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que lo estamos hablando entre familia, y que mi deseo es 
que sea de ayuda. Y si hay algo que les herí o que no están 
de acuerdo, pues órenle a Dios por mí, pídanle a Dios, y que 
Dios me perdone. Y que si es así, pues que Dios les abra el 
entendimiento a ustedes, ¿ve?
 Así es la manera de un hijo de Dios con otro ayudarse. No 
tirarse ni estar hablando por las espaldas, sino: “Mira, vamos 
a orar por Benjie, vamos a orar por Miguel, vamos a orar por 
Guillermo, vamos a orar por el otro, por este, para que Dios le 
ayude”, ¿ve? Esa es la manera que todos debemos hacer. Y 
congregarnos para - y consagrarnos para la Visita del Cielo, 
como fue la visita de esos ángeles al hermano Branham.
 Y si el hermano Branham hizo caso y se consagró y le 
vinieron los ángeles, les puedo decir que consagrando nuestras 
vidas vamos a recibir esa Visita. Y eso es una clave que ya 
ocurrió con uno; y si ocurrió con uno, puede ocurrir con usted y 
conmigo: Consagrando nuestras vidas para la Visita angelical.
 Dios me los bendiga y Dios me los guarde a todos.
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UNO MAYOR QUE SALOMÓN: EL HIJO DE DAVID
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 16 de octubre de 1994
(Segunda actividad) 
San Bartolomé M.A., Sacatepéquez, Guatemala
(Tomo 38)
 La madera de olivo, ya que es madera, nos habla de la 
humanidad, nos habla del ministerio de los Dos Olivos en 
carne humana; y al ser cubiertos con oro, el oro representa 
la Divinidad, la Divinidad sobre los Dos Olivos.
 Cristo, el Ángel del Pacto, la Divinidad, en los Dos 
Olivos, en el ministerio de Moisés y Elías, en el tiempo 
correspondiente a su manifestación en carne humana:
 La madera, representando la naturaleza humana; y el 
oro, representando la naturaleza Divina, representando al 
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Ángel del Pacto, a Jesucristo, a Dios, a la Shekinah.
 Y la madera representando la naturaleza humana: el 
velo de carne donde estos ministerios de los Dos Olivos 
estarán manifestados en el fin del tiempo; ministerios 
prometidos para el fin del tiempo ser revelados en beneficio 
de los escogidos de entre los gentiles y de los escogidos de 
en medio del pueblo hebreo; de los cuales habló el Señor 
Jesucristo en San Mateo 24, verso 31, diciendo:
 “Y enviará sus ángeles con gran voz de trompeta, y 
juntarán a sus escogidos”.
 Ahí tenemos a los Dos Olivos, el ministerio de Moisés 
y de Elías para el fin del tiempo, para con el Mensaje de 
la Gran Voz de Trompeta, el Mensaje del Evangelio del 
Reino, llamar y juntar a todos los escogidos dándoles a 
conocer las cosas que deben suceder pronto.
 El ministerio de los Dos Olivos es el ministerio de las 
alas del Sol de Justicia; son los ministerios donde están 
representados los muertos en Cristo, en Moisés, y los 
vivos que serán transformados representados en Elías.
 Por eso el rey Salomón, aún siendo un joven, recibió 
esa sabiduría de Dios e inteligencia para la construcción 
de ese templo. Y ahí fue donde la sabiduría e inteligencia 
divina que Dios colocó en el corazón de Salomón fue 
manifestada al máximo en la construcción del templo, 
llamado el templo de Salomón, aunque es el templo de 
Dios construido por Salomón.

[Rev. José B. Pérez]: Hay un mensaje que él predicó, un saludo 
a los pastores, en Xalapa, Veracruz, México, el 25 de marzo del 
2009. Él nos dice… aquí en una parte dice:

 Pero el reverendo William Branham dice: “De esto no 
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que deseamos es estar en una misma línea de pensamiento.
 Y bueno, yo creo que en alguna otra ocasión hablaremos. 
Discúlpenme verdaderamente todo este tiempo que les he 
tomado, pero me siento como hablándoles en familia. A lo mejor 
se me fue todo el tiempo y no he dicho nada. Pero las poquitas 
palabras que les he hablado… Después pues podemos hablar 
más, nos faltaría tiempo para hablarles de todo lo que Dios 
nos ha dejado, nos ha dado. Y yo le doy gracias a Dios por 
nuestro amado hermano y amigo William Soto Santiago, profeta 
mensajero dispensacional y el cumplimiento de la Segunda 
Venida en medio de nosotros; cumplida, revelada, y siendo 
tanto en cuerpo, espíritu y alma, y traernos este Mensaje tan 
glorioso de Edad de Piedra Angular.
 Y ¡adelante! porque esa Palabra él la usó muchas veces. 
¿Por qué adelante? Porque un hijo de Dios no puede mirar atrás. 
Sigamos adelante, sigamos el Arca. Lo que no entendamos 
ahora, lo…, siempre nos ha dicho él; lo entenderemos más 
adelante.
 Qué hermoso es sentarse a escuchar y callarse, y orar, y 
pedirle a Dios porque bendiga a Miguel, que me bendiga a mí, 
que bendiga a los ministros, que bendiga a los hermanos. Si 
todos tuvieran ese sentir, el Amor Divino reinaría en todos, y 
el Espíritu Santo pudiera obrar cosas mayores, cosas grandes. 
La clave es lograr todos tener un mismo sentir, un mismo 
pensamiento, una misma unidad, un mismo amor; y ahí todo 
pero todo será perfecto. En lo que llega ese momento, orar a 
Dios para que eso se cumpla.
 Que Dios me los bendiga, Dios me los guarde. Disculpen 
nuevamente todo este tiempo que les tomé. Quizás lo pudieran 
haber aprovechado a lo mejor en escuchar un mensaje. No 
lo pongan obstaculizando quizás el tiempo de escuchar un 
mensaje. El mensaje es lo primero. Esto tómenlo como algo 
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que sacan a uno de la línea donde uno, o del sentido que uno 
está hablándole, las cosas que uno lo hace con amor; no está 
tratando de jalar a nadie para ninguna edad.
 Estamos en la Edad de la Piedra Angular y Dispensación del 
Reino, en eso estamos claros; mensajero dispensacional y todo 
eso; pero uno da estos consejos y entonces tratan, la gente, de 
decir que uno está con… o que no cree que se cumplió acá…; 
bueno, ya ustedes saben todos los comentarios que hay; pero si 
uno se va a poner a rochar, acá dicen “rocharse uno”, por lo que 
la gente habla, entonces los que verdaderamente entienden 
y comprenden, entonces, vamos a decir, “pagan justos por 
pecadores”; y uno no debe de pensar así, de…: “Pues entonces 
no hablo nada”; no. Entonces lo hago consciente de que va 
siempre alguno a hablar, porque eso siempre es así.
 Pero yo lo hago con toda humildad, con toda sinceridad de 
corazón. Y les hablo lo que, hasta donde puedo; porque muchas 
veces yo he querido… Ahora mismo yo creo que me he pasado 
de tiempo, no sé ni cuánto tiempo, deja ver cuánto tiempo llevo 
ya grabándoles este saludo… ¡Mira pa’llá! Una hora y media. 
No sabía que iba a hablarles tanto. Quizás aquí quiero decirles 
tantas cosas que mejor me las guardo por ahora, y ya en algún 
otro momento seguimos platicando de todo lo que Dios nos ha 
dejado.
 He tratado de ser lo más sincero posible con ustedes en 
estos momentos, pero hay cosas que mejor me las guardo, y 
que cuando se van cumpliendo pues van viendo. Y lo que sí les 
digo es que tengan cuidado, aunque ustedes son un grupo muy 
entendido. Tengan cuidado. Si no entienden, pues no hablen; 
porque el Espíritu Santo es el que está obrando en Su pueblo en 
medio de nosotros: en usted, en mí. Y ofender al Espíritu Santo 
pues no es bueno; eso pues trae muchos problemas a la iglesia, 
al pastor, a todo. Lo que queremos es mantenernos unidos, y lo 
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va a haber imitación, porque el diablo no lo conoce”.
 Por lo tanto, esperamos estar trabajando en pro del 
proyecto que nos llevará a la culminación del Programa 
de Dios en esta Tierra; y nos ayudará para tener la fe para 
el rapto, todos los que van a ser transformados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 O sea que todo lo que va Dios a hacer, a cumplir, está 
ligado a la Tercera Etapa, y por consiguiente a la Visión de 
la Carpa. Todo está ligado a ese proyecto.
 Es un proyecto no solamente de unas columnas y vigas 
con una lona; no. Es un proyecto no solamente físico, sino 
es un Proyecto Divino, que tiene que ver con la fe perfec-
ta, la fe para ser transformados y raptados, la fe de una 
nueva dispensación, la Venida del Señor como León; el 
proyecto total del Evangelio del Reino con todas las cosas 
que están ahí incluidas: el Nombre Nuevo del Señor, de la 
Ciudad de nuestro Dios y Nombre de Dios siendo colo-
cado sobre un hombre; porque Cristo dice: “Lo escribiré 
sobre el Vencedor”. Y si Él lo dice, Él lo hará.
 ¿Pero cómo será eso? Entonces dejemos que cuando 
estemos en pleno cumplimiento de la Visión de la Carpa, 
ahí vamos a ver más claro.
 Lo único que sí podemos entender es que ahí dentro 
va a estar ese hombre; porque el reverendo William Bran-
ham, cuando tuvo la Visión de la Carpa, después el Ángel 
le dice: “¿Recuerdas el Nombre que tú buscabas cuando 
tuviste la visión?”. O sea que hay un Nombre ahí, muy 
importante en el Programa Divino. Y también el Ángel 
habla muchas cosas al reverendo William Branham, rela-
cionadas a la Visión de la Carpa. El Ángel sabía.
 Por lo tanto, vean, el Ángel estuvo allí y vio; el Ángel 
fue el que llevó al hermano Branham; por lo tanto, el Án-
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gel sabe, ese Ángel sabe todo lo relacionado a la Visión de 
la Carpa, y fue Él el que le dio la Visión de la Carpa; por lo 
tanto Él estará ahí. Él tendrá que ver con todo el proyecto 
también de la Visión de la Carpa.

[Rev. José B. Pérez]: Miren a quién tenemos ahí, a cargo de ese 
proyecto: el Ángel. Por eso le damos gracias a Dios que nos ha 
cuidado por todo este tiempo, en la construcción que se estuvo 
llevando a cabo de la Carpa, y en todo lo que todavía queda. 
El que tenemos a cargo de ese proyecto es nada más y nada 
menos que el Ángel, el que le mostró al hermano Branham la 
Visión, ahí lo dice el hermano William.

 Él tendrá que ver con todo el proyecto también de la 
Visión de la Carpa. Ese Ángel está incluido ahí, en esa 
Visión de la Carpa.

[Rev. José B. Pérez]: Y sigue acá diciendo, en este mensaje que 
estamos leyendo. Dice:

 Para la construcción de ese templo se requería la 
sabiduría divina, para hacerlo de acuerdo al modelo divino 
mostrado a Moisés en el monte Sinaí; modelo divino 
conforme al Templo que está en el Cielo.
 (…) ¿Y desde dónde saldrá el Mensaje para el pueblo 
hebreo? Desde el Lugar Santísimo de Su Templo espiritual, 
donde Él se encuentra en la actualidad, y donde Él está 
llevando a cabo la Obra del fin del tiempo, y en donde Él 
se sienta sobre Su Trono, para así llevar a cabo Su Obra 
como Rey, Rey de reyes y Señor de señores, como León 
de la tribu de Judá, como la raíz y el linaje de David, como 
la Estrella resplandeciente de la Mañana, como el Sol de 
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 Y todos esos mensajes pues son buenos repasarlos para… 
No estoy diciendo que…, porque rápido se ponen a decir: 
“¿Cómo se va a poner Benjie a decirnos que nos vayamos al 
Mensaje de la séptima edad?”. No. Ese es el fundamento, la 
plataforma del cumplimiento de la Segunda Venida del Señor 
en William Soto Santiago, con el Mensaje de Edad de Piedra 
Angular; todo eso ya nosotros lo conocemos. Pero él nos mandó 
a repasar también esos mensajes, para que así cuando se esté 
cumpliendo sepamos cómo Dios lo iba a cumplir. Eso es todo. 
No estamos aquí yéndonos para atrás, al contrario.
 Incluso, cuando el hermano William estuvo en la casa, él lo 
que ponía en el televisor eran los audios del hermano Branham; 
todo el tiempo él se pasó escuchando los audios del hermano 
Branham. Yo esto no lo había comentado, porque… él escuchó 
Los Sellos otra vez, los mensajes desde el 63 en adelante, 
principalmente “FIESTA DE LAS TROMPETAS”, todo eso; 
escuchando, y él anotando, anotando.
 ¿Ve? No podemos tampoco menospreciar ese Mensaje; 
pues si el mensajero estando acá, cuando regresó repasaba 
ese Mensaje pues… Pero recuerden que es a la Luz de ahora, 
con el Mensaje que nos ha traído el Ángel del Señor Jesucristo. 
No se vayan a confundir. No vayan a decir que vayan ahora: 
“Benjie mandó a leer, a escuchar los mensajes del hermano 
Branham”; no. Les estoy hablando de eso de su parte, eso fue 
allá privado él: escuchaba porque era de donde él estudiaba; 
en todo su ministerio estudiaba de ahí; porque esa era la base 
de este Mensaje. Pero él nos mandó, nos recomendó, que 
estudiaran esos mensajes, porque eso nos ayuda bastante para 
ver y entender todo lo que Dios va a cumplir en este tiempo.
 Con esto no quiero…, vuelvo y les digo, es que yo… 
Ustedes dirán: “Oye, pero Benjie otra vez repite eso”, porque 
lo digo y siempre dicen que Benjie esto, Benjie lo otro; y como 
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 Pero ese tiempo de esos “gritos” que, tanto para la toma 
de Jericó, como también…; todos esos eventos son para 
enseñanza de nosotros, de que…; por ejemplo, cuando iban a 
pasar el Jordán, ya Josué allí los mandó ahí a santificar ¿ve?, 
por algo que iban a recibir: iban a obtener, ¿qué era?, la tierra 
prometida al pasar el Jordán, había que santificarse.
 Para el hermano Branham recibir esa visita de los ángeles 
tuvo que consagrarse, ¿ve? Con lo que les leí allí ahorita: para 
la visita de la sexta dimensión, de los muertos resucitados, hay 
que consagrarse ¿ve? Hay ciertos requisitos que tenemos que 
tener para esas obras que Dios, y esas profecías que Dios va a 
cumplir, esas promesas, en medio del pueblo de Dios, en medio 
de cada uno de nosotros; pero si no ocurre estando nosotros así 
normal, entonces Dios manda una apretura.
 No haría falta una apretura, el hermano Branham lo habló, 
y el hermano William también; pero por causa de nosotros, que 
no entramos en desesperación, entonces “tengo que enviar una 
apretura”.
 Léanse, cuando puedan también, que es muy 
importante el mensaje “LA SEÑAL”, ese mismo día predicó 
“DESESPERACIÓN”. Siempre me decía: [WSS] “Benjie, 
escúchate esos mensajes”, y también “LA FIESTA DE LAS 
TROMPETAS”, y todo eso; porque ahí tenemos una base, como 
cuando él mandó a hacer el libro de esos temas que se sacaron, 
de los diferentes temas de6: la Segunda Venida, la Visión de 
la Carpa, Séptimo Sello…, todos esos temas que él mandó a 
que los tuviéramos, que lo tuviera el hermano Miguel, que lo 
tuvieran los ministros, que todos los tuviéramos; porque ahí eso 
nos sirve para ver más claramente cómo Dios iba a cumplir todo 
en este tiempo.

6 Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”
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Justicia trayendo salvación en Sus alas.
 El Hijo de David: Uno mayor que Salomón. Ese es 
nuestro Señor Jesucristo, el Ángel del Pacto.
 (…) Y el Señor Jesucristo como León de la tribu de 
Judá, como Rey de reyes y Señor de señores, en Su Venida 
en el fin del tiempo al Lugar Santísimo de Su Templo 
espiritual, es Uno mayor que Salomón.
 Uno mayor que Salomón ha construido el Templo 
espiritual de Dios, el Templo espiritual de Cristo, que 
representa el Templo que está en el Cielo. Y por esa causa 
encontramos que las oraciones de los hijos de Dios que 
forman parte de ese Templo, cada uno en el tiempo o edad 
en que vivió, sus oraciones fueron escuchadas en el Trono 
de Dios, en el Templo que está en el Cielo.
 (…) Ahora pueden ver por qué la relación del ministerio 
de los Dos Olivos, del ministerio de Moisés y Elías, con 
el pueblo hebreo, y la relación de Cristo como Hijo de 
David con el pueblo hebreo. Es por medio del ministerio 
de Moisés y Elías en el Ángel del Señor Jesucristo que 
nuestro Señor Jesucristo en Espíritu, manifestado en 
Su Ángel Mensajero, se revela al pueblo hebreo y le da 
el Mensaje del Evangelio del Reino; Mensaje que da a 
conocer, que revela, el gran misterio de la Segunda Venida 
de Cristo como el León de la tribu de Judá, como Rey de 
reyes y Señor de señores en Su Obra de Reclamo, como 
Hijo del Hombre e Hijo de David.
 Y Ese es nuestro Rey: nuestro Señor Jesucristo como 
León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de 
señores. Y Ese es el Rey también de todo el pueblo hebreo, 
y el Rey de este planeta Tierra para el Reino Milenial.
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DIOS REFLEJADO EN ABRAHAM
Dr. William Soto Santiago 
Domingo, 22 de abril de 2001
Austin, Texas, Estados Unidos
 Y ahora, vean cómo Dios se reflejó en Abraham. Dios 
se reflejó en Abraham como padre, colocando a Abraham 
como el padre de la fe, como el hombre a través del cual 
vendría una nación poderosa: el pueblo hebreo, y también 
le dice que sería padre de naciones.
 Y ahora, la nación celestial más importante está 
compuesta por los hijos e hijas de Dios, que al aparecer en 
la Tierra vienen a formar la Iglesia del Señor Jesucristo; 
pero hay otras naciones celestiales, hay otras naciones 
celestiales descendientes de Dios; hay huestes celestiales, 
hay principados y potestades celestiales; pero la más 
importante de todas es la Jerusalén celestial, el Israel 
celestial, que al materializarse en la Tierra vienen a ser los 
miembros de la Iglesia del Señor Jesucristo.
 Son personas celestiales, son descendientes directos 
de Dios a través de nuestro amado Señor Jesucristo, que 
es el mismo Dios que se hizo carne, para poder redimirnos 
y reproducirse en hijos e hijas de Dios.
 (…) Y para confirmarle el Pacto al pueblo hebreo, 
enviará el Ángel que viene con el Sello del Dios vivo, el 
Ángel que viene con el Espíritu Santo, para confirmarle el 
Nuevo Pacto al pueblo hebreo.
 Y ese misterio de cómo y cuándo le confirmará ese 
Pacto, y todos los pormenores de ese misterio, no serán 
revelados, para que nadie imite lo que Dios va a hacer con 
el Israel terrenal; sino que Dios dejará eso oculto; o sea, la 
mecánica la ocultará…
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lo obtuvieron en el momento en que estaban realizando o se 
iba a hacer un evento: era la toma de Jericó. ¿Ve? Para cada 
cosa Dios tiene la manera, la forma, y se la va dando al pueblo 
a medida que va necesitando eso, para que produzca aquello 
para lo cual Él va a obrar en medio de Su pueblo.
 Y así está pasando y ocurriendo en este tiempo. ¿Ve? Allí 
dice que hubo un santo silencio, y el hermano William allí en ese 
escrito pone: [WSS] «El silencio de media hora», y después 
pone más abajito: [WSS] «Los muros de Jericó cayeron». 
¿Ve?, él pone: [WSS] «Gritó y los muros cayeron», ¿ve? 
hubo algo…
 Cuando el hermano Branham dice: “Uno de estos días 
que ustedes gritarán por algo”, ahí puede uno hablar; y tengo 
que, después les digo, pero una de las partes es: el pueblo se 
desesperó, el pueblo estaba en desesperación por algo que 
necesitaba.
 Nosotros en este tiempo estamos ya por recibir el nuevo 
cuerpo. Los vientos de la gran tribulación están soplando, 
aunque los ángeles están aguantándolo…; porque una vez yo le 
dije: “Hermano William, mira que hay una supuesta guerra que 
va a haber”, en ese tiempo, en esos años, por ahí 2018 creo que 
fue, o 2017 a finales, y él me dijo: [WSS] “No, no te preocupes, 
hay cuatro ángeles aguantando para que no soplase viento (o 
sea, la guerra), porque todavía hay 144.000 que tienen que ser 
sellados”.
 O sea que ya estamos sintiendo esos aires en cuanto a que 
hay rumores aquí, rumores allá de guerra; esto de Rusia ahora 
por acá por un lado, con Ucrania, y todo eso; pero todo eso 
es una antesala, porque todo tiene que comenzar de alguna 
manera para que estalle ya definitivo esa guerra; que no nos va 
a caer a nosotros, porque la bomba atómica caerá ya en la gran 
tribulación; ya nosotros no vamos a estar aquí.
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lo que Tú me dijiste’. Y yo señalé hacia una gran montaña 
de granito, y una Luz, no con manos, cortó una Piedra de 
la montaña, pesando cientos de toneladas, y aquí venía 
(acuérdese que la Piedra es la Segunda Venida). Yo dije: 
‘Vuelvan sus rostros; no miren. Todo habrá terminado en 
unos cuantos minutos’. Dijo que entonces se hizo un gran 
y santo silencio en todas partes, mientras esta Piedra 
venía hacia el lugar (y ahí hay unas partes que él escribe 
algo, dice). Puede ser más tarde de lo que pensamos. Allí, 
¿ven?, eso es exactamente escritural, ¿ven ustedes?, ‘la 
Piedra, no con manos, cortada de la montaña’. Y así uno 
de estos días será de esa forma, en que ustedes gritarán 
por algo. / Fue un sueño enviado a él por el Señor (o sea, 
a Billy Paul)”.
 ¿Vieron ahí? Porque acá en Josué, si brincan ahí yo les leí 
Josué 6:10:
 “Y Josué mandó al pueblo, diciendo: Vosotros no 
gritaréis, ni se oirá vuestra voz, ni saldrá palabra de 
vuestra boca, hasta el día que yo os diga: Gritad; entonces 
gritaréis”.
 Y en el verso 15, dice:
 “Al séptimo día se levantaron al despuntar el alba, y 
dieron vuelta a la ciudad de la misma manera siete veces; 
solamente este día dieron vuelta alrededor de ella siete 
veces.
 Y cuando los sacerdotes tocaron las bocinas la séptima 
vez, Josué dijo al pueblo: Gritad, porque Jehová os ha 
entregado la ciudad”.
 ¿Ve? Fue por dirección de Josué, que le dijo al pueblo que 
hicieran eso. Y ahí podemos ver que eso que estaba haciendo 
Josue allí, fue algo enviado por Dios, dado por Dios.
 Ellos no tenían ese conocimiento, ¿ve?, ese conocimiento 
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[Rev. José B. Pérez]: Y hay un mensaje que nos habla de la me-
cánica y la dinámica. En el mensaje “¿Qué haré con Jesús lla-
mado el Cristo?”1, predicado por el reverendo William Branham, 
precursor de la Segunda Venida del Señor, dice en la página 29, 
dice:

 “110 Ahora, Moisés pudo haber conocido la mecánica, 
pero no era la posición de algún otro el entenderla, sino 
Moisés. Ellos conocían que trabajaba, y eso satisfacía. ¿Por 
qué no pueden las personas satisfacerse de esa forma hoy? 
¿Ve? No todo el mundo podía ser un Moisés. Hubo un solo 
Moisés. Ellos simplemente conocían que era de Dios. Ellos 
habían visto que era de Dios.
 Y ellos le siguieron y la pasaron bien, hasta que comen-
zaron a cuestionar, y quisieron levantar a otro para hacer 
la misma cosa, Coré y Datán. Y cuando ellos se hicieron de 
alguien que introdujo personificaciones carnales, finalmente 
dijo Dios: ‘Sepáralos. No entréis a ese sistema organizacio-
nal’. ¿Ve? ‘¡Salid de él! Yo voy a tragarlos’. Y Él abrió la 
Tierra y se los tragó. ¿Ve?
 111 Ustedes no conocen, usted no tiene que conocer la 
mecánica. Simplemente conocer la dinámica, la cosa que 
lo hace pulsar, que lo hace verdadero, y vigile si da en el 
blanco, que la Biblia prometió que daría en este día. ¿Ve? Es 
nuevamente la Palabra, de nuevo la Palabra”. (Solo Moisés 
conocía la mecánica).

[Rev. José B. Pérez]: Y sigue diciendo:

 … sino que Dios dejará eso oculto; o, sea, la mecánica 
la ocultará. Continuará confirmándole el Pacto a Su Igle-
sia en la Edad de la Piedra Angular; y cuando termine de 

1  SPN63-1124M “¿Qué haré de Jesús, llamado el Cristo?”, pág. 26, párrs. 110-111
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confirmarle Su Pacto hasta el último de los que está escri-
to en el Cielo, en el Libro de la Vida del Cordero, luego 
nos transformará (a los que vivimos), a los muertos en 
Cristo los resucitará en cuerpos eternos, y luego le confir-
mará el Pacto al pueblo hebreo, a la descendencia terrenal 
de Abraham.

EL MISTERIO DE LOS ARCÁNGELES
MIGUEL Y GABRIEL
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 5 de enero de 2003
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, encontramos que el Arcángel Gabriel es el 
Arcángel de la revelación divina; por lo tanto, siendo el 
Arcángel de la revelación divina…
 La revelación que fue dada al profeta Daniel, fue dada por 
el Arcángel Gabriel. La revelación que fue dada al sacerdote 
Zacarías, fue dada por el Arcángel Gabriel, cuando le habló 
del nacimiento de Juan el Bautista, el cual sería - vendría a ser 
hijo del sacerdote Zacarías y de su esposa Elisabet; ella era 
estéril y ya avanzada en edad, y el sacerdote Zacarías era ya 
anciano, era ya viejo (dice él mismo). “Pero no hay ninguna 
cosa imposible para Dios”2, dice el Arcángel Gabriel.
 Vean, el Arcángel Gabriel habla palabras positivas para el 
pueblo de Dios: “No hay ninguna cosa imposible para Dios”.
 Con esas mismas palabras le levantó la fe a María, y 
María dijo: “Hágase conforme a Tu Palabra”. Esto fue cuando 
luego le apareció a la virgen María en el mismo capítulo 1 de 
San Lucas, versos 26 al 38, y le dijo que ella iba a tener un 
niño, un hijo, iba a dar a luz un hijo, y Dios le daría - y sería 
llamado Hijo de Dios, Hijo del Altísimo; y Dios le daría el 
Trono de David, su Padre, y Él reinaría sobre el pueblo, sobre 

2  San Lucas 1:36-37
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apareciendo en los cielos, pero estaba oscuro sobre la 
Tierra”.
 Hay unos escritos de él que tengo, cuando cayó el juicio 
allá en Sodoma y Gomorra. Eso pues también lo voy a leer en 
algún momento de los estudios bíblicos; porque ¿ve? Eso es 
lo que yo les decía: eso no está en los mensajes. Entonces 
no podemos echar en tierra o no podemos tomar a la liviana 
eso que él escribe al ladito, diciendo: “No, es que yo tengo que 
escucharlo del Mensaje, ya todo está ahí, el Mensaje está dado, 
ya nadie me va a traer nada”.
 Yo estoy consciente que el Mensaje ya está dado, ¡claro!, y 
él mandó a repasar el Mensaje; pero no se recuerdan y no se 
ponen a meditar que la Tercera Etapa no la teníamos (vamos a 
decir) explicada de cómo iba a ser, ¿ve? Y se están cumpliendo 
ciertas cosas que no están escritas, no están habladas.
 Muchas veces la gente no entiende eso. No podemos 
quedarnos ya parados ahí ya: “No quiero escuchar más nada”. 
Tenemos que ser cuidadosos y reverentes, y con nuestros ojos 
abiertos, y vamos a dejar que todo ocurra. Vamos a esperar. Más 
Palabra o más cosas que el hermano William haya escrito, eso 
no nos quita…, o no nos… ¡al contrario! ¿Ve? Si no lo necesita: 
cómaselo, algún día lo vamos a necesitar; así como en algunos 
mensajes él habla de eso también.
 Pues de esto yo voy a leer algo allí que no estaba o no lo he 
visto en los mensajes (en lo que yo le voy a leer luego en otros 
estudios). Dice:
 “… pero estaba oscuro sobre la Tierra. Él dijo que 
yo me estacioné en la orilla de la carretera, y levanté mis 
manos de esta manera, todavía estaba saliendo fuego de 
los ojos. Y él dijo que yo dije: ‘Señor, he hecho esto por 
orden Tuya. Yo he hecho esto porque Tú me dijiste que lo 
hiciera de esta forma. Yo he hecho estas cosas de acuerdo a 
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 “Y Josué mandó al pueblo, diciendo: Vosotros no 
gritaréis, ni se oirá vuestra voz, ni saldrá palabra de 
vuestra boca, hasta el día que yo os diga: Gritad; entonces 
gritaréis”.
 ¿Ve? Y el hermano William pone allí: [WSS] «La media 
hora de silencio». Y eso…, luego escribe él, pone el libro de 
[WSS] «Citas, página 118, párrafo 1050», y dice… este fue 
un sueño del hijo Billy Paul. Párrafo 1050 dice:
 1050 - “Mi hijo Billy Paul habla dormido, pero él no 
sueña muy a menudo. Él tuvo uno la otra noche que lo 
estremeció. Dijo que soñó que estaba en una iglesia, y - 
y ellos… Yo no había llegado todavía. Dijo que cuando 
entré, estaba saliendo fuego de los ojos, y yo dije: ‘El 
tiempo ha llegado. Se terminó’”.
 Me recuerda cuando el hermano William me decía: [WSS] 
“Ya no le queda tiempo al diablo”.
 Y sigue diciendo:
 “Y todos comenzaron a gritar: ‘¡No puedo! ¡Mis 
hijos!’ Y aun mi esposa dijo: ‘No logro que Sarah pida la 
bendición en la mesa, y así por el estilo’. Billy Paul dijo: 
‘Tengo que ir por Loyce y el bebé (esa es la esposa de Billy)’. 
Y yo dije: ‘Loyce no puede venir ahora. El bebé es muy 
pequeño para saber. Billy, la hora está aquí. Tenemos que 
irnos (eso es el hermano Branham hablando)’. Yo dije: ‘Es 
medianoche ahora. Antes del amanecer, Jesús estará aquí. 
Si no es así, entonces yo soy un falso testigo de Cristo’. Y 
alguien habló, dijo: ‘Ningún hombre sabe el minuto o la 
hora’. Yo no dije minuto u hora. Yo dije: ‘Algún momento 
entre ahora y el amanecer’. Yo dije: ‘Vámonos Billy’. 
Y yo dije: ‘Pero estamos en el tiempo. Vámonos’. Y nos 
subimos al carro, y arrancamos, y comenzamos a subir la 
montaña. Y cuando lo hicimos, parecía que la luz estaba 
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Su pueblo Israel, le dijo a la virgen María. Dice, capítulo 1, 
verso 31 en adelante [San Lucas]:
 “Y ahora, concebirás en tu vientre, y darás a luz un hijo, 
y llamarás su nombre Jesús”.
 ¿Quién fue el que reveló el nombre de la Primera Venida 
de Cristo, el nombre que usaría Cristo en Su Primera Venida, 
el nombre que usaría el Ángel de Jehová al venir hecho carne 
en medio del pueblo hebreo, el nombre que tendría el Verbo 
hecho carne en medio del pueblo hebreo? El Arcángel Gabriel; 
él tenía la revelación de cuál era el nombre del Mesías en Su 
Primera Venida.
 ¿Será que sabrá o no sabrá cuál será el nombre del Verbo 
en Su Segunda Venida? Pues Él viene con un Nombre que 
nadie entiende sino Él mismo, y Su Nombre es el Verbo de 
Dios; el Verbo viniendo, el Verbo viniendo a la Iglesia del 
Señor Jesucristo, el cual es el Jinete del caballo blanco de 
Apocalipsis 19.
 (…) El Séptimo Sello en el Cielo es abierto cuando Cristo 
toma el Título de Propiedad, y eso es cuando haya terminado 
Su Obra de Intercesión; luego se va a saber, se va a dar a 
conocer abiertamente a la Iglesia de Jesucristo el misterio 
del Séptimo Sello, y todo lo que hay dentro del misterio del 
Séptimo Sello.
 Y en toda la Obra del Séptimo Sello, que es la Obra de 
Cristo para el Día Postrero, estarán presentes los Arcángeles 
Miguel y Gabriel con Sus Ejércitos, y estarán con la Iglesia 
del Señor Jesucristo.
 Miguel es el Arcángel que está por el pueblo hebreo, el 
Israel terrenal, y por consiguiente también está con el Israel 
celestial; y también el Arcángel Gabriel.
 Ahora, encontramos que estos Arcángeles son los más 
importantes, los que tienen el rango más alto en el Ejército de 
nuestro amado Señor Jesucristo. En el Ejército de Dios, estos 
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son los que tienen la posición más alta.
 Por eso es que el reverendo William Branham dice que 
Miguel es Cristo, el cual peleó las batallas celestiales; por 
eso también aparece en Apocalipsis, capítulo 12, peleando 
en contra de Satanás, y venciéndolo. Como lo había hecho 
en la primera batalla, en donde lo venció, luego lo vence 
nuevamente en el Cielo; y lo vencerá en la Tierra también.
 (…) Vean, cuando vino Gabriel al sacerdote Zacarías, le 
dijo: “Yo soy Gabriel, que estoy…”. ¿Dónde dice?… Vamos 
a ver cómo lo dice aquí el mismo Arcángel Gabriel. Verso 19 
dice, del capítulo 1 de San Lucas:
 “Respondiendo el ángel, le dijo: Yo soy Gabriel, que 
estoy delante de Dios; y he sido enviado a hablarte, y darte 
estas buenas nuevas.
 Y ahora quedarás mudo y no podrás hablar, hasta el día 
en que esto se haga, por cuanto no creíste mis palabras, las 
cuales se cumplirán a su tiempo”.
 Porque las palabras del Arcángel Gabriel son las Palabras 
de Dios, que Dios le dio para hablárselas al sacerdote Zacarías.
 “Yo soy Gabriel, que estoy delante de Dios; y he sido 
enviado a hablarte, y darte estas buenas nuevas”.
 Dios le envió Su mensaje a través del Arcángel Gabriel; 
mensaje de buenas nuevas, de buenas noticias para el 
sacerdote Zacarías, el cual había orado3 y le había pedido 
a Dios un hijo, que le diera un hijo a través de su esposa 
Elisabet; y la petición había sido contestada, y la respuesta 
vino a través del Arcángel Gabriel.
 Como cuando Daniel oró en diferentes ocasiones a Dios, 
y la respuesta vino de parte de Dios a través del Arcángel 
Gabriel; por lo tanto, Gabriel traía el mensaje de la presencia 
de Dios, por lo tanto, Dios estaba hablando a través del 
Arcángel Gabriel. Ese es el Arcángel con el mensaje profético 
3  [“Eso nos recuerda cuando allí él les habló, en Argentina, que les habló allí a los 
rabinos, y les habló algo así parecido” –Rev. José B. Pérez]
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sus propias ideas. Sólo diga lo que el Mensaje dice y siga 
adelante (¿ve?), y entonces quizás usted tendría alguna 
influencia. Pero no trate de predicar ahora hasta que 
Dios, usted sabe, lo llame. Sólo quédese con su testimonio, 
porque si no, usted saldrá en la categoría errónea; y 
entonces usted echará todo a perder. Eso es. Y no agrada 
a Dios en ello”.
 ¿Ve?, que lo que estamos buscando es hacer el gol; lo 
que estamos buscando es llegar a la meta de la plenitud del 
Espíritu Santo en nuestras vidas, para obtener así nuestra 
transformación.
 Hay muchas cosas que he estado dando vueltas aquí para 
hablarles. Quizás no era lo que yo les iba a decir; porque no 
tengo tampoco todo de los apuntes de él; porque todo lo que yo 
leo son apuntes de él. Pero hay algo allí con esa partecita ahí 
(después busquen), cuando Josué iba a pasar o iba a tomar la 
toma de Jericó; hay una parte allí que estuve leyendo y viendo 
unos apuntes del hermano William, cuando él… dieron las siete 
vueltas, porque hubo un día que dieron siete vueltas corridas.
 El primer día dieron una vuelta y regresaron, el segundo 
día dieron una vuelta y regresaron; y así sucesivamente, hasta 
el sexto día; pero el día número siete dieron siete vueltas 
consecutivas sobre las afueras de Jericó. Y él pone un dibujito 
allí, de una pirámide, y pone siete escalones. O sea, que 
nuestra edad, recuerden, son Siete Truenos consecutivos, y es 
una edad que corre las siete edades, corriditas en este tiempo, 
nosotros; ya estamos en la última.
 Y la última, él le dijo al pueblo que no dijeran nada, que se 
quedaran… vamos a… Ya que estamos aquí, vamos a leerlo; 
ya después conseguimos más información de eso. Vamos a ver 
dónde fue. Esto fue en el capítulo 6 de Josué. En el verso 10 
dice:
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mejor orar al Señor para que Dios nos ayude a todos. Nosotros 
queremos una sola meta, nosotros deseamos una sola meta; 
no queremos estar halando por un lado y para el otro, sino que 
todos queremos llegar.
 Me acordé ahora… a ver si lo encuentro aquí rapidito, donde 
él habla de… Déjame ver si lo buscan ahí primero ustedes, a 
lo mejor lo encuentran más rápido, donde él dice que lo que 
queremos es hacer el gol. En el libro de Citas creo que está. 
Deja ver si yo lo encuentro aquí en la computadora, es que no 
tengo el libro de Citas mío acá, el que está marcado. Déjame 
ver rapidito así a ver si lo encuentro. Déjame ver… la 652 (a lo 
mejor ya algunos de ahí de ustedes la consiguieron). Ahí él dice, 
en la página 76 del libro de Citas, párrafo 652:
 652 - “Usted tiene que quedarse en su llamamiento, al 
cual Dios lo llamó. Ahora, entre tanto que él permaneció 
Rey, él era una bendición para la gente siendo Rey. Pero 
cuando él pensó que era un ministro, entonces… Él pensó 
que porque Dios lo había bendecido, él podía ser lo que 
él quisiera ser. Él era una bendición para la gente como 
Rey, pero no una bendición (está refiriéndose a Saúl). Él 
fue una maldición sobre ellos al tratar de tomar el lugar 
del ministro. Y nosotros tenemos mucho de eso. Cada 
quien quiere llevar la pelota. ¿Ven? Cuando usted está 
jugando un juego de pelota (siendo temporada de fútbol), 
la cosa que queremos hacer, no es que cada quien trate 
de quitarle la pelota al hombre que la tiene. Es tratar 
de guardar a ese hombre, protegerlo; dejarlo que pase. 
Estamos tratando de lograr una meta. ¿Ven? / Lo que hay 
que hacer es proteger este Mensaje en la manera que está 
yendo, quedarse allí con él, y golpear toda cosa lejos de 
él, si vamos alguna vez a cruzar la línea de la meta. / 
Haga todo lo que pueda por el Reino; pero nunca inyecte 
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al profeta Daniel, y al sacerdote Zacarías y a la virgen María.
 Y ahí nos vamos a quedar en cuanto a Gabriel.
 Gabriel y Miguel siempre trabajan juntos y trabajan en 
mutuo acuerdo.
 El Arcángel Gabriel pertenece al poderoso Ejército de 
Miguel; por lo tanto, estos dos Arcángeles son los principales 
de Dios, a través de los cuales Dios se ha manifestado en el 
Antiguo y Nuevo Testamento.
 (…) Ahora, podemos ver que no era el reverendo 
William Branham el que hacía las cosas, sino el Ángel que lo 
acompañaba, que fue enviado por el Señor.
 Ahora, hemos visto hasta el color del cabello4, hemos 
visto hasta el color de los ojos, y hemos visto hasta el color de 
la piel y el color de su vestidura, de su túnica que llevaba; y 
hemos visto también que estaba descalzo. Es un hombre de la 
sexta dimensión. Y el reverendo William Branham dice que 
no es el Señor Jesucristo (ahora…), y dice que es un hombre 
como de 30 años en apariencia.
 Algún día hemos de saber quién es ese hombre de la sexta 
dimensión; pero en esta ocasión todavía no es el tiempo para 
saberlo.
 Ahora, hemos visto que hay un mundo invisible espiritual, 
y hay dos reinos: el Reino de Dios, que es el Reino de Cristo, 
y está también el reino del maligno, el reino de Lucero, el 
cual es Satanás o el diablo, el cual es el reino de las tinieblas; 
y esos dos reinos han estado en una lucha grande por muchos 
milenios.
 Ahora, tenemos la profecía bíblica que señala que Cristo 
y Su Reino obtendrán la victoria; por lo tanto, Lucero, 
Lucifer o Satanás, perderá la batalla final: será quitado él y su 
reino de esta Tierra, y será establecido el Reino glorioso de 
4  [El Rev. José B. Pérez aclara: “Esto lo dijo antes en este mismo mensaje. Eso no 
lo colocamos acá en el estudio bíblico, pero si usted busca el mensaje completo, pues 
ahí puede leer a lo que él se refería cuando estaba hablando aquí de la descripción del 
Ángel”.]
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Jesucristo nuestro Salvador; para lo cual estarán presentes los 
Arcángeles Gabriel y Miguel.
 Y hasta aquí creo que es suficiente para nosotros saber 
hasta aquí el misterio de los Arcángeles Miguel y Gabriel.
 Son los Arcángeles de la presencia de Dios. Dondequiera 
que estén ellos, estará Dios en ellos manifestado; y dondequiera 
que Dios esté manifestado, estarán estos Arcángeles también.
 Y estos Arcángeles pueden hablar la Palabra de Dios a 
través de un profeta, como lo han hecho en tiempos pasados.
 (…) Aun con todo lo que les he hablado acerca del 
misterio de los Arcángeles Miguel y Gabriel, con todo y 
eso no les he dicho ni una cuarta parte del misterio de los 
Arcángeles Miguel y Gabriel; pero ya algo les he dicho; pero 
no les puedo decir todo el misterio por ahora.
 Este ha sido… este tema ha sido el más difícil para mí; y 
ha sido el del primer domingo del año 2003. Ha sido el más 
difícil, aun para yo estudiar, porque no debo decir muchas 
cosas para que no quede muy abierto el misterio de Miguel 
y Gabriel; porque este misterio de Miguel y Gabriel tiene 
que ver con el Séptimo Sello también. “Porque el Hijo del 
Hombre vendrá con Sus Ángeles, y entonces pagará a cada 
uno según sus obras”.
 ¿Ven? Siempre que Cristo habló de la Venida del Hijo del 
Hombre, habla también que viene con Sus Ángeles.
 Ahora, todo ese misterio, vean, es muy importante, 
porque todo esto está dentro del Séptimo Sello.
 Por lo tanto, les estoy hablando cosas que para más 
adelante es que las vamos a hablar abiertamente y que las van 
ustedes a entender plenamente. Y principalmente cuando yo 
sea adoptado ya les podré hablar con más claridad. Y cuando 
ustedes sean adoptados entonces podrán escuchar y entender 
plenamente el misterio de los Arcángeles Miguel y Gabriel.
 Pero hasta el momento, lo único que me ha sido permitido 
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qué le creyeron ahí sí? Ahí sí le creyeron. ¿Y por qué no creen 
ahora lo que se está hablando? ¿ve? A la gente no hay quién la 
entienda.
 Primero me dicen…, esos días que él se fue, y yo les había 
hablado que tenía cosas que… “Oye, pero es que este Benjie es 
bien cerrado, no dice nada, qué egoísta”, unos dijeron muchas 
cosas, barbaridades. Bueno… Entonces cuando les hablo y les 
digo cosas, entonces utilizan lo que ya uno les habla para atacar 
¿ve? Pero el ser humano es así.
 Y yo le doy gracias a Dios que me ha permitido… aunque 
me duele muchas veces… y gracias a Dios por muchas de las 
personas que cuando les hablo me dicen: “Sigue pa’lante, que 
hay un pueblo que no está mirando nada de eso, y necesita eso”, 
¿ve? Todas esas cositas ayudan a uno y le…, porque uno es 
humano. Y aunque uno tenga esa señal que me mostró allí en el 
hospital, aunque uno tenga todo eso, uno como humano pues, a 
veces le da pues tristeza; pero cada vez Dios me fortalece más 
y más; cada vez siento y veo cómo Dios está vindicando toda la 
Obra, no tan solo en Puerto Rico, sino en todos los lugares.
 Vemos al hermano Miguel cómo Dios también lo va 
ayudando en todo, y cómo va confirmando a los hermanos en la 
fe, de este glorioso Mensaje; y los está colocando en una misma 
línea de que hay un solo Mensaje y un solo mensajero. Y eso 
está muy bien; porque dentro hay muchos que están halando 
para un lado y pa’otro. Y ese trabajo, esa labor que él hace, de 
confirmar… Incluso todo lo que está haciendo, de que muchas 
iglesias también están siendo abiertas: eso está muy bien.
 ¿Ve? Cada uno en la labor que Dios le ha correspondido y 
le ha dado; pero uno debe de respetar. Así como uno respeta 
la labor de los demás, que respeten la labor de uno. Así como 
uno quiere que le respeten en la labor de uno, también uno 
respetar la labor de los demás. Y si no está de acuerdo, pues 
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queremos ahora a poner a decir: “Benjie se puso a explicar, 
¡cómo es esto!”. No… Pero estamos platicando como dos 
buenos hermanos, compañeros tanto en el ministerio, como 
compañeros del Cuerpo Místico. Y es bonito uno cuando puede 
platicar con personas entendidas, que ponle que alguno no 
tenga el mismo pensamiento de uno…; pero lo que hace es orar 
entonces. Y hoy me acuesto y oro yo por lo que he hablado: 
“Señor, si está mal, ayúdame. Y si está bien, ayúdame también”. 
¿Ve? Porque el deseo de nosotros es agradarle al Señor y es 
estar preparados para recibir las promesas.
 Aquí no hay nada de competencia, aquí no hay nada de 
tirarle a algún ministro, a algún hermano; ¡mucho menos al 
hermano Miguel!, el cual respetamos y amamos, respetamos su 
ministerio; y Dios lo ha usado y lo está usando y lo usará, por el 
cual oramos por él, y siempre deseamos que Dios lo mantenga 
hasta la transformación.
 Todas estas cosas que platicamos es para edificación. 
Nadie esta inculcando aquí ninguna revelación propia. Algún 
comentario que uno hace pues lo hace con humildad y con 
reverencia ante el Señor. Algunas cositas que he dicho, quizás 
pues de mí mismo, pero es como yo vi las cosas; y Dios me 
perdone si no es así. Y si no es así, pues más adelante Dios me 
corregirá por la Palabra.
 Lo que sí es que todo lo que está ocurriendo de un tiempo 
para acá es algo tan sencillo, pero a la misma vez tan grande; 
cómo Dios nos ha ido bendiciendo. Y algunos dicen: “¿Qué es 
eso que estás haciendo allí? Eso no tiene importancia, de… 
esas son anotaciones personales de él, del profeta; eso no…; 
eso tiene que ser hablado en público, eso tiene que ser hablado 
desde el púlpito”.
 Pues miren, que vuelvo y les digo ahorita lo que les dije: 
Él quitó los bautismos y no lo predicó desde el púlpito. ¿Y por 
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darles a conocer es lo que les he hablado en esta ocasión; 
pero…, les podría decir el misterio completo de ellos, pero 
no conviene por el momento.
 Este misterio está ligado al silencio que hubo en el Cielo 
como por media hora, porque tiene que ver con Cristo y Sus 
Ángeles.
 ¿Ven? Todo esto está ligado al Séptimo Sello; y es la Voz 
de Cristo en el Día Postrero el que abrirá plenamente este 
misterio a la Iglesia del Señor Jesucristo, en la manifestación 
final de Cristo a través de Su Ángel Mensajero.
 Vean, así como Gabriel sabía el misterio de Miguel y 
también Su misterio; el Ángel del Señor Jesucristo, vean, 
sabe el misterio de Miguel, porque habla de Miguel en el 
capítulo 12 del Apocalipsis.
 Por lo tanto, el Ángel del Señor Jesucristo entonces es 
el único que conocerá el misterio de Miguel, de Gabriel y 
de Cristo; y es el único que conocerá también el misterio de 
Cristo y Su Ángel.

[Rev. José B. Pérez]: En el libro de Las Edades, allí nos dice, en 
la 373, el libro de Las Edades, dice:

 “51. El Nuevo Testamento no revela a otro Dios: es una 
revelación más detallada del Único y del Mismo Dios. Cris-
to no bajó para darse a conocer a Sí mismo. Él no vino para 
revelar al Hijo. Él vino para revelar y para dar a conocer al 
Padre. Él nunca habló de dos Dioses; habló de UN Dios. Y 
ahora en esta última edad, hemos regresado a la revelación 
principal, la revelación más importante de la Deidad en la 
Biblia entera: JESÚS ES DIOS, ÉL Y EL PADRE UNO SON; 
HAY UN SOLO DIOS, y Su Nombre es: EL SEÑOR JESU-
CRISTO.
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[Rev. José B. Pérez]: Y él ahí, pone allí:

[WSS] «Jesús reveló al Padre, el Ángel revela a Jesús. 
Apocalipsis 1, del 1 al 3».

[Rev. José B. Pérez]: Y sigue diciendo:

 Así como el misterio de Cristo y el Padre, ¿quién lo 
conocía? El Señor Jesucristo: “Nadie sabe quién es el Pa-
dre sino el Hijo - Nadie sabe quién sea el Hijo sino el Pa-
dre; y nadie sabe quién sea el Padre sino el Hijo, y aquel a 
quien el Hijo lo quiera revelar”.
 El que tenía la revelación para darla, de quién era el 
Padre y quién era el Hijo, era Jesucristo, el Ángel de Jeho-
vá, el Ángel del Pacto en carne humana.

[Rev. José B. Pérez]: Y en la página 101 del libro de “Las Setenta 
Semanas de Daniel”5, dice:

 “69. El Espíritu de sabiduría viene a la Iglesia para darle 
a conocer a la Iglesia por la revelación del Espíritu Santo 
– introduciendo a la Iglesia y revelándole en qué día esta-
mos viviendo. Lo mismo como Gabriel vino a – a Daniel, el 
Espíritu Santo viene a la Iglesia en estos últimos días para 
revelar estas grandes, profundas y secretas cosas. ¿Lo en-
tienden ahora?”.

[WSS] «Gabriel vino a Daniel. El Espíritu Santo viene a 
la Iglesia».

[Rev. José B. Pérez]: Y dice:
5  61-0806 “La Semana Setenta de Daniel” / Publicación imprenta LGCCC, pág. 118, 
párr. 69
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tiene más revelación que el otro, que el otro”. No, no es eso. 
Aquí no hay que tratar de convencer a un escogido de que 
hay un mensajero y hay un solo Mensaje; ya el escogido sabe 
eso. Lo que hay es que enfocar en cómo Dios va a cumplir ese 
momento antes que llegue la resurrección; estar buscando y 
estar pendientes a cómo Dios va a estar obrando para que eso 
sea una realidad.
 De la noche a la mañana no va a ocurrir; no va a cumplirse 
todo de un día pa’otro ya: pum. “Entró el último escogido - 
resucita - y transformación y rapto - y ya, vámonos”. Eso no es 
así. Eso tiene un proceso.
 Y puede entrar el último, si es que no ha entrado ya…; 
porque recuerden que el hermano William en un mensaje habló 
y dijo que cuando fue adoptado Cristo allí en el Monte de la 
Transfiguración, él dice: [WSS] “Ya allí posiblemente estaban 
ya recogidos los que iban a ser, o que iban a recibir el Espíritu 
Santo el Día de Pentecostés. Y cuando fue en la Cruz, ya ahí 
estaban todos”, ¿ve? O lo dijo creo que de la otra manera: 
[WSS] “Cuando Él fue a la Cruz (creo que fue así), cuando 
fue el día de la crucifixión, ya allí estaban todos”, y él dice (se 
va entonces pa’tras): [WSS] “Y pudo…, o ya estaban cuando 
estaba adoptado en el Monte de la Transfiguración”, ¿ve? Se 
fue ahí tres años y medio pa’tras.
 Y eso lo debemos de… no pasar por alto; porque si en la 
adopción del mensajero ya estaban los escogidos dentro, hay 
un entrelace allí del Mensaje de Gracia con el Mensaje de lleno 
de la Dispensación del Reino. Por eso en ese tiempo que Dios 
le permitió estar (porque él pidió más tiempo), él ahí hizo el 
entrelace: porque él siguió con los bautismo, fijense; y luego 
después, más adelantito, ahí los dejó, él suspendió eso, ¿ve?
 Con el mensajero ahí hubo ese cambio, él adoptado; lo 
mismo como Jesús. Pero todo eso lo vamos a entender. No 
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Columna de Fuego; y cuando Salomón dedicó el templo, 
entró al templo (¿Quién? La Columna de Fuego), y pasó al 
lugar santísimo y allí habitó la presencia de Dios.
 Fíjense en eso, bien tremendo. Vuelvo y les repito ahí esa 
parte: dice que él vio la Columna de Fuego que se movió y entró 
al cuartito pequeño de madera que estaba allí; pero ya había 
entrado a esa Gran Carpa Catedral, y de allí se movió al cuartito 
pequeño.
 Y la página 69, donde dice, otro párrafo dice:
 Este tiempo final es el tiempo para que se cumplan esas 
promesas. Y también está dicho que vendrá la presencia 
de Dios a una Gran Carpa Catedral; y estando en esa Gran 
Carpa Catedral, se moverá a un cuartito pequeño (y vuelve 
ahí lo dice)…
 Esa Columna de Fuego está ahí. ¿Ve? ¿Vieron? Fíjense, 
eso lo leí yo, o sea, lo estoy diciendo yo: Esa Columna de 
Fuego está en medio de Su Iglesia, está obrando; luego se va 
a mover a ese cuartito pequeño. Y ahí es donde debemos de 
tener mucho cuidado, porque la Columna de Fuego, el Pilar de 
Fuego, Dios, está obrando en medio de Su Iglesia.
 Y hay una parte en el libro de Citas que dice que el Espíritu 
Santo hablará tan claro como lo fue en los días de Ananías y 
Safira. Y para el Espíritu Santo hablar necesita boca. Me acuerda 
al hermano, el reverendo Toribio de ahí de Perú: “Usted no puede 
ver al Espíritu Santo con boca hablando (¿ve?). Necesita seres 
humanos”; él dijo, el hermano Toribio dijo: “Ahí me voy a buscar 
a lo mejor muchos enemigos”, pero son personas realistas; y 
son personas que conocen o ven la realidad de las cosas como 
Dios las cumple en cada tiempo.
 No somos fanáticos. Aquí no estamos tratando de ser más 
grandes que alguien, ni menos hacer una competencia, porque 
rápido empiezan a decir: “No, este aquí quiere ser más grande, 
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 (…) Ahora, vean ustedes, cuando el reverendo William 
Branham tuvo la visita del Ángel él supo muchas cosas; 
y probablemente supo hasta el nombre del Ángel, pudo 
haberlo sabido; pero si lo supo, tuvo que quedarse callado; si 
no lo supo, pues también tuvo que quedarse callado porque 
no podía hablar nada más.
 Lo único que yo sé es que en el misterio de Gabriel y 
Miguel está ligado el Nombre de Dios, es lo único que les 
puedo adelantar, y en otra ocasión hablarles un poquito más.
 Miguel: ‘Quién como Dios’.
 Gabriel: ‘Varón de Dios’, ‘Hombre de Dios’, ‘la fuerza 
de Dios’, ‘el poder de Dios’.
 El nombre tiene que ver con lo que es el Ángel, y con la 
Obra y manifestación que Dios hará a través de ese Ángel.
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dirección, y esa dirección es el Espíritu Santo, el cual la da. Y 
no podemos ser ignorantes en eso. Tenemos que ser personas 
maduras para entender y comprender eso; porque si no, nos va 
a pasar por alto, y no podemos permitir eso.
 Hay una parte, pueden anotarla allí, en el libro de los 
extractos de la Visión de la Carpa, el volumen 3, que es el que 
tengo aquí, yo pensé que me había traído los demás (por eso no 
les pude leer allí, donde él habla de la media hora). En la página 
68 y 69 del mensaje: “El pueblo esforzándose para culminar 
la Obra que le ha sido encomendada en cada tiempo”, 
predicado el 31 de agosto de 2014, aquí en Cayey. Dice, vamos 
a leerlo todito, ahora dice:
 No será una obra hecha de nosotros mismos, sino una 
Obra del Señor Jesucristo a través de seres humanos, a 
través de creyentes en Cristo; Obra que ha sido prometida 
para este tiempo final; tanto cosas espirituales como cosas 
físicas también; como cosas físicas: como el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa que le fue mostrada al reverendo 
William Branham: un templo para Dios, para Dios por 
medio de Jesucristo manifestarse en Espíritu Santo y llevar 
a cabo las obras que Él le mostró al reverendo William 
Branham en visión.
 Él trató de hacer realidad esa visión; y aunque trató, no 
lo logró; porque no le tocaba a él hacer esa obra. Esa labor 
no era para su tiempo; es para este tiempo final.
 En esa obra o Proyecto divino, el reverendo William 
Branham vio que la Columna de Fuego se movió y entró 
a un cuartito pequeño de madera que estaba allí; pero ya 
había entrado a esa Gran Carpa Catedral (o sea, la Columna 
de Fuego), y de ahí se movió a ese cuartito pequeño. Como 
cuando Moisés dedicó el templo a Dios, entró al templo; 
y se movió y se colocó dentro del lugar santísimo la 
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puede quedar callado.
 ¿Ve? Moisés…, mientras estaba eso en el pensamiento 
de Moisés pues no ocurría lo que, las plagas en ese tiempo. 
Por ejemplo, hay un mensaje que estaba ojeando yo, que 
era del hermano William, que tenía todito marcado, es “DIOS 
OCULTÁNDOSE EN SIMPLICIDAD”5, que fue predicado el 12 
de abril del 63, hay una parte donde el hermano Branham habla 
ahí, y dice:
 “261 Ahora, si el poder de los toros y machos cabríos 
podía infundir un poder en Moisés para salir por la 
comisión de Dios y levantar la vara y decir: ‘Que vengan 
las moscas’; él tenía la Palabra de Dios y la habló (¿ve?). 
Y al hacerlo cambió de ser pensamiento de Dios. Una 
palabra es un pensamiento expresado. Entonces cuando 
Dios lo pensó y lo colocó en la mente de Moisés, y él lo 
habló, allí se convirtió en palabra. Y Moisés se dio la 
vuelta y se fue, y quizás no había ni una mosca en todo el 
país. Y quizás una hora después había por allí una sola 
mosca verde, volando. Pero dentro de media hora había 
moscas a cinco kilogramos por cada metro cuadrado. 
¿Qué fue? La Palabra creadora de Dios que fue hablada 
por los labios de un hombre mortal.
 Y el hermano William escribe al ladito: [WSS] 
«Pensamiento de Dios en la mente de Moisés, el cual él 
habló, y la Palabra creadora hablada», escribe él ahí. Al 
otro ladito pone: [WSS] «En la mente de Moisés» ¿Ve?
 Y uno no puede quedarse estancado, y más cuando Dios le 
da una comisión a una persona; porque entonces… Uno puede 
decir: “No, el mensajero es el que… ya lo que escucho es esto y 
ya no recibo más nada”. Eso está muy bien, porque solamente 
hay un mensajero y solamente hay un Mensaje; pero hay una 

5  SPN63-0412E “Dios ocultándose en simplicidad”, pág. 35, párr. 261
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la vida, yo la pongo por mí mismo”. Y allí él podía decir lo mismo. 
Por eso es que… hay unas anotaciones que más adelante yo 
las voy a ir mostrando; porque hasta esa fecha del 30 de marzo 
del 2019, él allí la escribió; sacó cuenta y él sabía ya que se iba.
 Por esa fecha por ahí, de octubre, noviembre, diciembre…, 
todo ese tiempo que él eliminó los bautismos y todito eso, ya él 
ahí sabía cuándo se iba. Por eso cuando él vino y se despidió… 
O sea, cuando digo: “Vino”, es que nos llamó, y fue a despedirse; 
ahí él nos dijo que se tenía que ir, por el mes de febrero; pero ya 
él desde antes sabía que tenía que irse.
 Él dejó todo lo que el pueblo necesita: está en los mensajes, 
está en la Palabra; pero hay cosas que Dios tiene que hacer, 
y las hace por medio de carne humana. No puede Dios obrar 
y uno esperar que un libro, o un mensaje, vamos a decir, 
salte, brinque de ahí y haga las cosas, o el libro haciendo las 
cosas. Esa Palabra tiene que tener una boca, tiene que tener 
instrumentos para producir eso que va a producir.
 Por ejemplo, no podemos ir a una iglesia y sentarnos y ya, 
¿ve? Tiene que, vamos a decir, tiene que haber una dirección 
de un ministro. Y el devocional se hace, y el ministro pasa, 
presenta el mensaje; y el mensaje se da, se pone, se coloca. Es 
lo que todo ministro debe hacer: colocar el Mensaje, la Palabra, 
para que esa Palabra es la que hace el fruto para lo cual ha sido 
enviada.
 Pero Dios cumple cada promesa por la Palabra hablada, 
que siempre sale por boca de seres humanos; y es la misma 
Palabra, solamente que tiene que ser hablada; porque no hay 
otro Mensaje, no hay otro mensajero: es la Palabra que ha 
traído Dios por medio del profeta. Entonces, si uno tiene las 
instrucciones (estoy hablándolo en general), si uno tiene las 
instrucciones y uno tiene lo que es ASÍ DICE EL SEÑOR, porque 
es la Palabra, el Mensaje, y uno tiene la responsabilidad, no se 
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ya entonces cumplir otras cosas que tenía que cumplir, pero 
estando en Su cuerpo de carne.
 En varias ocasiones él había dicho que iba a ser la segunda 
ocasión en que un cuerpo, estando en estos cuerpos terrenales, 
iba a ser adoptado. Luego vemos que para la transformación 
de nuestros cuerpos también va a ocurrir lo mismo: va a haber 
un tiempito antes, que ya nosotros vamos a tener esas dos 
consciencias juntas, para poder acceder a esa dimensión. Y ya 
seríamos Dioses, vamos a decir, profetas, como él lo dijo ahorita 
en la Escritura; porque Dios todo lo reflejó en los profetas.
 Allá en Elías, cuando fue raptado ¿ve? Ahí está reflejado en 
un cuerpo sin ver muerte: el rapto. Y a los muertos en Cristo los 
vemos en Moisés; porque fíjense que Moises, aunque murió, 
después no encontraron dónde lo enterraron, y apareció en el 
Monte de la Transfiguración.
 Y también cuando el Ángel del Señor Jesucristo, ahí velado 
y revelado en Su Ángel Mensajero cumple esa Escritura de 
Apocalipsis 11, ahí vemos también por un lado el ministerio de 
Elías, representados los que van a ser raptados; y representados 
en Moisés los que van a resucitar.
 Cuando él me mostró allí ciertas cosas en el hospital, al final 
él me dijo: [WSS] “Mira Benjie, esto yo no se lo he mostrado a 
nadie”. Y allí eso (creo que es la primera vez que yo les hablo 
esto así), algo allí que me mostró. Ahí yo, más, supe que ese 
hombre cuando regresó vino adoptado; y vino en un cuerpo de 
carne, pero sin pecado. Y ahí no voy a decir mucho, para que no 
vayan a decir otra cosa que no he dicho yo, pero eso déjenlo…; 
pero él ahí está, vamos a decir, en esa manera que regresó, 
con sus dificultades y todo, y Dios probó allí, en ese cuerpo, una 
plenitud, una adopción, en donde ese Título de Propiedad vino 
a un mortal.
 Aunque Él… En la Primera Venida Él decía: “Nadie me quita 
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[Rev. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje “Señores, ¿es 
este el tiempo?”1. Fue predicado el 30 de diciembre del 62 por 
el reverendo William Branham, precursor de la Segunda Venida 
del Señor. Dice:

 “244 Un misterio en la Escritura es una verdad 
previamente oculta, ahora divinamente revelada, pero 
en la cual, a pesar de su revelación, existe todavía un 
elemento sobrenatural”.

1  SPN62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, (párr. 244 en 
inglés), pág. 31
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 Y ahora, el misterio de Dios en Cristo es el misterio más 
grande del tiempo de Jesús; y el misterio más grande para 
este tiempo final es el misterio de Cristo en medio de Su 
Iglesia. Por lo tanto, en medio de la Iglesia de Jesucristo, 
en una nueva edad, la Edad de la Piedra Angular, estará 
Cristo velado y revelado, manifestado a través de carne 
humana.
 Por lo tanto, este es el misterio grande para este tiempo 
final, de entre los misterios de la Biblia; por eso Cristo 
siempre hablaba mucho de la Venida del Hijo del Hombre 
para este tiempo final.
 Por lo tanto, estemos siempre bien alertas…

[Rev. José B. Pérez] En los misterios que nuestro hermano 
Branham aquí en esta página leyó2, los enumeró, y ahí abajo 
nuestro hermano William ponía: «Ayer», y luego ponía: «Hoy». 
O sea, por ejemplo, dice el hermano Branham:

 “251 El séptimo misterio de Dios en Cristo como la 
plenitud de la Divinidad encarnada, personificado en 
quien toda la sabiduría divina y piedad es restaurada al 
hombre”.

[Rev. José B. Pérez] Entonces pone: [WSS] «Ayer: Jesús = 
Hoy: Elías y Moisés».
2  SPN62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, (párr. 251 en 
ingles), pág. 31. [Nota de editor: Estos textos del Mensaje del Rev. 
William Branham corresponden a la traducción que fue realizada en la 
década del 70]

Estudio Bíblico 189

que todos estaban dominados por un temor reverencial. 
No sabían, pero de repente allí estaba (¿vieron?), y ellos 
cesaron de hacer todo. ¿Por qué? ¿Qué es?”.
 ¿Ve… lo que dice allí?: “No sabían, pero de repente allí 
estaba”.
 Y en el libro de Los Sellos de él dice: [WSS] «Allí estaba. 
Era el Séptimo Sello».
 ¿Y qué es el Séptimo Sello? Es la Venida del Señor. ¿Y 
cuál es la Venida del Señor? Ese Ángel que era diferente a los 
demás, el cual estuvo en medio nuestro y trajo el Mensaje, trajo 
todo. Y fue entonces, que fue cuando él se fue y apareció allí 
en el Cielo. Y muy posiblemente (y esto lo digo acá, yo) cuando 
él subió, él ahí ya, entró allí… Porque recuerden que cuando él 
estuvo ese 14, ese 13 de junio, el mismo Luis Jorge (el doctor) 
le dijo: “Yo te quiero preguntar: ¿Dónde tú estabas? (Le dijo él) 
Porque tú no estabas ahí”. O sea, él ya estaba ahí… él ya no 
estaba. Vamos a decir: él ya estaba muerto, no estaba ahí.
 Y el mejor regalo, él me dijo: [WSS] “Benjie, el mejor regalo 
que Dios me dio para volver acá, fue la vida, el día de mi 
cumpleaños”, me dice. Y cuando él estuvo en esos días, meses, 
y ese año, dos años que estuvo con nosotros, un año y pico: 
él ya estaba adoptado. Y ahí se cumplió que, estando en un 
cuerpo de carne, era el segundo hombre que estando en su 
cuerpo de carne en esta Tierra: fue adoptado.
 Lo que no pudo, o que no llegó Adán, para esa adopción, 
sí lo llegó a recibir Jesús en Su Primera Venida, y lo recibió 
en Su Segunda Venida, estando en Su cuerpo de carne. Y por 
eso muchas de las cosas que él (vamos a decir) cumplió, pero 
cumplió en una etapa que estaba siendo el Séptimo Sello luego 
de regresar (vamos a decir) de la sexta dimensión o del Trono 
del Padre, ahí luego él cumplió un sinnúmero de cosas estando 
allá; para luego, cuando regresara acá a esta dimensión, 
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 Pero si ustedes se fijan que en el Cielo entonces, cuando 
eso ocurre, cuando ese Séptimo Sello es abierto en el Cielo, 
allí… miren lo que dice, en la página 465 (a mitad de párrafo, a 
mitad de la página, más o menos, para no leer tanto acá) dice… 
No. Voy a tener que leerlo todo:
 “141. Ahora, noten que la apertura de este Sello fue tan 
tremenda que hasta los Cielos mismos fueron silenciados 
por este evento, por el tiempo de media hora. Ahora, ¿es 
tremendo? ¿Qué es? No hubo nada que se moviera por ese 
tiempo. Una media hora puede que no sea mucho tiempo 
si usted se está divirtiendo, pero estando en suspenso entre 
la vida y la muerte, puede ser como un milenio. Esto fue 
tan grande que ni el mismo Jesús habló de ello, ni ninguno 
de los demás tampoco. Juan no podía escribir nada, no. 
A él le fue prohibido escribir acerca de esto; solamente 
dijo que había este silencio. Los veinticuatro ancianos 
ante el Trono, tocando sus arpas, ellos cesaron de tocar. 
Los ángeles cesaron de cantar. Piense en los querubines 
y en los serafines que vio Isaías allá en el templo, con sus 
tres pares de alas; tenían dos sobre la cara, dos sobre los 
pies y con dos volaban; día y noche estaban ante Dios 
diciendo: ‘Santo, santo, santo es Dios Todopoderoso’. 
Y cuando entraba al Templo, vio que temblaban las 
columnas del templo con la presencia de estos ángeles. 
Y ahora, estos serafines santos se callaron, los ángeles 
cesaron de cantar; no había ninguna alabanza ni ninguna 
adoración alrededor del altar. No había nada. Había un 
silencio como de muerte por el tiempo de media hora. 
Todas las huestes celestiales estaban en silencio por esta 
media hora cuando fue abierto este misterio del Séptimo 
Sello en el Libro de la Redención. ¡Piénselo! Pero sí está 
abierto, porque el Cordero lo abrió. Lo que yo creo es 
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Dice:

 Por lo tanto, estemos siempre bien alertas, porque 
de un momento a otro Cristo va a permitir totalmente la 
apertura de ese misterio, que por el momento es aguantado 
un poquito para que no se interrumpa toda la Obra del 
misterio del Séptimo Sello.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “El poderoso Dios 
develado”3, nos dice nuestro hermano Branham (que fue 
predicado el 29 de junio del 64), dice:

 “[105] Si Moisés fue un pájaro raro para ellos, cuánto 
más raro lo considerarán a usted, que ha escapado a 
través del velo, ha ido al Pilar de Fuego, y ha salido con 
las bendiciones. ¡Y ahora ustedes están velados! La gente 
no puede verlo. No pueden entenderlo.
 106 Si lo natural fue glorioso, ¡cuánto más lo 
sobrenatural! Si lo natural, que tenía un tiempo 
determinado, fue glorioso, ¡cuánto más esto, que no tiene 
fin!
 107 Pero aún está velado. No para el creyente, sino para 
el incrédulo; él no puede verlo. Dios siempre se esconde 
del incrédulo. Las tradiciones lo esconden. Así como lo 
hicieron allá, lo hacen hoy.
 108 Ahora tenemos un velo espiritual, donde antes 
estuvo el velo natural. Vindicado por el profeta con la 
Palabra escrita, uno que viene con la Palabra escrita 
para hacerla clara.
 109 Ellos sabían que la Palabra estaba allí, pero no 
sabían su significado; y Moisés la explicó. Él dijo: ‘El 

3  SPN64-0629 “El poderoso Dios develado ante nosotros”, pág. 15
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mandamiento dice esto, y esto es el porqué’. Él lo aclaró 
todo. Pero antes de ser declarado, estaba velada.
 110 Y así está hoy, velada para el pueblo hasta que sea 
revelada y hecha clara a la gente: Dios, el poderoso Dios, 
velado en carne humana, la Palabra”.

[Rev. José B. Pérez] Y él dice allí: [WSS] «Moises explicó la 
Palabra escrita. Antes de ser declarada es velada. Dios 
siempre se esconde del incrédulo».

Y sigue diciendo acá nuestro hermano William:

 En la lectura, o en lo que fue dicho por el reverendo 
William Branham en el libro de Los Sellos, cuando 
habla de ese misterio, él dice: “Si yo pudiera obtener la 
revelación y quedarme callado”. ¿Ven? Eso fue lo que el 
Ángel le había dicho al reverendo William Branham para 
la Primera y Segunda y Tercera Etapa; o sea, que hiciera 
lo que le fue dicho que hiciera, pero que se mantuviera 
callado, sin revelar el misterio de esas etapas.
 Y ahora, EL MISTERIO DE LA TERCERA ETAPA 
es el misterio que está contenido en el Séptimo Sello, en 
la Venida del Señor; por lo tanto, tenemos que estar con 
nuestros ojos abiertos para que Dios nos abra este misterio, 
y nos abra el entendimiento y el corazón y la mente para 
poder comprender este misterio de los misterios de la 
Biblia.
 La Biblia contiene todos los misterios divinos que 
ya se cumplieron, y los que se están cumpliendo en 
nuestro tiempo, y los que se han de cumplir. Por lo tanto, 
tenemos que entrar al conocimiento de estos misterios en 
humildad, en sencillez, para poder recibir los beneficios 
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llorando.
 Acá yo pensando eso, cómo aun eso lo tipificó él allí; porque 
el mensajero llorando era porque si él no iba allá y tomaba ese 
Título… (y esto pues estoy hablándolo, algo que… vamos a 
decir, entre nosotros, porque es algo que no lo tenemos escrito; 
así que van a tener que creerme por mis palabras, en cuanto a 
que, en la forma que yo lo… por lo que… otras cosas que él me 
había hablado). Si él… Llorando. Si no había nadie digno, ¿ve 
que Juan lloraba allí mucho? Pero ese León de la tribu de Judá 
al aparecerse allí, fíjense ustedes cómo… Aquí en la 80 dice:
 “102. Juan estaba llorando. ¿Qué iba a suceder ahora? 
El anciano dijo: ‘Juan, no llores, porque aquí viene el 
León. Él es el que prevaleció’. Pero cuando Juan miró, él 
vio el Cordero ensangrentado que había sido inmolado. 
Cualquier cosa que ha sido muerto está lleno de sangre, 
como cuando le cortan el pescuezo u otra cosa, y entonces 
está lleno de sangre. Aquí venía este Cordero inmolado, 
y ¿para qué se presentó? Para hacer Su reclamo sobre 
la redención. ¡Amén! Oh, hermano, ¿no tiene usted el 
deseo de alejarse solo a un rincón y llorar por un rato? 
Aquí venía un Cordero todavía sangrando. Allí estaba 
Juan y todos los patriarcas pero no había ninguno que 
podía hacer la Obra. Entonces salió el Cordero y Sus 
días de intercesión habían cesado, los días de mediación; 
entonces es cuando este Ángel aparecerá”.
 Ahí, fíjense:
 “Espere hasta que lleguemos a los sellos mismos 
y Él dirá: ‘El tiempo no será más’. Entonces entra a la 
media hora de silencio (¿ve?); y fíjense bien las cosas que 
sucederán durante esa media hora del Séptimo Sello, Dios 
mediante”.
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encontrar; pero en el 20094 usted encuentra allí que dice: [WSS] 
“La media hora todavía no ha comenzado”. Búsquelo, creo que 
está en el tomo… o yo ya lo tengo por aquí, y discúlpenme si les 
tomo más tiempo a ustedes, que era solo un saludito…
 Dice… deja ver si en este está, porque él dice allí algo muy 
importante. No sé si es aquí. Deja ver si es aquí… Ah, yo pensé 
que era en este… No, porque este es el del 2014; no, este no 
es. Pensé que lo tenía acá. Creo que es el tomo 4 de La Carpa. 
Si ustedes lo tienen por ahí, el 4… o el 2 posiblemente, donde 
él habla de que la media hora de silencio no ha comenzado.
 Y allí el hermano William… (Sí, en este no es). Y si lo tienen 
allí, pues lo pueden leer. Fue predicado, creo que fue en Chile, 
ese Mensaje donde él dice que todavía la media hora de silencio 
no había comenzado.
 Recuerden que el Séptimo Sello cuando se abre en el 
Cielo… Página 80 del libro de Los Sellos. Si ustedes buscan 
en la página 80 del libro de Los Sellos, él dice allí:
 “102. Juan estaba llorando. ¿Qué iba a suceder ahora? 
El anciano dijo: ‘Juan, no llores…’”.
 Hay algo ahí con Juan; porque recuerden que Juan 
representa al mensajero de la Edad de la Piedra Angular (último 
mensajero), y también representa a la Iglesia. Y en el libro de 
Los Sellos de él, en el mensaje “LA BRECHA” y “DIOS EN 
SIMPLICIDAD”… más en “LA BRECHA”; en todas las partes 
donde el hermano Branham habla de Juan llorando, o Juan 
estaba llorando, el hermano William al lado ponía: [WSS] «Juan 
llorando, y mucho; y lloró, y lloró y lloró y lloró Juan», y 
eso me recordó todas las veces que el hermano William estaba 
4  2009-10-11 “Siendo bendecidos con el cumplimiento de la 
media hora de silencio en el Cielo” - Santiago de Chile, Chile.
https://conferencias.carpa.com/conferencias/conferencias/
conferencias/siendo-bendecidos-con-el-cumplimiento-de-la-media-
hora-de-silencio-en-el-cielo
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del cumplimiento de estos misterios para este tiempo final.
 (…) Y ahora, continuemos todos los días de nuestra 
vida obteniendo el conocimiento de los misterios de la 
Biblia, porque en los misterios de la Biblia está usted y 
estoy yo también; todos estamos ahí en los misterios de la 
Biblia.
 Por lo tanto, manténgase estudiando la Escritura y 
los mensajes correspondientes a nuestro tiempo, y los 
que encuentre del reverendo William Branham, porque 
estamos viviendo en un tiempo muy importante para 
nosotros…

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, nos dice, página 
107, dice nuestro hermano Branham, dice:

 “47. Si hoy mismo subieran ochocientos en el Rapto, 
los que fueran dejados no sabrían de ello nada, ni mañana 
ni pasado ni nunca. Se irían y no habría nada de noticias. 
Todo continuaría igual.
 48. Ahora, ¿qué estoy tratando de decir? No estoy 
procurando darles un susto ni perturbarles la mente, pero 
quiero que estén atentos. Estén listos, vigilando en todo 
momento. Dejen todas las boberías y entren en seriedad 
con Dios, porque es más tarde de lo que ustedes piensan”.

Y sigue aquí nuestro hermano William diciendo:

 … un tiempo muy importante para la Iglesia del Señor 
Jesucristo, que está esperando la Segunda Venida de Cristo 
y está esperando la transformación de los que estamos 
vivos, y está esperando la resurrección de los muertos en 
Cristo, y está esperando el rapto, o sea, la traslación de 
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todos los escogidos a la Casa de nuestro Padre celestial, a 
la Cena de las Bodas del Cordero.
 Por lo tanto, manténgase cada uno con vuestras faltas, 
errores y pecados confesados a Cristo, para estar limpios 
de todo pecado; y sirviendo todos los días de nuestra vida 
a Cristo nuestro Salvador. Siempre escuchando Su Palabra 
y siendo edificados con Su Palabra.

LOS TESOROS DE LA SABIDURÍA Y DEL 
CONOCIMIENTO DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 26 de enero de 2003
Cayey, Puerto Rico
 Para este tiempo final estará el misterio de Cristo en 
medio de la Iglesia manifestado; y ese misterio bajo el 
Séptimo Sello, que será conocido por los que estarán 
escuchando la Voz de Cristo en el Día Postrero, la Voz 
de Cristo, el Ángel del Pacto, a través de Su Ángel 
Mensajero… porque será a través del Ángel Mensajero 
que Cristo en Espíritu Santo revelará ese misterio del 
Séptimo Sello.
 Primero él será el que lo conocerá; y no se lo dirá a 
nadie, hasta que llegue el momento en que Cristo le diga 
que lo diga. Por lo tanto, no sabemos cuánto tiempo él 
vivirá con este misterio, reservado en su corazón; pero en 
algún momento tendrá que darlo a la Iglesia de Jesucristo, 
para que así todos puedan ser transformados y llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero4.
 Pero los escogidos sospecharán todo el tiempo, 
estarán sospechando cuál es el misterio del Séptimo 

4  [“Y recuerden que el mensajero y el Mensaje es el mismo” –Rvdo. 
José B. Pérez]
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 Y el hermano William, hubo un día que salió así a la puerta, 
en el sillón de ruedas; y estaba yo y me dijo - yo le dije: “Mira, 
Sarita te quiere saludar”. Y: [WSS] “Sí, tráela”. Y entonces ahí 
estábamos con él: “Hola”, y ahí lo saludamos. Y yo le estaba 
contando, yo: “Oye, que fue duro ¿verdad?”, le dije, como 
contándole a Sarita delante de él: “Fue duro para él ese tiempo”.
 Y ahí él empezó a llorar; pero como cuando uno llora sin 
hacer muecas ni nada, ni arrugarse ni nada. Y las lágrimas le 
bajaron por la mejilla. Se quedó mirando hacia… vamos a decir, 
ahí estaba esa puerta de pa’allá… esa puerta estaba mirando…; 
más bien estaba mirando hacia la puesta del sol, porque hacia 
ese lado era la puesta del sol; y ahí le daba el sol; en la tardecita 
era. Y ahí empezó a botar lágrimas, y ahí yo cambié el tema 
enseguida.
 Y Sarita me dice: “Oye, yo lo veo raro, está distinto”. Ella 
no lo había visto en esos días. Quizás fue la primera vez que 
lo vio luego, después que le pasó eso del hospital, de junio 
14. Luego de eso pues es la primera vez que lo vio, luego de 
la recuperación y todo…; vamos a decir que fue por ahí por 
septiembre/octubre de ese año. Y ella lo vio y me dijo: “Y lo vi 
distinto”.
 Y algo que me llamó la atención fue cuando él me decía 
que tenía el Título. Y él lo decía con esa seguridad. Y uno podía 
decir: “Pero, ven acá, ¿pero él no estaba predicando y diciendo 
que lo que estaba dando en el Mensaje es el contenido del 
Título?”. Ahí uno puede decir: “Hay una contradicción ahí”. No, 
no hay ninguna contradicción.
 Es como cuando decía: [WSS] “El silencio en el Cielo, 
mientras ocurre, en la Tierra está ocurriendo todo el llamado 
de los escogidos…”, y en muchas ocasiones ustedes lo pueden 
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que él dice: [WSS] “Vemos cómo se mueve la resurrección…”, 
y hay también otra parte: [WSS] “Cómo se mueve el rapto”. 
Y el hermano William habla en algunos mensajes que dice 
que no sabemos si la resurrección va a ser en etapas y la 
transformación también; o si ocurre todo en un solo día; eso no 
sabemos. Pero para poder ver…, o hay alguna mecánica ahí, 
hay algo, de lograr acceder y ver a esa dimensión para poder 
ver a los muertos resucitados; porque dice ahí una parte, dice: 
[WSS] “Ellos están allí y no están; o están allí y el mundo no los 
verá”, ¿ve? Y ahí esa percepción de profeta cada escogido lo 
va a tener; porque eso… y Las Edades también dice que “ese 
grupo con percepción profética”3; y eso va a llegar.
 Y esta etapa es una etapa, vamos a decir: rara; una etapa 
que no estamos acostumbrados a ella. Y quizás pues pueden 
algunos discutir, blasfemar, hablar mal, estar en contra…; porque 
como no es una etapa que es normal. Y en los cambios siempre 
hay dificultad para cambiar de manera, pero sigue siendo el 
mismo Mensaje que el mensajero dispensacional trajo.
 En el tiempo de Moisés fue Moisés; trajo su Mensaje y 
Josué continuó con ese Mensaje que él había traído para la 
liberación del pueblo hebreo. Y al entrar a la tierra prometida, 
Josué, en este tiempo representando al último mensajero, el 
Espíritu Santo entrando a la tierra prometida del nuevo cuerpo.
 El hermano William nunca deseó irse del lado de nosotros. 
Y esa etapa, ese tiempo, él la guardó, aunque en muchas 
ocasiones él había dicho que si se tenía que ir…; o habia dicho 
que allá pues tenía - iba a tener trabajo y muchas cosas; pero él 
luego entendió, más adelante, que él se tenía que ir.
 Jesús allí dijo: “Señor, pasa de mí esta copa”. Para él fue 
duro dejar a Sus discípulos. Pero si no se iba, se iba a quedar 
solito aquí en la Tierra.

3  Las Edades, pág. 7, párr. 15
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Sello; y algunos sabrán cuál es el misterio del Séptimo 
Sello, aunque no lo puedan explicar; y aunque no lo 
puedan comprender completamente, sabrán, conocerán, el 
misterio del Séptimo Sello.
 Aunque no podrán poner todas las piezas del 
rompecabeza, todo en orden, porque el único que podrá 
poner en orden el rompecabeza será el Espíritu Santo a 
través de Su Ángel Mensajero, al cual le dirá: “Esta pieza 
la mueves y la colocas aquí, y esta otra aquí, y esta otra 
aquí”.
 Y él tendrá el rompecabeza; lo cual ha sido un 
rompecabeza para los teólogos, como fue un rompecabeza 
la Primera Venida de Cristo para los teólogos de la 
religión hebrea; y todavía es un rompecabeza porque 
todavía no lo han comprendido. El misterio de la Segunda 
Venida de Cristo es un rompecabeza para los teólogos 
del cristianismo; y han estado tratando de montar el 
rompecabeza, pero no lo han podido montar.

[Rev. José B. Pérez] Hay una parte que nuestro hermano 
Branham habla de esto. Dice en la página 17 de “Cristo es el 
misterio de Dios revelado”5, dice:

 “[122] Entonces, cuando usted ve esas cosas, pues ve que 
ni están en el cuadro, por eso es que la gente ha agregado 
esas cosas y se les ha echado a perder el rompecabezas. 
No pueden hacer que cuadre ‘Él es el mismo ayer, hoy y 
por los siglos’.
 123 Pero si todo está bien puesto, entonces tenemos 
el cuadro completo de la caída y de la regeneración. 

5  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párrs. 122-
125, pág. 19
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Encontramos todo en cuanto a la creación y el plan completo 
de Dios. Todo fue revelado cabalmente en Jesucristo (y él 
pone allí: [WSS] «Tener el cuadro completo»). Todo está en 
su lugar, cada cosa y cada línea. No intento ser sacrílego, 
pero es igual a formar un rompecabezas.
 124 Por eso tenemos hoy cuadros que son 
verdaderamente horribles, reclaman ser creyentes, pero 
en su cuadro tienen a la vaca comiendo pasto encima del 
árbol; eso así no sirve. También, dicen también: ‘Bueno, 
Él es el mismo ayer, hoy y por los siglos, en cierto sentido; 
pero no de esta manera’. Allí se echó a perder el cuadro.
 125 ¡La Biblia dice que Él es el mismo!”.

Y sigue diciendo:

 Es que todas esas profecías mesiánicas 
correspondientes a la Segunda Venida de Cristo, el único 
que puede montarlas bien, y formar bien todo el cuadro 
del rompecabeza, es Cristo en Espíritu Santo en medio de 
Su Iglesia, en Su manifestación final, la cual será a través 
de Su Ángel Mensajero. Fuera de esa manifestación de 
Cristo en Su Ángel Mensajero, colocando cada cosa en su 
sitio, fuera de eso nadie más podrá montar el rompecabeza 
de la Segunda Venida de Cristo.
 El que lo monte será bienaventurado. Y solamente 
UNO lo podrá montar. Y será bienaventurado el pueblo 
que lo estará escuchando, porque tendrá la fe —y fe es 
revelación—, tendrá la fe, la revelación, del Séptimo 
Sello, de la Segunda Venida de Cristo; y esa es la fe, la 
revelación, para ser transformados y llevados con Cristo a 
la Cena de las Bodas del Cordero.
 Por lo tanto, estarán creyendo con toda su alma en el 
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William en… Estaba ojeando aquí un mensaje también que él 
lo habló, de unos extractos que me consiguieron allí de…, que 
me prepararon de Josué. (Y yo creo que allá en Argentina se los 
pueden dar, porque ellos fueron allí… y allá pueden, Guillermo y 
Érika, le pueden dar si acaso esto también a los hermanos. Son 
bastantes, pero en alguna forma le pueden hacer llegar a…). Y 
lo hablan ustedes ahí… lo estudian. Esto es algo informal. No 
es que se vaya a sacar ahora esto para uno tratar de buscar 
cosas. Pero miren esto tan bonito, cuando aquí dice… Ese es 
el mensaje “EL SEÑOR JESUCRISTO EN SU IGLESIA EN EL 
FIN DEL MUNDO Y FIN DEL SIGLO (O FIN DEL TIEMPO)”, 
del 8 de enero de 1995, aquí en Cayey, dice:
 [WSS] … así como le dijo Dios a Moisés y también 
a Josué, y como le dijo al séptimo ángel mensajero: Dios 
le dijo a Moisés y también a Josué que el pueblo fuese 
santificado, que se consagrara para recibir a Dios. Al 
séptimo ángel le fue dicho: “Conságrate para la visita de 
los ángeles”. Y ahora estemos consagrados para la visita 
de los muertos en Cristo que van a resucitar, y de nosotros 
que vamos a ser transformados. Estemos consagrados, 
nuestras vidas consagradas a Él, apartados de las cosas 
desagradables a Dios, apartados del pecado, apartados de 
toda cosa contraria a la Palabra de Dios y a la voluntad de 
Dios, para que así estemos listos para nuestra adopción, 
para nuestra transformación que tanto deseamos y 
que tanto necesitamos; porque si alguien necesita esa 
transformación, yo más, yo más que todos ustedes.
 ¿Ven que la visita que tuvo el reverendo William Branham 
allí, representa también la visita que tendremos cada uno de 
nosotros de esa dimensión?
 Hay un lugar donde dice: [WSS] “Debemos…”. De eso va 
a haber un estudio de eso también. Quizás en Semana Santa, 
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acostumbrado a verlo de esta otra manera, porque llevamos 
años así, así y así”. Recuerden que la Tercera Etapa es una 
etapa que el Ángel le dijo al hermano Branham que no dijera 
nada.
 A medida que se va cumpliendo todo, se va haciendo 
historia de eso que el hermano Branham vio y no pudo descifrar. 
Solamente él entendió cuando entró allí. Y él dijo: “Esto me lo 
llevaré en mi corazón a la tumba, hasta que…”. “Esto ni un ser 
humano (en otras ocasiones dice), ni un ser humano lo va a 
saber, lo va a conocer”. Y todo lo que está pasando en medio 
de la Iglesia es para que Dios se pueda mover a la escena, y no 
quedarnos con los brazos cruzados.
 El hermano Miguel hoy habló algo bonito, de que no 
podemos quedarnos con los brazos cruzados: hay que seguir 
trabajando en la Obra, no podemos quedarnos estancados. ¡Así 
es! Claro que sí.
 Y también hay una parte que…: no podemos quedarnos 
estancados en, vamos a decir, en esa otra etapa que está 
entrando. Y quizás no les quiero hablar así más…, porque 
después se ponen a interpretar cosas que uno no ha dicho, pero, 
en alguna otra forma después lo hablamos hasta personalmente.
 Pero todo está haciéndose historia y está cumpliéndose en 
una forma sencilla, muy pero que muy sencilla; que hasta llegará 
el momento en que dirán: “Pero…”. (Los que no, por supuesto, 
que no estaban… que son de adentro, que están esperando un 
rapto y todo eso). Y dicen: “Oye, ¿pero no se supone que venga 
primero, que venga el rapto?, ¿qué pasó con todo esto que está 
pasando?”. ¿Ve? Ya se les pasó por encima.
 Y un día como hoy, una de las cosas que debemos de 
recordar también es cuando esa visita de ángeles que tuvo el 
hermano Branham, allí él… le dijo el Señor: “Conságrate para 
la visita de los ángeles”. Y eso fue lo que nos dijo el hermano 
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misterio del Séptimo Sello, en el misterio de la Segunda 
Venida de Cristo.
 (…) Oren mucho por mí, yo oraré por ustedes también; 
y recuerden que tendrán el alimento espiritual almacenado; 
lo tienen almacenado para que puedan usarlo. Les será 
servido tanto aquí como en el otro local, y también en 
folletos; está en videos y en cintas magnetofónicas 
también.
 Así que aunque yo esté viajando no les dejo sin 
alimento espiritual, tendrán todo el Alimento que ustedes 
necesitan para los días en que yo esté viajando.
 Y manténgase cada uno de ustedes, con temor y 
temblor, sirviendo a Cristo nuestro Salvador, y cuidándose 
siempre de todo peligro; porque el diablo anda como león 
rugiente buscando a quién devorar.
 Cuídense siempre y vivan conforme a la Palabra de 
Dios. Algún día se acabarán las luchas, los sufrimientos 
y los problemas, lo cual será cuando tengamos el nuevo 
cuerpo, cuando seamos transformados.
 Así que con la sabiduría y el conocimiento de Dios 
dado por Cristo a ustedes y a mí, sigamos adelante nuestra 
vida cristiana en el Cuerpo Místico de Cristo, y algún día 
nos veremos transformados e iremos con Cristo a la Cena 
de las Bodas del Cordero.

EL NUEVO TESTAMENTO:
LA HISTORIA DE AMOR
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 13 de febrero del 2000
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Quizás en alguna ocasión, que Dios me permita 
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nuevamente hablar de Puerto Rico y la bendición de Puerto 
Rico, tendré que por obligación mostrarles el escudo de 
Puerto Rico o hablarles del escudo de Puerto Rico, donde 
tenemos el Libro de los Siete Sellos y al Cordero sobre el 
Libro de los Siete Sellos.
 En los Salmos dice el salmista que los escudos son de 
Jehová6. Vean ustedes, en los escudos de cada una de las 
tribus, en la bandera de cada tribu, estaba lo que Dios tenía 
con cada tribu.
 Y ahora, en el escudo de Puerto Rico, Dios nos muestra 
a nosotros una bendición grande para todos nosotros; y ahí 
lo vamos a dejar. Cuando Dios nos permita ver un poquito 
acerca de esa bendición tan grande, la estaremos viendo 
con todos los detalles que Él nos permita.
 Tendremos que hasta citar el lugar donde Juan el 
apóstol se encontraba, en donde descendió el Ángel 
Fuerte con el Librito abierto en Su mano; y era una isla. Y 
si fue en una isla allá, donde Juan recibió la revelación y 
donde descendió el Ángel Fuerte que desciende del Cielo, 
entonces hay una isla, en algún lugar del planeta Tierra, 
que tendrá una bendición; una bendición muy grande; en 
donde Cristo expresará Su amor divino hacia Su Iglesia, y 
desde ahí se extenderá hacia otras naciones esa revelación. 
Y los Siete Truenos emitirán sus voces, y cubrirá todas las 
demás naciones la Voz de Cristo revelando el misterio del 
Séptimo Sello. Bueno, vamos a dejar eso quietecito.
 ¿Dónde Juan escuchó los Siete Truenos? En una isla. 
Cuando el Ángel Fuerte colocó su pie sobre el mar, el 
derecho, y sobre la tierra el izquierdo. O sea que colocó su 
pie izquierdo en una isla y el otro en el mar, en el mar que 
llegaba hasta esa isla.

6  Salmos 47:10
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Porque yo mismo he fallado al Señor en eso, en esas pequeñitas 
cosas que no hice. Y yo delante de Dios le pido perdón, que es 
por mi torpeza… Quizás por el amor a los hermanos o por el 
amor que les tengo, pues no quería hablar algo que les fuera a 
doler o que fuera a echármelos de enemigo, vamos a decir.
 Pero Dios sabe mi corazón, y sabe que ahora pues estoy, 
desde hace un tiempo para acá (desde ese día, desde que él 
partió para acá), buscando la forma, la manera de que vayan 
entendiendo poco a poco lo que yo debí haber dicho hace 
tiempo estando él aquí. Pero todo ya va cayendo en su lugar. 
Me ha tomado tiempo, ¿ve? Todo poco a poco. Quizás muchos 
no se han dado cuenta, pero… Eso pues… Todo tiene que estar 
en su lugar, en la posición que debe estar todo, para que Dios 
entonces pueda obrar todo lo que va a obrar.
 Yo me he dado cuenta que desde que ya está todo 
bastante…, a finales del año pasado (por ahí): octubre, 
noviembre, diciembre, y lo que llevamos de este año, ya vemos 
cómo Dios va moviendo todo en medio de la Iglesia, y cómo 
Dios de un momento a otro va a estremecer el mundo. Y lo va a 
hacer. Y va a comenzar todo eso en una forma sencilla.
 Recuerden que siempre los milagros van después de la 
Palabra. Y quizás no entienden los hermanos, o piensan que 
uno está tratando de ponerse en la posición de un mensajero, 
cuando Dios sabe mi corazón, cuando Dios sabe que lo que hago 
es lo que él me dijo. Y con sinceridad de corazón lo he hecho, 
porque amo la Obra, amo Su mensajero, amo al pueblo… Y eso 
pues me ha traído quizás algunos enemigos (vamos a decir).
 Pero hay un grupo de hermanos, escogidos de Dios, que 
están muy pendientes de todo lo que está pasando. Y todo es 
en una forma tan sencilla que hasta yo mismo estoy sorprendido 
de cómo todo se está moviendo. Y posiblemente podrán decir: 
“Es que yo necesito ver esto o lo otro; o es que yo estoy 
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Y no quiero que con esto vayan a pensar que Benjie quiere 
hacerse o a tratar de hacerse profeta o a tratar de hacerse… 
No, para nada, para nada.
 Y luego, cuando yo le dije: “Pero hermano William, ¿cómo 
te vas a ir?”. Como: “¡Es imposible que te vayas!”. Y él pues 
me miraba y… —“Pero ¿y cómo va a ser esto, cómo va a ser 
lo otro?”. Y luego, ahora cuando… luego de eso pues entendí 
muchas de las cosas que en ese momento no entendía. Y yo dije: 
“Bueno…”. Cosas que él me decía que hiciera o que hablara. Y 
yo por… vamos a decir, por… quizás no por miedo, pero por… 
porque no fueran a decir: “No, ¡pero ya eso es el colmo!: Que 
venga ahora Benjie a decir esto”. Estando el hermano William. 
Y no lo hice. Y eran como 3 o 4 cosas que debí haber dicho en 
público, así como dije las demás. Porque si las demás, para 
unas cosas hicieron caso (vamos a decir) porque estaba el 
mensajero, pues las otras: debiera haber sido igual.
 Y ahí yo, en uno de los audios dije (que era lo que iba a decir 
ahorita): “Que entonces debieran creer por mis palabras”. (Algo 
así yo usé hace poco, que fue… el hermano Branham había 
hablado de eso: “Esto lo van a creer solo por mis palabras”). 
¿Ve? Porque no había una evidencia.
 No es que yo esté tomando eso para… vuelvo y les repito, 
y les recalco… (Porque rápido sacan de contexto y ponen a 
uno como que uno quiere hacerse… el ser humano es así. Y 
yo pues en esa parte no me he cuidado mucho). Y no lo hice 
en esa ocasión cuando estaba el mensajero estaba aquí; y eso 
me he guardado, esas cosas, que ahora, si se hubiese dicho 
desde ese tiempo, quizás muchas cosas se hubiesen evitado o 
muchas cosas hubiesen fluído mejor, vamos a decir.
 Y eso, pues yo sé que Dios me va a pedir cuentas por no 
hacerlo, no hablarlas. Y ahí yo vi lo importante de uno seguir 
las cosas y las directrices que el Señor nos dice que hagamos. 
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[Rev. José B. Pérez] Y hay una parte que nos habla el reverendo 
William Branham en el mensaje “Señores, ¿es este el 
tiempo?”7; en la página 20, dice:

 “138 Entonces comenzó a pensar acerca de mí. Se 
paró sobre una pequeña mambla (montecillo redondo) 
(él pone allí: [WSS] «Islita») para observar y ver si había 
un pequeño y diminuto arrecife estrecho por el cual yo 
pude haber caminado. Pero dijo… No había nada. Y él se 
preocupó y dijo: ‘¿Qué le pasó a nuestro hermano? Me 
pregunto qué le sucedería al hermano Branham’. Cuando 
se asustó, y dijo que me oyó hablar. Yo estaba parado 
en la cima de la montaña (y él pone: [WSS] «Parado en 
la cima de la montaña de Dios, la Iglesia»). Y le dije al 
hermano Beeler la interpretación de su sueño que no hace 
mucho tiempo le había sido dado, y le dije que esperase 
en el Señor, que algún día le encontraría a él en una isla. 
Y ahí estaba él (y ahí él coloca: [WSS] «El quinto Elías»).
 139 Ahora, la interpretación de ese sueño es esta: 
Puesto que el arroyo era grande, era el Arroyo de la 
Vida. Iba hacia el oeste (y pone ahí: [WSS] «América»)… 
hacia el oeste en él, y él también iba, porque él estaba de 
camino, él iba bajando este camino; y al otro lado había 
mucho césped, pero mucho matorral, salsas y jungla; mas 
allí había mucho césped. Esa es la forma que buscamos al 
Señor y el Alimento del Señor; aunque difícil. Montando 
el ganado: era esta iglesia; manteniéndolas en aquel 
lado. El ganado, efectivamente, proseguiría en el camino 
fácil: las denominaciones, si ellos pueden; el cual camino 
representa a la denominación. Yo les puse en marcha para 

7  SPN62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, (párrs. 138-140 en 
inglés), pág. 17
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impedir que ellos fuesen a alguna denominación (y pone: 
[WSS] «El Tabernáculo de Jeffersonville seguirían en la 
denominación. Y si ellos pudieran…»).
 140 Hasta el punto que él vio una muralla que era 
totalmente imposible pasar, que me retenía de ir al oeste; 
fue el caso de los impuestos con el Gobierno. Nadie puede 
entender cómo me salí de eso. Era una muralla que me 
impedía, pero el Señor me pasó a través de ella y yo estaba 
sobre ella. Te encontraré en la isla, hermano Beeler (y 
pone: [WSS] «La isla. El quinto Elías»)”.

Y en la página 18, dice8:

 “[130] Dios se movía sobre las aguas, y entonces en el 
comienzo Él habló por luz. Naturalmente, debajo de eso, 
en la edad de esa formación, la luz nunca había venido 
sobre esta piedra (o sea, sobre la piedra angular).
 131 Cuando todos se levantaron les dije que observaran 
eso y todos se acercaron para mirar.
 132 Pero él dijo que mirara… ellos estaban mirando y 
él miró de reojo (creo que fue así), y me observó. Yo me 
escurrí a un lado y comencé a irme hacia el oeste, hacia la 
puesta del sol, subiendo un monte, bajando un monte…”.

8  SPN62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, (párrs. 130-132 en 
inglés), pág. 15
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hubo ciertas cosas que él me decía y no las hablaba; como por 
ejemplo, cuando me decía: [WSS] “Benjie, diles que dejen los 
bautismos, dejen los llamamientos y deja la santa cena”. Y eso 
mismo yo se lo comuniqué al pueblo. Y ustedes pudieron ver 
que en ningún momento el hermano William lo habló, vamos 
a decir, públicamente; fue una directriz que me dijo: [WSS] 
“Hazlo”.
 Quizás yo no entendía eso primero, cuando me dijo: [WSS] 
“Háblales”: debí haberlo hecho yo. Y ahí lo hizo él, lo de, que a 
él le quedaba poco… que era el tiempo de terminar y pidió más 
tiempo. Y luego cuando me dice… yo voy y le digo: —“Mira, 
hermano William, algunos están diciendo que no, que hay mucha 
gente…”. —[WSS] “Diles que yo dije, diles que yo soy el que 
ministro como… en el Lugar Santísimo. Yo soy el responsable” 
(algo así). Ya después buscan bien cómo fue, yo lo hablé. Y que 
eso es así. O sea, que a él le corresponde establecer el Reino, 
establecer la dispensación y todito eso, y yo lo dije también.
 Y luego también… lo de la Embajada también; eso se 
terminó. Me dijo: [WSS] “Mira, termínalo aquí, hasta esto. Ya. 
Hasta aquí llegaron las labores”. Y lo que quiero decirles es: 
en ese tiempo él no… esas cosas no las habló; pero (vamos 
a decir) se hicieron y se acataron. Y él, como decir: [WSS] 
“Mientras estoy aquí pues que hagan caso a eso”. Claro, él 
estaba presente, y pues cualquiera podía decir: “Benjie no se 
va a atrever a hacer algo que no sea lo que el mensajero le haya 
dicho”. Y aun así había muchos que no creyeron; y estando el 
hermano William, esas cosas muchos no creyeron; todavía 
hay algunos que no creen, pero bueno… Hay que seguir, no 
podemos detenernos.
 Y luego, todo lo que me dejó para hacer; y ya luego creo que 
en un mensaje… No es que yo me estoy colocando acá, ni estoy 
cogiendo una posición que no me corresponda; no piensen eso. 
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decirlo. Y yo le dije… Luego que yo lo hablé en el audio, porque 
ahí le dije: “Pues está bien, lo voy a decir”, y lo dije (después me 
consiguen cuándo fue que yo lo dije).
 Y yo le dije: “Hermano William, es bueno que usted lo diga”. 
Y después… (Creo que fue el 23, por ahí, de septiembre, no 
sé si… Deja ver si por aquí tengo la…). Tengo aquí el libro de 
“POR AMOR A LOS ESCOGIDOS” que se sacó… (Déjame ver 
si fue el 23 de septiembre, o fue antes… No, fue el…). Aquí lo 
encontré: fue el 3 de septiembre. (Bueno, era un 3).
 El 3 de septiembre del 2017, ahí. Y si usted ve, él comienza 
a hablar el domingo 3 de septiembre y todo; y después él volvió 
a empezar nuevamente como… Yo no me acuerdo si yo le dije: 
“Mira, acuérdate de decirlo”. Y ahí pues lo dijo, que era el tiempo 
de partir, pero que por amor a los escogidos él había pedido 
más tiempo. Lo que les quiero mostrar es que, cuando él me 
comentó eso de que se iba (y estoy acá, pues, en pláticas con 
ustedes)…
 Ay, y discúlpenme que no las saludé: a todas las maestras 
y todos los hermanos allá con el hermano, reverendo Guillermo 
Rodríguez, su esposa Érika y todas las maestras; y también 
Juan, Gabriel (a ver si tengo aquí anotado quiénes son los que 
están, para…). Hay más personas, pero…, es Julio, Gabriel, 
y todas las maestras que están allá, y todos los ministros y 
hermanos que están allá, en Argentina, en esta actividad de 
maestras, que es hoy y mañana; y esta cena que tienen en 
esta noche. Que Dios me las bendiga, me las guarde, y a todos 
los que están presentes allí; y continúe siendo de éxito esta 
actividad de hoy, con la de mañana también. Y disculpen que no 
las había saludado.
 Y como les decía, él, pues, ahí me dice, me habla de eso. 
Yo le dije: “Pues dilo, ¿por qué no lo dices tú? Dilo tú para 
que quede…”, y ahí él lo habló. Eso, cuando él lo habló, luego 
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[Rev. José B. Pérez] Y él hace el dibujito de las edades con 
una flecha hacia el oeste. (¿Sí lo pueden ver aquí? No sé si 
la partecita - de la cámara puede coger esta partecita aquí, en 
donde está el dibujito de la pirámide, y la flecha hacia el oeste). 
Y eso representa las edades.

Y hay un dibujito que él puso también en el libro de Los Sellos, 
en donde él pone: el este, pone es: [WSS] «ESTE», que es la 
parte de allá donde empezó las edades.

[WSS] «[SURESTE / CENTRO-ESTE (pone la flechita en 
rojo) -----> NOR-ESTE]».
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Sigue recorriendo para allá -----> el  «[NORTE / EUROPA]».

Sigue recorriendo -----> llega acá al «OESTE» y llega al 
«CENTRO-OESTE (que es): la séptima edad».

Y baja y llega a Puerto Rico.

Pone allí: [WSS] «PUERTO RICO: octava edad».

Y de allí hace muchas rayitas él, y pone: [WSS] «SUROESTE».
[WSS] «AMÉRICA - EL NUEVO MUNDO».
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un mensajero dispensacional, porque los demás mensajeros 
son mensajeros de edades. Y él trajo este Mensaje de Piedra 
Angular, este Mensaje de dispensación, para abrir una nueva 
dispensación, doblar la esquina; y hacer… él —por medio de Su 
Mensaje— cumplir entonces la Edad de la Piedra Angular; y ahí 
queda completa la Iglesia del Señor.
 Es el único mensajero, es el único Mensaje.
 El hermano Miguel (ahorita estaba escuchándolo)… y él 
recalcó que no hay más mensajeros y no hay más Mensajes. 
Y yo vuelvo y les repito lo mismo que él dice, porque es así: no 
hay otro Mensaje ni hay otro mensajero; porque el mensajero 
es el único que viene con las dos consciencias juntas; y es el 
que trae la revelación del Libro que está en el Cielo, el Título de 
Propiedad, lo trae sellado en él y lo da a conocer al pueblo.
 Nosotros en este tiempo… y ya luego que él se fue… Aunque 
él no quería irse, porque…, vamos a decir que fue lo mismo que 
pasó con Jesús; porque fue así; el hermano Branham habla de 
que todo es paralelo en todo2.
 Esa noche, cuando él allí estaba muy triste, llorando, hay 
varias veces que él me decía que era bien fuerte, bien duro, eso 
que pasó; y allí él se dio cuenta de que él tenía que irse.
 Y si ustedes buscan en el… creo que fue por septiembre, 
puede ser agosto (desde agosto, por ahí, o septiembre), en un 
audio que yo envié; y en ese audio, ahí yo decía que él me 
había dicho que a él le quedaba poco tiempo. Y quiero que eso 
lo busquen, porque es bueno eso tenerlo registrado, que fue 
hablado antes, esa parte de que él se tenía que ir.
 Y yo en esos días le dije: “Hermano William, es bueno que 
usted mismo lo diga”, pero él me había dicho: [WSS] “Dile al 
pueblo, dile; que era que me tocaba ya irme, por esto, por esto, 
y que se me añadió más tiempo, Benjie”. Él me lo contó para yo 

2  Citas, pág. 119, párr. 1058
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ahí, que eso no lo voy a decir; pero ya eso nos…, ya luego lo 
vamos a conocer, más adelante, pues lo que ocurrió allí fue algo 
muy pero que muy grande y escritural.
 Y ese tiempo: ya él, pues, sabía que ese llamado…, él 
sentía ese llamado por el Señor; y ya ahí ustedes ya saben ya 
la historia de cómo de allí comenzó este glorioso ministerio, y 
cómo Dios levantó a uno de entre el pueblo. No tenía que nacer 
por medio de creación divina, sino que ya sería un redimido por 
la Sangre, la cual Dios tomaría ese hermano de entre los…, 
de nosotros, que padecía, que tenía sus cosas personales, sus 
cosas de la vida, cotidianas, para cumplir Su Venida.
 Por eso en unas ocasiones él decía: [WSS] “¿Yo? Pero, 
Señor, ¿cómo yo?, un hombre que tiene esto, lo otro. ¿Por qué 
yo?”. ¿Ve? Pero Dios le mostró las Escrituras, y le mostró que 
él era el que iba a cumplir la Venida del Señor.
 Recuerden que los profetas nacen profetas, no se hacen 
profetas. Y Dios le fue abriendo el entendimiento y le fue 
abriendo las Escrituras, y fue entendiendo que en él estaba 
ese Séptimo Sello siendo cumplido. Y ahí dice: [WSS] “Yo 
lo predicaré, aunque me quede solo”. ¿Ve? Porque estaba 
convencido escrituralmente, y también por esa experiencia 
que había tenido allí, varias experiencias que él después (a 
veces) no sabía cómo explicarlas; así, vamos a decir, tuvo esas 
experiencias, pero explicarlas pues no sabía; pero sí, él se dio 
cuenta que algo había ocurrido en ese tiempo.
 Y ya vemos cómo esta nueva etapa, esta nueva edad y 
dispensación, se abrió (ya abiertamente) allí en el 74, y ya se 
estableció este glorioso Mensaje, este ministerio tan grande de 
un profeta dispensacional en medio de la raza humana; el único 
profeta dispensacional que Dios enviaría a esta Tierra en medio 
de Su Iglesia. O sea, la Iglesia, el Cuerpo Místico de creyentes, 
es la única ocasión que experimentaría en Ella (en Su Iglesia) 

Estudio Bíblico #175 37

Y eso es lo que el hermano Branham está diciendo allí, dice:

 “Yo me escurrí hacia un lado y comencé a irme hacia 
el oeste, hacia la puesta del sol, subiendo un monte, 
bajando un monte (¿ve?), subiendo un monte, bajando un 
monte, empequeñeciéndome más y más (o sea, la pirámide 
se va poniendo más pequeña) y me perdí de vista.
 133 Él dijo que cuando yo hice eso, entonces los 
hermanos de un rato se volvieron a la redonda y dijeron: 
‘Desapareció él, ¿a dónde fue?’. Y él dijo que tomaron ese 
camino. Algunos tomaron un camino y otros otro camino, 
pero muy pocos permanecieron y miraron por lo que les 
había dicho”.

Y sigue diciendo:

 Y vamos a dejar eso quietecito ahí; y si para el próximo 
domingo Dios me da algo más acerca de la bendición tan 
grande que Dios ha colocado entre nosotros, entonces 
estaremos hablando de todas esas cosas, y entonces 
podremos comprender por qué Dios nos ha prosperado 
tanto aquí en Puerto Rico.
 Miren ustedes, llegamos aquí, no teníamos nada; y 
luego conseguimos una carpa color crema, color arena. 
¿Cuántos recuerdan esa carpa primera? Y ya, vean ustedes 
toda la trayectoria. Nos dio diferentes carpas. Y luego nos 
dio este lugar. Nos ha dado terreno también. O sea, ha 
continuado Su Obra, y seguirá creciendo Su Obra aquí en 
Puerto Rico.
 Él tiene grandes bendiciones para todos nosotros. Y 
siempre he dicho que este lugar (aunque no está lleno 
todavía) va a ser muy pequeño para todo lo que Dios va a 
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estar haciendo cuando seamos adoptados; porque la Visión 
de la Carpa que vio el reverendo William Branham, eso es 
la y en la adopción de un mensajero en el Día Postrero, en 
la Edad de la Piedra Angular. Por eso fue que el reverendo 
William Branham nunca pudo cumplir la Visión de la 
Carpa; aunque él trató. Pero alguien la cumplirá. A través 
de alguien, Cristo cumplirá esa Visión de la Carpa.
 Cuando se complete el número de los escogidos del 
Cuerpo Místico de Cristo veremos el cumplimiento de 
la Visión de la Carpa, para luego venir el llamado para 
el pueblo hebreo. Van a ver a Cristo obrando las grandes 
maravillas que Él ha prometido para este tiempo final, 
cuando todos seamos adoptados.
 O sea que es una promesa para cuando estemos 
adoptados. A lo menos uno tiene que estar adoptado, a lo 
menos el mensajero que estará siendo el instrumento de 
Cristo; pero con la adopción de uno, vendrá la adopción 
para todos los demás.
 Así que podemos ver por qué Dios ha ido obrando y 
bendiciéndonos, y en una forma progresiva hemos llegado 
hasta donde hemos llegado; y continuaremos hacia 
adelante. Y Él continuará bendiciéndonos en el Nuevo 
Pacto y bajo el Nuevo Pacto en el Nuevo Testamento, en 
esta historia de amor divino.

[Rev. José B. Pérez] Y lo que les leí el viernes, para los que no lo 
escucharon, dice… Estas son unas palabras de saludo a unos 
pastores allí en Xalapa, Veracruz, México:

 [WSS] Por lo tanto, vean, el Ángel estuvo allí y vio; el 
Ángel fue el que llevó al hermano Branham; por lo tanto, 
el Ángel sabe, ese Ángel sabe todo lo relacionado a la 
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explosión; y entonces: “Y cuando sucedió (o sea, cuando 
sucedió la explosión), había un grupo de siete ángeles 
parados ante mí”. ¿Ve? Ya eso cuadra con lo que ese 
hermano nos decía que el hermano Branham le comentó: que 
ya esos ángeles estaban allí esperando por él.
 Y ese evento que ocurrió ese día, sabemos que nuestro 
hermano William estuvo en esos días… En muchos mensajes lo 
ha hablado (incluso, se sacó unos libros de extractos referentes 
a ese tema), donde, en varios él ha hablado de ese tiempo y lo 
que significa la Nube y todo eso (ya nosotros, pues, podemos 
encontrar más información de todo lo que el hermano William 
nos ha traído); y allí, en esos libros, pueden encontrar mucha 
información de cómo ocurrió todo en esos días que él estuvo en 
ese retiro espiritual. Y justo en esos días, esa señal o esa nube 
misteriosa para el mundo, estaba siendo mostrada ese día del 
28; y en esos días estaba nuestro hermano William en ese retiro 
espiritual.
 Y yo conté hace poquito (“hace poquito” digo, porque…, 
hace varios años quizás) donde él, hablando de ese tiempo, me 
comentó: [WSS] “Mira, Benjie, yo allí estuve; y una de las noches, 
cuando estaba estudiando, empezaron a oírse unos pasos, 
como cuando uno camina por las hojas secas del bosque”; y 
dice: [WSS] “Se oía el cruich, cruich, como aplastándose. Yo 
había puesto una cortina ahí, en el…”. Yo tuve la oportunidad 
de ir a ese sitio allí, y se ven los clavos largos; están bastante 
mohosos ya. Y estaba la cortina puesta. Dice: [WSS] “Benjie, la 
puse para taparme de la lluvia y de los animalitos y cosas que 
podían entrar; pero Eso que vino caminando le dio un golpe 
duro a la cortina, y la cortina se cayó”. Y me dijo: [WSS] “Hasta 
ahí puedo decirte”.
 Pero sí me dijo que [WSS] “Ya después de ahí yo no tuve…, 
no le tenía miedo a nada”. Y otra cosa más que había ocurrido 
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me había disparado. Yo nunca había oído semejante 
explosión, estremeció a todo el país. Y cuando sucedió, 
había un grupo de siete ángeles parados ante mí”.
 Fíjese cómo él allí lo pone. Como en repetidas ocasiones 
nuestro hermano William siempre hace el ejemplo, de que si 
uno está en un cuarto o en una habitación o en una oficina, y ahí 
hay siete personas sentadas, y uno está al frente, cuando uno 
cuenta, cuenta siete personas: las que están ahí, siete personas; 
pero contando a la persona que está contando, serían ocho. 
Eso, muchos del grupo del hermano Branham, quizás otros 
grupos, todavía algunos no lo han comprendido. Pero fíjense 
cómo aquí él lo habla así, lo pone ahí:
 “Y cuando sucedió, había un grupo de siete ángeles 
parados ante mí (dice: ‘Hay 7’; contándose él, ahí está el 8, 
¿ve?)”.
 Y en una ocasión fui allá, una de las ocasiones que 
fui a Jeffersonville; el hermano que allí abre el local allí en 
el Tabernáculo Branham, cuando estábamos en la oficina 
del hermano Branham, él se puso a hablar; no recuerdo si 
estábamos hablando de esa ocasión de la nube o algo; pero él 
empezó a relatar que cuando el hermano Branham le decía o 
le dijo… Me lo dijo así, parece, conversando con ellos… Él era, 
o es esposo de (hasta donde sé; tengo entendido hasta hoy en 
día está vivo; él y ella)… él es esposo de Rita, que ella era la 
que cuidaba a los niños (a José…), a ellos los cuidaba en ese 
tiempo (ellos están bastante mayorcitos); y él nos contaba que 
el hermano Branham le dijo que cuando ocurrió eso y él fue allá, 
dice que ya los ángeles estaban allí esperándolo a él.
 Y ahora, acá, vemos que cuando él subió… Ahí entiendo 
ahora por qué ese hermano nos dijo eso, que el hermano 
Branham le había dicho eso: porque ¿ve que él dice que allí, 
que cuando él empezó a subir…? Subió, y entonces hubo la 
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Visión de la Carpa, y fue Él el que le dio la Visión de la 
Carpa; por lo tanto Él estará ahí. Él tendrá que ver con 
todo el proyecto también de la Visión de la Carpa. Ese 
Ángel está incluido ahí en esa Visión de la Carpa.

[Rev. José B. Pérez] ¡Qué bendición tan grande tenemos 
nosotros acá en Puerto Rico! ¡Somos un pueblo bienaventurado!



Notas

Lunes, 28 de febrero de 2022
Cayey, Puerto Rico

Consagrar nuestras vidas para la Visita angelical
Rev. José B. Pérez

 Bendecimos el Nombre de nuestro Padre celestial.
 Hoy es un día muy especial, ya que es un día en donde se 
conmemora la aparición de la Nube; esa Nube misteriosa para 
la humanidad; pero para nosotros, que conocemos qué ocurrió 
allí, no es misteriosa.
 Esa nube apareció allí el 28 de febrero de 1963, en donde la 
Escritura de San Mateo, capítulo 24, verso 30 al 31, fue hecha 
una realidad: la señal del Hijo del Hombre en el cielo. Fueron 
ocho ángeles que formaron el rostro del Señor; estaban allí 
en sus cuerpos teofánicos trayéndole al hermano Branham la 
revelación de los siete Sellos. Uno de ellos fue el que lo levantó, 
que lo alzó, y lo colocó allí, en esa pirámide formada por estos 
ángeles.
 En el mensaje “¿CUÁL ES LA ATRACCIÓN EN EL 
MONTE?”1, hay una parte en donde allí él dice que estaban siete 
ángeles parados frente a él, y en una parte dice:
 “138 Y empecé montaña arriba, corriendo tanto como 
podría por el otro lado. De momento, pensé que alguien 
1  SPN65-0725E “¿Cuál es la atracción en el Monte?”, pág. 22, párr. 138
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inconmovible. Así que de ahí no hay más movimiento, no 
se podrá mover para ningún otro sitio. No vendrá ninguna 
otra edad después de la Edad de la Mente o la Frente.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, en la 352:

 “[107]. Y sucederá que al tiempo cuando el anticristo 
venga en su plenitud, Dios también vendrá en Su plenitud 
para redimirnos. Siempre corren paralelos. Caín y Abel, 
el cuervo y la paloma en el arca, Judas y Jesús…”.

ESTUDIO BÍBLICO #176
VIERNES, 11 DE FEBRERO DE 2022

TEMA: EL MISTERIO DE LA VERDAD
Y LA GUIANZA DEL ESPÍRITU SANTO

EN EL ÚLTIMO MENSAJERO 
Dr. William Soto Santiago

Jueves, 7 de agosto de 1997
(Segunda actividad)

Monterrey, Nuevo León, México

[Rev. José B. Pérez] Agradecidos a nuestro hermano Miguel por 
esas palabras tan hermosas; palabras que son así como él las 
habla: que en este tiempo es el Espíritu Santo el que nos guía 
a través de Su mensajero. Como él nos decía, del reverendo 
William Branham, cuando decía en varias ocasiones que el 
Mensaje y el mensajero es lo mismo.

Escritura: Romanos 8:9-17

PALABRAS DE VIDA ETERNA 
Dr. William Soto Santiago 
Domingo, 25 de agosto de 1985
Maturín, Venezuela
 Y dijo… dijo Dios:
 “Guárdate delante de él, y oye su voz; no le seas 
rebelde; porque él no perdonará vuestra rebelión, porque 
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mi nombre está en él (en el Ángel enviado por Dios).
 Pero si en verdad oyeres su voz e hicieres todo lo que 
yo te dijere (porque Dios estaría hablando a través de Su 
Ángel, Su Ángel estaría hablando a través de Moisés), 
seré enemigo de tus enemigos…”.
 Imagínese, toda persona desea que alguien le defienda 
de su enemigo, toda persona desea tener a alguien en el 
cual pueda confiar, para que le defienda de sus enemigos. 
Y aquí dice:
 “… (Yo) seré enemigo de tus enemigos…”.
 Muchas personas creen que Dios es amigo de todo el 
mundo, pero aquí no dice así. Aquí Dios dice que será 
amigo de Sus amigos, de los que oyen Su Voz, de los que 
guardan Su Palabra, de los que siguen la Voz del Ángel del 
Señor; pero dice: “Pero yo seré enemigo de tus enemigos”. 
De los enemigos de esas personas que oyen la Voz de Dios: 
Dios es, no amigo, sino enemigo.
 Así que es mejor que la gente sepa contra quién se 
levantan; porque algunas veces se levantan contra quien 
no deben levantarse y se encuentran que esas personas 
tienen un amigo de otro mundo, de otra dimensión, el cual 
defiende a esas personas. Por eso dice:
  “El ángel de Jehová acampa alrededor de los que 
le temen,
  Y los defiende”1.
 Ahora, vean ustedes, sigue diciendo:
 “… y afligiré a los que te afligieren.
 Porque mi Ángel irá delante de ti…”.
 Así que no se le puede uno pasar al Ángel del Señor 
para llegar primero que Él. El pueblo que quiso adelantarse 
allá al Ángel del Señor, y se fueron adelante y dijeron: 

1  Salmos 34:7
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estamos en la Edad de la Mente; y con la mente es que se 
obtiene la interpretación, con la mente es que se obtiene 
todo lo que no se podía obtener con los demás sentidos. 
¿Por qué? Porque los demás eran sentidos del Cuerpo; pero 
esos sentidos del cuerpo son gobernados por la Mente. Si 
la mente está mal, los sentidos fallan.
 Así que por eso es que, fíjese: Los 144.000, ¿dónde 
son sellados? En la frente.
 Por eso también, ¿por qué es que el diablo quiere sellar 
en la frente, y en la mano también, a la gente? Porque 
estamos en el tiempo de la frente, la Edad de la Frente, la 
Edad de la Mente.
 Así que usted puede ver que este es el tiempo más 
grande de todos los tiempos, es la edad más gloriosa de 
todos los tiempos.
 Bueno, en el hermano Branham estuvo tipificada la 
Edad (también) de la Mente, o de la Frente, pero él vivió la 
Edad de los Ojos; o sea, el ministerio de él correspondió a 
la Edad de los Ojos. Y él dijo: “Después de esta edad, o de 
esta parte, entonces viene la mente, la Mente de Cristo”; y 
entonces en esa edad es que ocurren las demás cosas.
 Por eso él dice: “Los sentidos, los demás sentidos se 
pueden mover, las demás edades se pueden mover”. ¿Ve? 
Uno puede mover las manos; entonces las manos pueden 
ser movidas, y también la boca, la lengua, los ojos pueden 
moverse. Por eso, si se pueden mover, entonces son edades 
movibles.
 Entonces se movió, fue movido, Dios se movió y el 
pueblo fue movido, de una edad a otra, de una edad a otra; 
pero cuando termina, lo último que tiene movimiento, que 
es los ojos, después no hay más movimiento.
 Entonces se llega o se entra ¿a qué? A algo 
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y creerla tal como ella dice. Entonces usted verá a Dios, 
a Él Mismo; eso es la revelación o descubrimiento; el 
drama se hace real.
 173 Hoy ellos dicen: ‘Bueno, Él es un Dios histórico. 
Sabemos que Él cruzó el Mar Rojo. Él hizo todo esto, y 
Él estuvo en el horno de fuego con los jóvenes hebreos’. 
¿Qué bien hace un Dios histórico, si no es lo mismo hoy? 
El hombre siempre está glorificando a Dios por lo que 
hizo en el pasado (nuestro hermano Miguel nos comentó algo 
de eso ahorita), pensando en lo que Él hará, e ignorando lo 
que está haciendo. Así es el hombre y siempre lo ha sido, 
hermanos.
 174 ¡Oh! Volvamos y hagamos que la Sinfonía toque 
bien, de tal forma que el mundo pueda verlo. Jesús dijo: 
‘Si yo soy levantado de la tierra, llevaré conmigo a todos 
los hombres’. ‘Él es el mismo ayer, hoy, y por siempre’.
 175 Que los directores entren en el Espíritu correcto 
con los músicos y el Compositor, todo estará en su 
lugar. Entonces no habrá adivinanzas ni dudas, estamos 
identificados con Él”.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue aquí donde nos quedamos en el 
estudio:

 (…) Estamos no en la Edad de los Pies, estamos en 
la Edad de la Cabeza. Bueno, la cabeza es de aquí para 
arriba, ¿verdad?
 La Edad de los Ojos aquí, pues fue la edad del cuarto 
Elías, él dijo que esa era la Edad del Vidente: él vio todo 
lo que habría de venir, él vio y dijo las cosas que habrían 
de venir.
 Pero nosotros estamos más arriba de los ojos: nosotros 
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“¡Si esto es lo más fácil!: Ganarle a ese pueblito. Mire, 
para eso no necesitamos ni al Ángel del Señor”.
 Pero mire, aun para la cosa más insignificante que está 
en el Programa Divino para llevarse a cabo en la trayectoria 
hacia la tierra prometida, ¡se necesita la guianza del Ángel 
del Señor!; porque para eso es que Dios lo envía. Si no, 
Dios no enviaría a Su Ángel; porque el pueblo conocería 
cómo hacer las cosas. Pero Él dice que el pueblo no 
conoce. Ya ustedes lo van a ver aquí. Dice:
 “Porque mi Ángel irá delante de ti, y te llevará a la 
tierra del amorreo, del heteo, del ferezeo, del cananeo, del 
heveo y del jebuseo, a los cuales yo haré destruir”.
 Aquí dice que Él será el que llevará a Su pueblo a la 
tierra prometida, Él guiará a Su pueblo a través de Su 
Ángel; por lo tanto, no podemos decir que no necesitamos 
la guianza del Ángel del Señor.
 (…) Donde encuentre esas Palabras de vida eterna 
siendo habladas, ese es el mensajero, ese es el Ángel del 
Señor Jesucristo; ¡y ahí entonces quédese hasta que sea 
transformado!, ¡quédese hasta que entre con él a la tierra 
prometida!; porque él es enviado para llevarnos a todos 
hacia la tierra prometida. Hasta que todos lleguemos, 
entremos a la tierra prometida, él no podrá dejarnos a 
nosotros.
 ¿Y nosotros le dejaremos a él para buscar en otros 
palabras de vida eterna?, o diremos como decía el apóstol 
San Pedro: “¿Y a quién iremos?”.
 ¿Y a quién iremos para oír el Mensaje?, ¿a quién iremos 
para oír la Gran Voz de Trompeta?, ¿a quién iremos para 
oír la Trompeta Final?, ¿a quién iremos para ser recogidos 
y colocados como el trigo en el Alfolí del Señor? Él dijo 
que los Ángeles serían enviados a los elegidos.



Estudio Bíblico #17646

 Usted no tiene que ir a ningún lugar. El ministerio 
de los Ángeles del Señor, manifestándose en el Ángel 
Mensajero del Señor, vendrá a nosotros para hablarnos, 
para traernos palabras de vida eterna, y para guiarnos hacia 
la tierra prometida y darnos la fe para la transformación, la 
revelación para la transformación y para la traslación.
 Por lo tanto, usted, cuando vea que está ocurriendo 
eso, permanezca como el apóstol San Pedro: sin moverse, 
sabiendo que fuera de las palabras que estará hablando, 
que del Mensaje que estará hablando ese mensajero, no 
hay palabras de vida eterna en ninguna otra persona, en 
ningún otro orador que esté hablando acerca de las cosas 
de Dios; porque el Señor Jesucristo dice que enviará a uno 
solo.
 Y vendrá con ese ministerio de las Dos Olivas, de los 
Dos Candeleros, con ese ministerio de Moisés y Elías; el 
cual vendrá para traerle la bendición más grande que el 
pueblo de Dios, que los elegidos han de recibir en algún 
tiempo; y ese es nuestro tiempo.

LA MARCHA A LA TIERRA PROMETIDA
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 23 de agosto de 1991
Bogotá, Colombia
 Ahora, vean ustedes que el Israel terrenal tuvo esta 
marcha, pasó por esta trayectoria hacia la tierra prometida, 
y tuvo muchas dificultades; pero al fin entró a la tierra 
prometida.
 De los que salieron, solamente dos entraron; y el resto: 
los que nacieron en el desierto. Los que no entraron, y 
salieron en el éxodo desde Egipto, no entraron porque se 
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[Rev. José B. Pérez] Y en la tarjetita que él escribió dice:

 [WSS] «Los papelitos chinos en la lavandería para la 
Ropa ser lavada y luego recibirla limpia. Las promesas 
de la 1ra Venida de Cristo, la mitad del papelito. El 
cumplimiento de Su Venida como Cordero de Dios para 
limpiarnos de todo pecado y así limpiarnos de todo 
pecado, y así limpiar nuestra vestidura. (Y el otro pedacito) 
Las promesas de la 2da Venida de Cristo y Su cumplimiento 
para obtener el cuerpo eterno».

[Rev. José B. Pérez] Sigue aquí diciendo, en este mensaje que 
estoy leyendo, dice [“EL PODEROSO DIOS DEVELADO”]13:

 “[172] Lo que necesitamos hoy es más directores. Eso es 
correcto. De nuevo a la Palabra. Retornar a la Palabra 

13  SPN64-0629 - “El poderoso Dios develado ante nosotros”, pág. 23 (párrs. 
172-175 en inglés)
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“Bueno, deme su ticket” [boleto]. Cualquiera podía decir 
que... “¿Ticket? Si ahí no dice nada”. Bueno, la persona 
no entendía, pero el que había puesto esa forma, ellos sí 
entendían… que no les podían pasar gato por liebre.
 Fíjese, si se le daba a Fulano de tal ese ticket, y el de la 
lavandería se quedaba con este: bueno, ¿cuál de los tickets 
va a imitar?, ¿(va a imitar) una persona que quiera imitar? 
Si trata de imitar este, pues, ¿qué va a hacer con imitar 
este? ¿Cómo lo va a poder imitar? No lo puede imitar; 
porque, ¿qué va a hacer con un ticket si logra imitarlo? Es 
imposible imitarlo, ¿ve usted?
 Entonces, cuando la persona venía, él buscaba, y el que 
concordaba con ese en todo: “Aquí está el suyo. Aquí está 
su ropa”. Pero si venía cualquiera para tomarlo de bobo: 
no puede. Con esos papelitos así doblados, así picados... 
“Voy para allá”:
 —“Mire, aquí está mi ticket para una ropa que traje 
ahí”.
 —“Démelo acá, vamos a confrontar”. Venía…: “Mire, 
aquí no hay representación suya con ese ticket…”:
 —Aquí, en el Mensaje que corresponde al Año del 
Jubileo, para esta Santa Convocación; si la otra parte… 
Aquí está una parte: es el Mensaje que corresponde a esta 
Santa Convocación; pero si usted no tiene la otra partecita 
allá en su corazón, allí sellada…; porque ahí lo que está 
sellado en el alma es la Palabra. Y si en su corazón no está 
sellada la Palabra para este día en que usted vive, usted 
saca para afuera…
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rebelaron en contra de Dios.
 Ahora, vean ustedes, algunas veces nosotros 
cometemos errores similares a los que ellos cometieron.
 Por ejemplo, ellos tenían sed y hambre en algunas 
ocasiones; y en vez de orar a Dios, ellos se rebelaron en 
contra de Dios, y se rebelaron en contra de Su mensajero; 
y no querían escuchar a Su mensajero. Y decían: “Mejor 
hubiera sido quedar en Egipto. Allí teníamos pescado, 
cebollas y todas esas cosas; y todo eso nos lo daban de 
gratis”2.
 ¿Y por qué les daban gratis todas esas cosas? Porque 
a los esclavos no se les puede cobrar nada; porque las 
personas que están de esclavos, trabajan y les dan comida 
para que puedan trabajar; así hacían estos imperios; y 
entonces ellos trabajaban por la comida.
 Y ellos menospreciaron las bendiciones de las 
promesas divinas que Dios le había hecho a Abraham, 
menospreciaron el cumplimiento de esas promesas 
divinas; y se rebelaron y desagradaron a Dios.
 Y por eso Dios dijo: “No entrarán en Mi reposo”3. Así 
que ellos murieron en el desierto y no pudieron pasar a la 
tierra prometida.
 Así que no es solamente salir, no es solamente estar en 
la marcha; sino caminar en esa marcha a la tierra prometida 
sin desagradar a Dios, sin protestar por la forma en que 
Dios guía a Su pueblo en la marcha a la tierra prometida.

2  Números 11:5-6
3  Salmos 95:11, Hebreos 3:11, 4:3
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LOS TRES ÉXODOS Y SUS PROPÓSITOS 
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 22 de septiembre de 2002
Cayey, Puerto Rico
 Y ahora, es llevado el pueblo hebreo a través del 
desierto, recibe las leyes en el monte Sinaí, y luego salen 
rumbo a la tierra prometida por el camino que les mostraba 
Dios en la Columna de Fuego, alumbrándoles el camino 
de noche; y de día le era una nube que los cubría del sol.
 Le acompañó Dios en la Columna de Fuego en toda 
la trayectoria del pueblo hebreo; el Pilar de Fuego, la 
Columna de Fuego, le acompañó hasta la tierra prometida.
 Cuando murió el profeta Moisés, Dios tenía a Josué.
 Ahora, fueron duros esos cuarenta años por el desierto, 
pero hubo un propósito: fue que el pueblo fuese probado 
en lo profundo de su alma, de su corazón, para que saliera 
lo que en realidad tenía cada persona en su corazón.
 Porque algunas personas, cuando las cosas están 
buenas dicen: “Yo amo a Dios, yo sirvo a Dios, y yo sigo 
a Dios todos los días de mi vida”. Pero cuando vienen los 
momentos difíciles, algunos dicen: “Yo no voy a seguir 
adelante”. Y entonces se apartan del camino de Dios.
 Algunos hasta se rebelan en contra, se levantan en 
contra del Programa de Dios; lo cual no les es de ningún 
beneficio a esas personas, sino que les es de problemas, 
porque sus nombres son borrados del Libro de la Vida.
 Ahora, ningún escogido de Dios se puede levantar en 
contra del Programa de Dios; porque es un alma de Dios 
escrita en el Cielo, en el Libro de la Vida del Cordero, 
desde antes de la fundación del mundo.
 Pero vean ustedes, con el pueblo hebreo salió multitud 
de personas también; y de entre esas personas muchos se 
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 Fíjese: El Señor es la Palabra, el Mensaje de la hora es 
la Palabra, el mensajero de la hora es la Palabra; pero la 
simiente de Dios, los escogidos, también son la Palabra.
 Al usted ser la Palabra: ¡Usted tiene la otra mitad! Y 
al tener la otra mitad, tenerla ahí en el corazón, cuando 
aparece algo, usted viene y lo junta, lo chequea: “Ahh… 
sí. ¡Esto es eso mismo!”.
 Ahora, vemos que el que no tiene contraseña ya para 
chequear, pues tiene que aceptar cualquier cosa; pero el 
que sí tiene… bueno, no acepta cualquier cosa sino que él 
recibe lo que es correcto.

[Rev. José B. Pérez] Y también en otro mensaje habla de esta 
tipología. En el mensaje “EL AÑO NUEVO” [1 de enero de 
1976]. Dice:

 [WSS] Es como aquellos chinos que picaban... en las 
lavanderías de los Estados Unidos, cuando fueron a los 
Estados Unidos, que no sabían inglés; entonces para operar 
estas lavanderías, estos laundry, ellos tenían problemas 
para estar haciendo las tarjetas y todas estas cosas; y 
ellos descubrieron una forma más fácil, e imposible para 
pervertirla, imposible para personificarla; nadie podía 
imitar una cosa como esa.
 Entonces ellos venían y cogían un papelito; y venía la 
persona y traía su traje, su chaqueta, para ser preparada 
en la lavandería. Ellos no venían y ponían la tarjetita 
así dobladita y la picaban, y después la picaban así; eso 
cualquiera lo puede imitar. Pero ellos venían y daban 
un corte así, como quiera, le daban un corte de esos… 
cualquiera. Y entonces: “Aquí tiene su recibo”.
 Entonces cuando el hombre venía a buscar su ropa: 
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esta Biblia’, usted verá cómo los pedazos de papel de 
lavandería china coincidirán, como la Biblia de Dios y 
el creyente coincidirán, porque ambos están en el mismo 
Espíritu, son la misma cosa. Ellos coinciden en todo”.

[Rev. José B. Pérez] Y hay una parte donde él… Vamos a leerlo 
primero acá en el…, que el hermano William aquí explica lo que 
son los papelitos chinos; y luego leemos donde él escribió. En el 
mensaje “LA SEÑAL DEL MESÍAS”, predicado el 26 de enero 
del 75, dice:

 [WSS] “Y él estará esperando siempre eso; y cuando 
lo halle…
 Es como dice el profeta: Cuando los chinos llegaron 
a los Estados Unidos, ellos no sabían inglés; entonces 
los chinos, uno de los trabajos principales de ellos en los 
Estados Unidos ha sido las lavanderías, o sea, los laundries.
 Y ellos, pues como no sabían inglés, no podían preparar 
sus libretas y todas esas cosas que requiere una lavandería. 
Entonces ellos, empezando allá en los Estados Unidos, 
lo que hacían era que tenían papelitos. Supongamos que 
tenían un papelito así (o más pequeño), entonces cuando 
la gente traían la ropa, ellos tomaban la ropa, tomaban un 
papelito de esos, le hacían así (lo picaban) (o sea, picaban 
un pedacito), y le decían:
 —“Aquí está su ticket; aquí está su contraseña de que 
usted tiene la ropa aquí. Tenga. Cuando venga a buscar 
la ropa, lo trae, y entonces lo confrontamos con este otro 
cantito12 que tenemos nosotros acá; y si une: ese es el 
suyo”.
 Bueno, así también es en lo espiritual.

12  [“Cantito”: pedacito, trocito –Ed.]
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levantaron en contra de Moisés en diferentes ocasiones.
 Cuando les faltó agua, se levantaron en contra de 
Moisés y dijeron: “Hubiese sido mejor haber quedado en 
Egipto y no salir contigo; porque ni hay agua, ni hay lugar 
para sembrar, ni hay frutos, no hay nada”.
 Pero vean, Dios estaba guiando a Su pueblo (Israel) 
por el desierto, rumbo a la tierra prometida; por lo tanto, 
pasarían por todas esas etapas, para ser probado el pueblo 
hebreo antes de ser adoptados como nación en la tierra 
que Dios les prometió.
 En Deuteronomio, capítulo 8, verso 1 en adelante, 
narra aquí el por qué tuvieron que pasar por diferentes 
pruebas, por diferentes etapas, durante cuarenta años. 
Dice capítulo 8 de Deuteronomio, verso 1 en adelante:
 “Cuidaréis de poner por obra todo mandamiento que 
yo os ordeno hoy, para que viváis, y seáis multiplicados, 
y entréis y poseáis la tierra que Jehová prometió con 
juramento a vuestros padres.
 Y te acordarás de todo el camino por donde te ha 
traído Jehová tu Dios estos cuarenta años en el desierto, 
para afligirte, para probarte, para saber lo que había en 
tu corazón, si habías de guardar o no sus mandamientos.
 Y te afligió, y te hizo tener hambre, y te sustentó con 
maná, comida que no conocías tú, ni tus padres la habían 
conocido, para hacerte saber que no solo de pan vivirá 
el hombre, mas de todo lo que sale de la boca de Jehová 
vivirá el hombre”.
 Aquí Dios muestra la causa por la cual los llevó por el 
desierto por esos cuarenta años. Y los afligió, les hizo pasar 
por etapas difíciles: para saber, para que se manifestara en 
ellos, si habían de servir a Dios o no, en tiempos buenos y 
en tiempos malos, tiempos difíciles.
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 En los tiempos difíciles es donde las personas muestran 
si aman a Dios; aunque en los tiempos buenos algunos se 
apartan también del camino de Dios.
 Ahora, el verdadero creyente, en tiempos malos se 
agarra más de Dios y se mantiene firme, fiel a Dios.
 Ahora, luego pasó el pueblo hebreo esos cuarenta años 
por el desierto. Murió Moisés. Había muerto también 
Miriam o María (hermana de Moisés), y también luego 
murió Aarón; y luego murió, más adelante, Moisés.
 Moisés vio la tierra prometida cuando subió al monte 
y Dios le mostró la tierra prometida. Moisés pidió a Dios 
que le permitiera entrar a la tierra prometida, y Dios le 
dijo: “No me hables más de este asunto”. Ya Dios le había 
dicho: “No entrarás a la tierra prometida por cuanto fuiste 
rebelde”.
 Porque Moisés, cuando recibió la orden de hablarle a 
la segunda roca (en aquella segunda ocasión) para que le 
diera agua al pueblo, en vez de hablarle, hirió dos veces 
la roca; y rompió el tipo y figura correspondiente a la 
Segunda Venida de Cristo. La roca representa a Cristo.
 Por lo tanto, la Roca, Cristo, siguió al pueblo hebreo 
todos los días de su trayectoria, y luego entró con el 
pueblo hebreo a la tierra prometida. Y luego se hizo carne 
y habitó en medio del pueblo hebreo 33 años, la Roca, 
Cristo en carne humana.

CRISTO CON SU IGLESIA-NOVIA HOY
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 23 de enero del 2000
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Y ahora, para el Día Postrero el Ángel del Señor 
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 “162. Y allá en el Cañón Sabino, Él me dijo: ‘Esta 
es la Tercera Etapa’. Hay tres cosas muy grandes que 
acompañan la Tercera Etapa. Una de ellas (y él pone allí: 
[WSS] «Moisés y Elías») se abrió ayer (y eso fue en el 
Sexto Sello, donde él predicó el Sexto Sello; el escribió [WSS] 
«El 6to Sello»), otra hoy  (¿ve?, cuando está predicando el 
Séptimo Sello; y el hermano William pone [WSS] «7mo Sello»), 
y queda una cosa (y arriba yo la leí con lupa, y allí él escribe: 
[WSS] «La 2da Venida y Moisés y Elías») que no puedo 
interpretar, porque está en un idioma (y pone: [WSS] «bajo 
los 7 Truenos») desconocido. Pero estuve allí parado, y 
lo miré directamente; y esta es la Tercera Etapa, lo que 
viene. Y el Espíritu Santo de Dios (¿ve?, es lo que viene)… 
¡Oh, hermano! ¡Por eso fue que todo el Cielo estuvo en 
silencio!”.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí [“EL PODEROSO 
DIOS DEVELADO”]11:

 “[171] Temo que los directores se hayan desviado del 
Espíritu del Compositor.
 172 Cuando obtenemos ese Espíritu del Compositor, el 
poder original de Dios, la Biblia dice que ‘los hombres 
fueron guiados por el Espíritu Santo para escribir 
11  SPN64-0629 - “El poderoso Dios develado ante nosotros”, págs. 22-23 
(párrs. 171-172 en inglés)



Estudio Bíblico #181162

 408 La jerarquía romana con todas las denominaciones 
en el mundo, ahora mismo se están juntando en una 
organización: la Confederación de iglesias. No es Rusia; 
es Roma. ASÍ DICE EL SEÑOR. ¿Dónde está nuestra fe? 
¿No cree usted a la Palabra de Dios? ¿Qué es lo que pasa 
con estos predicadores hoy? Casi todos los predicadores 
han salido a combatir al comunismo, el comunismo no es 
nada, nada.
 (…) 412 El diablo está tejiendo debajo de sus 
narices, y ustedes no se dan cuenta; es el romanismo, 
la denominación, el denominacionalismo. Y Roma es la 
madre de las denominaciones. La Biblia dice que ella es 
una ramera, y sus hijas han fornicado contra la Palabra 
de Dios.
 413 Soldado, coja la Espada, ¡quédese con la Palabra 
de Dios!”.

Eso era en el mensaje “LA MÁS GRANDE BATALLA”.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí, del mensaje “EL 
PODEROSO DIOS DEVELADO”10:

 “[171] ¡Tanta insensatez, cuando la Venida del Señor 
está a la mano! Algo está fuera de lugar. Temo que los 
directores se hayan desviado del Espíritu del Compositor”.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos el hermano 
Branham habla allí del Espíritu Santo, en la 471, y miren lo que 
el hermano William allí nos pone. Dice:

10  SPN64-0629 - “El poderoso Dios develado ante nosotros”, pág. 22 (párrs. 
171 en inglés)
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Jesucristo estará trabajando en la Obra de Cristo en la 
forma que Cristo lo esté guiando.
 Aunque parezca un poco raro en la forma en que él 
trabaje en algunas ocasiones en la Obra de Cristo, Cristo 
le estará guiando. Y él no hará nada a menos que Cristo lo 
guíe a hacerlo en esa forma.
 Por lo tanto, la labor del Ángel de Jesucristo en la 
Iglesia de Jesucristo será bajo la guianza del Espíritu de 
Cristo. “Porque no es con ejércitos ni con fuerzas, sino 
con mi Espíritu, dice el Señor”, en Zacarías, capítulo 4.
 La Obra de Dios en Su Iglesia es por el Espíritu de 
Cristo en cada edad. Así que cualquier persona podrá 
decir: “O es muy lento…”. Otros podrán decir: “No, va 
muy rápido”. Otros podrán decir: “No, va muy lento en la 
labor que va llevando a cabo”.

[Rev. José B. Pérez] Hay una parte en el libro de Las Edades, 
en la página 188, dice el reverendo William Branham (arriba 
dice):

 “62. Ahora, mantengámonos firmes como Josué 
y Caleb. Nuestra tierra prometida está apareciendo 
aun como la de ellos. Ahora, Josué significa ‘Jehová–
Salvador’, y él representa el líder de la última edad, que 
vendrá a la Iglesia como vino Pablo como el líder original. 
Caleb representa a aquellos que permanecieron fieles con 
Josué. Recuerde, Dios había puesto a Israel inicialmente 
como una virgen juntamente con Su Palabra, pero ellos 
deseaban algo diferente, así como también la iglesia del 
último día. Fíjese cómo es que Dios no movió a Israel o no 
la dejó entrar a la tierra prometida hasta que fuese en Su 
propio tiempo asignado. Ahora, el pueblo hubiera podido 
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haber presionado sobre Josué, el líder, diciendo: ‘La tierra 
es nuestra, avancemos a tomarla. Josué, tú estás acabado, 
a lo mejor perdiste tu comisión, no tienes el poder que 
antes tenías (ahí, arriba de ‘no tienes’, él pone: [WSS] «El 
quinto Elías», y en ‘el poder que antes tenías’, pone ahí: 
[WSS] «El cuarto Elías»). Antes oías de Dios y conocías 
la voluntad de Dios y actuabas eficazmente. Algo anda 
mal contigo’. Pero Josué era un profeta enviado por Dios 
y él conocía las promesas de Dios y en ellas esperaba. Él 
esperaba hasta obtener una decisión clara y definitiva de 
Dios. Y cuando llegó el tiempo para moverse, Dios colocó 
en las manos de Josué la dirección completa, porque él 
se había quedado con la Palabra. Dios podía confiar en 
Josué, pero no en los demás. Así se repetirá en este último 
día. El mismo problema, las mismas exigencias”.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo acá, en este mensaje:

 Pero lo importante no es si es lento o es muy rápido, 
sino que vaya con Cristo el Ángel del Pacto, brazo a brazo, 
trabajando en la Obra de Cristo.
 Podrían decir de Moisés que era muy lento y no sabía 
guiar al pueblo; porque para llevar al pueblo hebreo de 
Egipto a la tierra de Canaán, eso lo que tomaba era muy 
poco tiempo. Porque miren, José, cuando fue a sepultar 
a su padre Jacob en la tierra de Israel, fueron en poco 
tiempo y volvieron. Pero ahora Moisés se tarda 40 años 
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[Rev. José B. Pérez] Esto quizás no va con lo que estamos 
leyendo, pero lo traje para leérselos también, dice… Todo es un 
solo Mensaje, o sea que sí va. El mensaje “LA MÁS GRANDE 
BATALLA”9. Dice:

 “403 Voy a decir esto para beneficio de ustedes veteranos 
y de los estudiantes de la Biblia. ¿Por qué es que ustedes 
hablan tanto y se preocupan tanto por Rusia? ¿Me han 
oído ustedes alguna vez mandarlos a construir algún 
refugio para protegerse de la bomba atómica? Entonces 
¿por qué hablan tanto de Rusia? Rusia no es nada. Ella 
no va a ganar ninguna guerra. Ella no va a conquistar a 
ningún mundo.
 (…) [405] La Palabra de Dios no puede fallar. Es el 
romanismo el que va a conquistar al mundo.
 406 Cojamos la visión de Daniel que es la Palabra de 
Dios. ‘Tú, oh rey Nabucodonosor, eres la cabeza de oro: 
Babilonia’. ‘Después de ti se levantará otro reino el cual es 
plata’, imperio medo-persa. El otro fue Grecia, Alejandro 
el Grande. Y el otro fue Roma; ahí usted no encuentra 
nada dicho de Rusia, no dice nada del comunismo. Es 
Roma la que conquistará el mundo.
 407 Jesucristo nació y fue perseguido bajo el reino 
romano (eso fue en Su Primera Venida). En Su Segunda 
Venida, ahora, Su Mensaje es perseguido por la 
denominación romana, la cual es madre de todas las 
demás. Y cuando Él regrese, Él viene a extirpar el reino 
romano; por eso es que los judíos siempre han estado 
esperado, siempre que Él venga y destruya ese reino 
romano.

9  SPN62-0311 - “La más grande batalla jamás peleada”, págs. 52-53, párrs. 
403, 405-408, 412-413
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Porque: ‘He aquí, Yo estoy con vosotros siempre, aun hasta 
el fin del mundo. Un poco más y el mundo no Me verá 
más, pero ustedes sí Me verán’. Muéstrate entre nosotros, 
Señor, como lo has estado haciendo. Has permanecido 
en esa forma hasta que nosotros somos visibles ante Ti, 
cuando Él en morphe ha sido cambiado y Tú vienes a ser 
nuevamente Hijo de Hombre e Hijo de David”.

[Rev. José B. Pérez] Y dice… Sigue diciendo aquí lo que estoy 
leyendo, dice [“EL PODEROSO DIOS DEVELADO”]8:

 “171 Del comunismo del cual ellos hablan tanto, ya me 
tienen enfermo (dice el hermano Branham), y todo esto de la 
integración, y la segregación… ¡Oh, misericordia!”.

8  SPN64-0629 - “El poderoso Dios develado ante nosotros”, pág. 22 (párrs. 
171 en inglés)
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para llevar al pueblo hebreo rumbo a la tierra prometida.
 Pero era la guianza del Espíritu Santo, del Ángel del 
Pacto, con Moisés. Y en la forma que guía el Espíritu 
Santo es la mejor forma para el pueblo hebreo en el 
Antiguo Testamento y para la Iglesia del Señor Jesucristo 
en el Nuevo Testamento.
 A medida que iban caminando por esos desiertos por 
40 años - por el desierto por 40 años, iban naciendo los 
que iban a entrar a la tierra prometida, más algunos que 
sobrevivieron de los que salieron de Egipto.

[Rev. José B. Pérez] Hay una parte aquí también, que quiero 
compartir con ustedes, del mensaje “¿Por qué clamas? 
¡Habla!”4, en la página 39 de este mensaje del reverendo 
William Branham, predicado el 14 de julio del 63 (dice en la 
página 39, abajo):

 “250 Él fue ungido para el trabajo, él fue llamado de 
Dios, no lo cercaron dentro, realmente no, él se llevó los 
portones con él, él no oró sobre eso, él no preguntó a Dios 
si lo hacía o no, está correcto en la línea del deber, amén, 
amén, amén. Correcto, en la línea del deber.
 ¿Por qué clamas a mí? Habla y sigue adelante. Amén. 
No clames, habla. Ahora, él había dejado de llorar y 
de gimotear, de ser lo suficiente viejo para hablar, eso 
es correcto, él sabía que su don de poder ungido podía 
destruir a cualquier filisteo que se parara ante él. Amén”.

4  SPN63-0714M “¿Por qué clamas? ¡Di!”, págs. 37-38, párrs. 250-257
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 [Rev. José B. Pérez] Antes de seguir, él escribe allá: [WSS] 
«No clames. ¡Habla! y sigue adelante en tu labor», y 
el hermano William escribe también: [WSS] «Aquí está 
tipificándose la adopción de un hijo de Dios». Y sigue 
diciendo:

 “251 Pero nosotros no sabemos eso ¿ve? Seguimos 
siendo niñitos con la botella en la boca, y él lo sabía, 
sabía que Dios lo había levantado para ese propósito y no 
habría nada que se parase ante él por el resto de su vida, 
nada podría destruirlo.
 252 Él sabía y él había visto, él había sido levantado 
para ese propósito igual que Moisés, nada iba a detenerlo, 
ningún amalecita o ninguna otra cosa podría detenerlo, 
él estaba en el camino hacia la tierra prometida. Sansón 
sabía que él estaba en el camino.
 253 Josué sabía que él estaba tomando la tierra. Él fue 
vindicado. La Palabra de Dios lo prometió, y el Espíritu 
Santo estaba allí vindicándolo.
 254 Él estaba en su camino y, por lo tanto, nada iba a 
ponerse en su camino. No, señor. Correcto en línea del 
deber, con Dios, nada iba a pararse en su camino. Por 
lo tanto, él solo tomó los portones y se los puso en sus 
hombros, pesaban alrededor de cuatro o cinco toneladas, 
y caminó en la cumbre del cerro y se le sentó encima. 
Nada iba a pararse en su camino. Él tenía un don ungido 
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la Tierra… Ahora, es poco antes de tiempo, pero el Espíritu 
de Elías volverá a la Tierra y tornará los corazones de los 
hijos a los padres. La Biblia lo dice. Jesús lo vio aquí, los 
apóstoles lo vieron aquí, el orden de la Venida del Hijo 
del Hombre glorificado. Él será glorificado y volverá. La 
primera cosa antes que lo vieran, ¿qué era? Elías. ¿Luego? 
Moisés; Israel volviendo hacia allá; los guardadores de la 
Ley. Y luego el Hijo del Hombre glorificado. ¡Aleluya! ¿Ve 
el orden de Su Venida?”.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí [DEVELANDO A 
DIOS]7:

 “358 Cómo pensaría aquella gente cuando en aquel día 
no darían nada por el viejo violín. Ellos no lo querían. No 
lo tendrían en sus hogares. Pero una vez tomado por el que 
podía manejarlo, entonces vendieron todo lo que tenían, 
para obtenerlo. Ellos estaban peleando y argumentando 
por el violín. Entonces era ya muy tarde.
 359 Así será algún día cuando la Trompeta del Señor 
sea tocada, el tiempo no sería ya más (él escribe arriba 
ahí: [WSS] «Cuando la trompeta suene, el tiempo no será 
más»). Y aquellos de quienes se han reído y burlado, que 
permanecieron allí ante el velo abierto viendo la Palabra 
de Dios manifiesta… Otros gritarán por Él, pero, como 
Tú dijiste: ‘Entonces será muy tarde’ (ellos entraron a la 
Cena de las Bodas), y estos fueron dejados fuera, donde 
es el lloro y el crujir de dientes.
 360 Ayuda a toda persona a creer en esta mañana, 
Padre. Penetra todo velo de egoísmo, de incredulidad, y 
vean al Poderoso Conquistador sin velo ante los creyentes. 

7  SPN64-0614M “Develando a Dios”, págs. 55-56, párrs. 358-360
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corresponde. Y entonces el mundo se pregunta qué es lo 
que está sucediendo”.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “DEVELANDO A DIOS”6 
(en la página 59 y la 60, dice abajo):

 “357 Tú puedes golpear la Palabra desde aquí, Señor, 
como lo hizo el viejo violinista, y hacer lo mismo, Señor. 
Que le hagas tocar la Melodía correcta, el arco en la 
mano del Maestro [WSS] «Moisés», y lo veremos de pie a 
plena vista (ahí él pone: [WSS] «Citas-42»)”.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ver lo que dice el libro de Citas. 
Allí después me falta conseguir el que él usaba, porque allí 
estaría el cuadro completo, pero aquí tenemos este. Página 42, 
el párrafo 345 dice:

 345 – “Sus vestiduras brillaron como el sol en su fuerza 
y aparecieron con Él Moisés y Elías. ¿En qué forma viene 
el Hijo del Hombre ahora? Y primero aparecerá, será 
Moisés y Elías. Ahora, fíjese, antes de que Jesús vuelva a 

6  SPN64-0614M “Develando a Dios”, pág. 55, párr. 357
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de Dios. Él no tuvo que gritar: ‘Señor, ¿qué debo hacer 
ahora?’. Él había sido ungido para hacerlo. Eso era ASÍ 
DICE EL SEÑOR: ¡librarse de ellos! ¡Aleluya! ¡Librarse 
de ellos! ‘Yo le he levantado para ese propósito’. Amén.
 255 ¿Qué debo hacer, Señor? ¿Qué voy a hacer aquí en 
el mar Rojo?’.
 256 ‘¿No te he dicho que te he dado una montaña por 
señal aquí mismo? Tú estás regresando a esa montaña, y 
tú vas a llevar a estos hijos a la tierra. ¿No te he llamado 
para ese propósito? ¿Por qué estás preocupado por 
cualquier otra parada en el camino? ¡Habla, y empieza a 
moverte!’. ¡Amén, amén! ‘Te llamé para ese propósito’.
 257 David, él sabía que era ungido, y era vindicado 
para ser un buen tirador”.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue ahí hablando, en este mensaje, de 
David.

Y sigue acá nuestro hermano William:

 Y ahora, a medida que Cristo ha estado llevando a Su 
Iglesia rumbo a la tierra prometida durante estos dos mil 
años, han estado naciendo en el Reino de Dios los que 
han de entrar la tierra prometida del Reino Milenial, y los 
que han de entrar a la tierra prometida del glorioso cuerpo 
eterno y glorificado.
 Y así, vean ustedes, lo que para muchos ha sido un 
lapso de tiempo muy largo, no ha sido largo comparado 
con los beneficios que se han obtenido en la Iglesia de 
Jesucristo: muchos hijos e hijas de Dios en la Iglesia de 
Jesucristo.
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LA MARCHA DE LOS PRIMOGÉNITOS
Dr. William Soto Santiago 
Viernes, 21 de junio de 1991
Cayey, Puerto Rico
 Y han pasado siete etapas o edades de la Iglesia gentil, 
las cuales están representadas también en los cuarenta años 
del pueblo hebreo en el desierto. Y ya en nuestro tiempo 
encontramos que hemos pasado todas esas etapas de los 
cuarenta años allá en las siete edades de la Iglesia gentil, 
y nos encontramos en la actualidad bajo el ministerio del 
Espíritu Santo que fue tipificado en Josué, el cual tenía la 
misión, la comisión, de pasar al pueblo hebreo a la tierra 
prometida.
 Josué fue ungido para llevar a cabo esa labor5; y él 
dijo6: “Cuando vean a los sacerdotes que llevan el arca, 
ustedes se levantarán y marcharán en pos del arca; porque 
ustedes no conocen este camino por el cual ustedes van a 
pasar a la tierra prometida, no lo han conocido antes; por 
lo tanto, es un nuevo camino para ustedes. Y en ese nuevo 
camino ustedes marcharán en pos del arca. No marchará 
cada cual como desee marchar, sino en pos del arca. No 
escogerán cada cual su propio camino, sino el camino del 
arca”, porque dice que el Ángel iría con ellos, el Señor iría 
delante de ellos, y entrarían a la tierra prometida.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “Las setenta semanas 
de Daniel” [Instrucciones de Gabriel a Daniel], nos dice en la 
página 24 de este libro. Dice [págs. 27-28 (Imprenta)]:

5  Josué 1:1-9
6  Josué 3:1-5
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trajo, pero ya ese acto pasó. Estamos hoy en la parte de 
atrás del Libro. No podemos seguir ejecutando la misma 
pieza.
 168 Ahora, la única forma en que usted podrá hacerlo, 
mis hermanos, es esto… y hermanas de las diferentes 
partes del mundo. Hay una sola manera en que el Director 
puede hacerlo. Él tiene que estar en el mismo Espíritu en 
que estaba el Compositor; entonces lo logrará. Y cuando 
la Iglesia (aquí en el mundo está vigilando por ver las 
señales y maravillas)… cuando la Iglesia y el Compositor 
y el Director, cuando todos están en el mismo Espíritu del 
Compositor.
 169 Pero cuando ellos digan: ‘El tiempo de los milagros 
pasó’, eso ya no suena bien.
 170 Pero cuando se logra la misma Melodía y el mismo 
Espíritu. ¿Cómo va usted a lograrlo hasta que el Espíritu 
baje del Compositor?
 Cuando usted dice: ‘El tiempo de los milagros nunca 
ha terminado’; entonces la Sinfonía clama: ‘¡Amén!’.
 Cuando llegamos a este punto: ‘Jesucristo es el mismo 
ayer, hoy, y por siempre’; la Sinfonía exclama: ‘¡Amén!’.
 ‘Vosotros seréis investidos de poder cuando este 
Espíritu Santo venga sobre vosotros’; la Sinfonía exclama: 
‘¡Amén! Yo lo tengo’.
 No hay por qué estar adivinando acerca de ello 
entonces; toda la Sinfonía está en completa armonía 
con la Palabra5. Esto es. Es algo magnífico. Tanto el 
Compositor como el Director tienen que estar en el 
mismo Espíritu, y también los músicos tienen que estar 
en este mismo Espíritu para hacer bien la parte que les 

5  [El Hno. Branham aplaude con sus manos tres veces para ilustrar un mov-
imiento continuo –Traductor]
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 Él pone allí:
 [WSS] «La Trompeta
 El Compositor
 El Director
 El Espíritu del Compositor
 La Música a tocar»

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí, en este mensaje “EL 
PODEROSO DIOS DEVELADO”4:

 “167 Y eso es lo que les ocurre hoy, hermanos luteranos, 
hermanos bautistas, hermanos pentecostales, veía a todos 
mis hermanos de las diferentes denominaciones; eso es 
lo que les ocurre. Ustedes están tocando una nota que 
era apropiada para los días de Lutero, o para los días 
de Wesley, cuando actualmente la Página Musical nos 
muestra que este es otro día. No podemos vivir en la luz de 
Lutero; él era un reformador. Apreciamos la parte que nos 

4  SPN64-0629 - “El poderoso Dios develado ante nosotros”, pág. 22 (párrs. 
167-170 en inglés)
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 “101. Gabriel aparece para revelar no solamente lo que 
él estaba preguntando, sino para decirle todo el camino, 
lo que estaba determinado para la raza judía, toda la vía 
hasta la consumación. Amén. Él preguntó un poquito y 
obtuvo la cosa entera. Él preguntó para saber…
 102. Daniel estaba tratando de averiguar: ‘¿Cuánto 
tiempo más, Señor, será ahora? Jeremías el profeta, 
Tu siervo, mi hermano, ha profetizado sesenta y ocho 
años atrás, y dijo que habría setenta años que este 
pueblo permanecería aquí. Toda la vieja generación 
prácticamente se ha ido’.
 103. Hay una vieja generación pentecostal que hace 
cuarenta años se levantó; fueron llamados ‘viejos 
peleadores’. Ellos se organizaron y alborotaron todo el 
camino a través del monte Horeb y Nebo, todo a lo largo 
allí, pero ahora finalmente estamos en el río (y ahí él pone: 
[WSS] «el Jordán»). Él va a levantar a una nueva con 
un Josué (pone ahí arriba: [WSS] «el Espíritu Santo»), que 
los llevará al otro lado. La Ley fracasó; Moisés fue con 
ella. Moisés fracasó. Josué les llevó al otro lado (y ahí 
también le pasé a los técnicos cuando él pone la pirámide, y 
pone: [WSS] «una vieja generación pentecostal», que es 
la séptima edad; y pone en la octava: [WSS] «una nueva 
generación con Josué». Y sigue acá diciendo). Descubrimos 
que las organizaciones han fracasado, pero el Espíritu 
de Dios (Josué, la palabra Josué significa ‘Jesús nuestro 
Salvador’)… que el Espíritu Santo vendrá a la Iglesia, 
no a una organización; sino que el Espíritu Santo estará 
en medio de la Iglesia y la pondrá a ella lista para subir, 
CRUZAR EL JORDÁN. Yo entiendo por la lectura del 
libro que eso es lo que sucederá, y Dios sabe que eso es 
lo que yo estoy buscando ahora; que yo pueda consolar 
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a Su pueblo y decirles lo que está a la mano, a ambos: a 
los que están aquí esta mañana y a aquellos que están en 
todas partes de la Tierra donde estas cintas van alrededor 
del mundo: que estamos en el tiempo del fin.
 104. Él reveló todo el camino hasta que el Reino fue 
completamente restaurado y el Milenio establecido. 
Eso fue el mensaje de Gabriel. Él dijo: ‘He venido para 
decirte que hay setenta años - setenta semanas todavía 
determinadas sobre tu pueblo, determinadas hasta el fin 
de la generación judía. Hay setenta semanas’”.

Y sigue acá diciendo:

 Ahora, podemos ver que tenían algo que vencer para 
pasar a la tierra prometida. El Jordán estaba frente a ellos, 
frente a ellos para ellos poder pasar la tierra prometida. 
Para pasar a la tierra prometida tenían que pasar por el 
Jordán, y el Jordán en ese tiempo se desbordaba; por lo 
tanto, era un paso peligroso. Nadie podía tirarse a pasar por 
el Jordán a nado, y menos con dos millones de personas 
(o más), y niños y mujeres. Por lo tanto, pasar a la tierra 
prometida tenía muchos peligros.
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gran compositor ruso, que compuso ‘Pedro y el Lobo’. 
Ellos dramatizan esto en símbolos. Y cualquiera que 
conozca la historia, que la ha leído, y oye la sinfonía y ve 
el drama que se está desarrollando, sabrá cada cambio. 
Ellos lo observan y pueden ver el cambio.
 166 Pero, ¿qué si el compositor escribe algo, y 
la representación en el escenario no se hace bien? 
Encontramos que algo falta o está fuera de lugar. Vemos 
al que la compuso y la escribió, y luego notamos que 
la sinfonía usa notas equivocadas; vemos que algo ha 
sucedido. El director dio una señal equivocada”.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “FIESTA DE LAS 
TROMPETAS”3 nos dice (página 23 abajo):

 “138 Ahora, la única manera en que ustedes sabrán lo 
que es el sonido de la trompeta, es mirar lo que dice la 
hoja de música. Es todo. Es una gran sinfonía (¿Ven?)  y 
tocando 139 como ‘Pedro y el Lobo’ (y ahí hace referencia 
también de eso [WSS] «Pedro y el Lobo»). ¿Ven? Cuando 
ustedes… Si el compositor ha escrito el libro, el director 
tiene que estar en el mismo espíritu del compositor. Si no 
está, él da la batida incorrecta, entonces todo está fuera.
 140 Eso es lo que pasa hoy. Tenemos demasiados 
directores en el - fuera del Espíritu del Compositor. Dicen 
que su denominación: ‘Pues, creemos ESTO’.
 141 No importa lo que ustedes dicen, la Biblia tiene 
razón. Tóquenlo según la Hoja de Música aquí ante 
nosotros, entonces la gran sinfonía del gran acto de Dios 
está tocando correctamente; entonces vemos la hora y 
dónde estamos”.

3  SPN64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, pág. 19, párrs. 138-141
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LAS SIETE FIESTAS EN EL AÑO DEL JUBILEO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 15 de octubre de 1978
Cayey, Puerto Rico
 Nosotros, es igual que cuando decimos: la música o la 
pieza musical de la tercera dispensación es la que nos ha 
tocado a nosotros. Cuando hablamos de la música, no nos 
referimos a música de instrumentos literales, sino que es 
una música espiritual. ¿Ve?
 Y, para esa música espiritual, no hay que ser músico 
literal acá, o físico acá; sino, más bien, hay que ser 
músico de Dios, para…, que haya sido predestinado para 
pertenecer a la Sinfónica de Dios, para interpretar la 
música para este tiempo.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “EL PODEROSO DIOS 
DEVELADO”2, predicado por nuestro hermano Branham, dice 
en la página 23 (este mensaje fue predicado el 29 de junio del 
64), dice:

 “162 Pero es como una gran sinfonía o un drama que se 
está llevando a cabo.
 163 Yo no sé gran cosa de dramas ni de sinfonías, 
pero yo estaba observando esta representación llamada 
‘Carmen’, donde actuaba mi hija y otras personas. Tanto 
la actuación en el escenario como la música de la orquesta 
ejecutaban la misma cosa al unísono.
 164 Así ocurre cuando usted es bautizado por el Espíritu 
Santo dentro de Cristo.
 165 Muchos de ustedes han leído u oído la historia del 

2  SPN64-0629 - “El poderoso Dios develado ante nosotros”, pág. 21 (párrs. 
162-166 en inglés)
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 El Jordán representa la muerte. Y para el fin del 
tiempo, los primogénitos de allá (que es el pueblo hebreo) 
representan los primogénitos de en medio de los gentiles, 
primeramente, y luego los primogénitos del pueblo hebreo, 
que son 144.000 escogidos del pueblo hebreo.
 Ahora, en este tiempo final, el Jordán, que representa 
la muerte, estará en este tiempo manifestándose para 
impedir el paso del pueblo. En Apocalipsis, capítulo 6, 
verso 7 y 8, dice:
 “Cuando abrió el cuarto sello, oí la voz del cuarto ser 
viviente, que decía: Ven y mira.
 Miré, y he aquí un caballo amarillo, y el que lo 
montaba tenía por nombre Muerte, y el Hades (o sea, el 
infierno) le seguía; y le fue dada potestad sobre la cuarta 
parte de la tierra, para matar con espada, con hambre, 
con mortandad, y con las fieras de la tierra”.
 Aquí tenemos al Jordán espiritual. Tenemos al Jordán 
espiritual: la muerte, en el tiempo final, para impedirle el 
paso a los primogénitos de Dios, el paso hacia la tierra 
prometida. Los primogénitos de Dios son los escogidos de 
Dios de entre los gentiles, que pasarán a la tierra prometida 
del cuerpo eterno y a la tierra prometida del glorioso Reino 
Milenial.
 Ahora, nosotros en este tiempo final estamos en la 
Edad de la Piedra Angular, la edad del paso a la tierra 
prometida. Esta es la edad en que pasaremos a la tierra 
prometida bajo el liderato del Josué nuestro, que es el 
Espíritu Santo en Su última manifestación.
 Y pasaremos a la tierra prometida porque marcharemos 
en pos del Arca, que es Cristo, la Palabra. Cristo, la Palabra, 
irá delante de nosotros; y nosotros seguiremos en pos de 
Cristo, la Palabra, y pasaremos a la tierra prometida; y 
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recibiremos todas las bendiciones de la Primogenitura que 
nos corresponden a nosotros.

CAMINANDO CON DIOS AGARRADOS
DE SU MANO
Dr. William Soto Santiago
Martes, 23 de marzo de 1999
Jacareí, San Pablo, Brasil
 Y ahora, Dios envía Su Ángel para guiar al pueblo. O 
sea que el pueblo de Dios siempre es guiado desde otra 
dimensión por el Ángel de Jehová, que es el mismo Dios 
en Su cuerpo teofánico. Por eso fue que le dijo a Moisés: 
“Yo soy el Dios de tu padre (o sea, el Dios de Amram, del 
padre de Moisés), y el Dios de Abraham, el Dios de Isaac 
y el Dios de Jacob”. Y era el Ángel de Jehová.
 No es que hay dos dioses: uno, el Ángel de Jehová, 
y otro, Dios. No. Es el mismo Dios manifestado en Su 
cuerpo teofánico de la sexta dimensión; que es un cuerpo 
parecido a nuestro cuerpo, pero de otra dimensión, de la 
sexta dimensión.
 Son siete dimensiones, las primeras son: luz, tiempo y 
materia; en esas dimensiones existimos nosotros en estos 
cuerpos mortales.
 (…) Hay personas que no les interesa conocer los 
misterios proféticos correspondientes al día que viven; son 
personas que se colocan en la posición de siervos, pues a 
los siervos no es dado a conocer las cosas de Dios, las 
cosas de su Señor, porque los siervos no conocen las cosas 
de su Señor. Pero Jesús dijo: “Les he llamado amigos”7. 
¿Por qué? Porque les había dado a conocer las cosas de 
Dios. Y también iba a poner Su vida por ellos, por sus 

7  San Juan 15:15
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí donde estamos 
leyendo:

 Y ahí, en esos ocho ángeles mensajeros, están 
representados todos los escogidos de las siete edades de 
la Iglesia gentil y de nuestra edad, la Edad de la Piedra 
Angular.
 Ahí estamos todos representados, en la señal del Hijo 
del Hombre en el cielo; ahí están en teofanías estos ángeles 
del Señor.

HABLANDO LA PALABRA 
Dr. William Soto Santiago 
Viernes, 17 de junio de 1988
Santa Cruz, Bolivia
 Pero sabemos que el Programa Divino se está llevando 
a cabo, y que lo que Él tiene para nuestro tiempo lo está 
llevando a cabo. No sabemos si después que Él lleve a cabo 
ciertas cosas, haga saber que tales cosas que acontecieron 
tenían que ver con tal y tal cosa.
 Así que algunas veces Dios, para que Su Programa 
no tenga interrupción, Él lo va llevando a cabo; y luego, 
cuando uno está esperando una cosa, luego Él le dice a 
uno: “Mira, eso que tú estás esperando: se cumplió, se 
realizó aquí; y esto va con esto”; y entonces todas las cosas 
cuadran perfectamente.
 La interpretación de una cosa prometida por Dios es el 
cumplimiento de eso que Él prometió.
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 Así que aquí aparece el Ángel con el Séptimo Sello o 
el Ángel que tiene el Séptimo Sello, y también aparecen 
los siete ángeles de la Iglesia.

[Rev. José B. Pérez] Y aquí hay una parte que me pareció 
muy importante, donde él escribió aquí: [WSS] «8 ángeles 
aparecieron en el cielo en el 28 Feb 63, para luego 
aparecer en la Tierra en la Resurrección los 7 ángeles de 
las 7 edades con el Ángel de Jesús. El Ángel que tiene el 
7mo Sello, que tiene Su Venida revelada en él. Viene con 
el Sello del Dios vivo». Y eso me pareció muy pero que muy 
importante; por eso quise leerles ese extracto.
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amigos.
 (…) Mientras tanto, continuamos “CAMINANDO 
CON DIOS AGARRADOS DE SU MANO”, siendo 
guiados por Dios y escuchando Su Voz.
 Como un padre lleva a su niño de su mano, hablándole 
y guiándole por el camino, así guio Dios al pueblo hebreo 
hasta llevarlos a la tierra prometida. Él les dijo, para pasar 
al otro lado del Jordán, que siguieran al arca.
 Y ahora, sigamos al Arca de la Palabra, sigamos lo que 
Dios dice en Su Palabra; y sigamos agarrados de Su mano, 
de la mano de Cristo, de la mano de Dios, escuchando 
también Su Voz, y caminando felices glorificando Su 
Nombre, cantando con júbilo, y dándole gracias por Sus 
bendiciones y por toda la revelación que Él nos da en este 
tiempo final, en donde nos abre las Escrituras proféticas 
correspondientes a este tiempo final.
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nube misteriosa y que ellos no tienen una explicación a 
esa nube, porque apareció en un lugar, en una altura en 
que no puede haber nubes; y no hubo tampoco aviones 
que en ese momento estuvieran pasando por ese lugar; por 
lo tanto, es una nube misteriosa para ellos.

LA SEÑAL DEL HIJO DEL HOMBRE EN EL CIELO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 4 de abril de 1993
(Segunda actividad)
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, aquí fueron retratados ocho ángeles mensajeros; 
y ahí están todos ellos retratados.
 En una ocasión nuestro hermano Branham dice: 
“Ustedes pueden ver Sus alas puntiagudas”. Y la gente lo 
viran así, lo viran así, lo viran así, y en todas formas, para 
buscar sus alas, y para buscar a ese Ángel que era muy 
sobresaliente para nuestro hermano Branham.
 Aquí está ese Ángel Mensajero y también están los 
siete ángeles mensajeros del Señor Jesucristo; ahí están 
ellos retratados. Pero las personas dicen: “¡Pero yo no 
puedo ver, no puedo ver esos ángeles ahí!”; porque lo que 
se ve son… en forma de nubes; porque la señal del Hijo 
del Hombre aparecería en las nubes, vendría en las nubes, 
nubes de gloria, como fue prometido por el Señor.
 Aquí tenemos al Ángel que tiene el Séptimo Sello, y 
también tenemos al séptimo ángel mensajero a Su lado; 
porque era el que estaba al lado del Ángel Mensajero, el 
séptimo ángel, porque era el precursor a ese Ángel que le 
era muy familiar. El Ángel que tenía el Séptimo Sello era 
el Ángel al cual él le estaba precursando, preparando el 
camino, en el tiempo final.
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[Rev. José B. Pérez] Dice:

 Ahí encontramos una gran fotografía, de las pocas 
que existen en la Tierra, de seres de otra dimensión; pero 
solamente ven una nube misteriosa para ellos; porque los 
científicos que han estudiado esta nube dicen que es una 
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TEMA

EL MISTERIO DE LA MANIFESTACIÓN
DE LOS MINISTERIOS DE

MOISÉS Y ELÍAS EN EL DÍA POSTRERO 
Dr. William Soto Santiago

Miércoles, 6 de agosto de 1997
(Cuarta actividad)

Monterrey, Nuevo León, México

Domingo, 13 de febrero de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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[Continúa]:

 Es el Ángel del Señor Jesucristo enviado en el tiempo 
final, es el Ángel para todas las iglesias, es el Ángel para 
todos los seres humanos, es el Ángel para los gentiles y 
también para los hebreos, es el Ángel con el Sello del Dios 
vivo sellando a todos los escogidos antes que llegue la 
destrucción de los gentiles.

EL SEÑOR JESUCRISTO, EL QUE HA DE VENIR
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 12 de septiembre de 1993
Villahermosa, Tabasco, México
 Y aquí, esta nube que fue retratada, es nada menos 
que la fotografía de los siete ángeles mensajeros de las 
siete edades de la Iglesia gentil1 y el Ángel que llevará 
el Mensaje a Israel; por eso estaba volando del occidente 
hacia el este, y mirando hacia el este.

[Rev. José B. Pérez] Y él también en un papelito escribe: [WSS] 
[WSS] «Los 7 Truenos están desplegados en la nube 
formada por los 8 ángeles, porque allí está Cristo como 
el León de la tribu de Judá, envuelto en una (esa) nube, y 
Él es el que clama como cuando un León ruge y 7 Truenos 
emiten sus voces». Y pone algunas Escrituras: [WSS] 
«Apocalipsis 1:1-10, Apocalipsis 19 y Mateo 24:30-31».

1  [Él está mostrando allí esta fotografía… – Rev. José B. Pérez] [El Hno. Benjie 
muestra la fotografía de la Nube para ser captada por la cámara – Ed.]



Estudio Bíblico #181148

[Rev. José B. Pérez] Sigue aquí diciendo:

 Y el más que lo vio fue el séptimo ángel mensajero 
de la séptima edad de la Iglesia gentil. Aun lo vio en 
aquella visita de los siete ángeles en aquella nube que fue 
fotografiada allá en Arizona.
 Cuando el séptimo ángel de la Iglesia de Laodicea 
subió a esa constelación, se encontró con que había, por 
todos (incluyéndolo a él), ocho ángeles. Y dijo que uno de 
ellos era el más sobresaliente, el cual estaba mirando hacia 
el este, y el cual era el más llamativo para él. Y dijo: “¡Este 
es el que tiene el Séptimo Sello: la Segunda Venida del 
Hijo del Hombre con Sus Ángeles! ¡Este es el que tiene 
el Séptimo Sello, por el cual hubo silencio en el Cielo 
por casi media hora! Este es el que tiene ese misterio del 
Séptimo Sello”.

[Rev. José B. Pérez] Y él escribe en este… también lo tenía allí. 
Dice: [WSS] «Solo el Ángel de Jesús, ungido con y por el 
Ángel que era diferente a los demás, puede dar a conocer 
este misterio del 7mo Sello, y por medio de él escuchar 
la Voz de Cristo llamando como un León y los 7 Truenos 
emitiendo sus voces».

ESTUDIO BÍBLICO #177
DOMINGO, 13 DE FEBRERO DE 2022

TEMA:  EL MISTERIO DE LA MANIFESTACIÓN
DE LOS MINISTERIOS DE

MOISÉS Y ELÍAS EN EL DÍA POSTRERO 
Dr. William Soto Santiago

Miércoles, 6 de agosto de 1997
(Cuarta actividad)

Monterrey, Nuevo León, México

Escritura base: Apocalipsis 11:3-4 / Zacarías 4:1-14

Los ministerios del Señor Jesucristo,
de Moisés y de Elías en el Día Postrero 
JOSÉ REVELADO A SUS HERMANOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 19 de noviembre de 1995
(Segunda actividad)
San José de los Campos, Brasil
 Será el mismo Espíritu, el mismo Ángel del Pacto, 
pero en otro velo de carne; como es con el caso de Elías.
 Cuando Dios promete que enviará al profeta Elías, 
encontramos que es el ministerio de Elías en otro hombre. 
Y cada vez que promete enviarlo de nuevo, otro hombre 
tiene que aparecer, en donde el ministerio de Elías sea 
manifestado. Y tendrá otro nombre; no tiene que tener el 
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nombre de Elías, sino el nombre que le pongan cuando 
nace; ya sea que Dios le ordene poner ese nombre 
enviándole algún Ángel (como hizo con Juan el Bautista), 
o por inspiración: que le pongan ese nombre, quizás sin 
saber que están siendo inspirados para ponerle ese nombre 
a ese velo de carne donde estará el espíritu y virtud de Elías 
en la manifestación que corresponda para ese tiempo.
 Hemos visto cómo el espíritu y virtud de Elías ha estado 
en la Tierra por diferentes ocasiones: cuatro ocasiones; y 
prometido para una quinta ocasión como uno de los Dos 
Olivos; y el ministerio de Moisés prometido para una 
segunda ocasión.
 Esos ministerios son los ministerios del Día Postrero, 
los ministerios de los Ángeles Mensajeros de Jesucristo, 
del Hijo del Hombre, para ser manifestados en carne 
humana en el Ángel del Señor Jesucristo, el Ángel con el 
Sello del Dios vivo.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de “LAS EDADES” sin editar, 
pág. 438, dice:

 “7 Ahora, ¡oh!, esta es una… ha sido una semana tan 
maravillosa. Simplemente no sé cómo expresarme a Dios 
y a ustedes por esta maravillosa semana. Estos han sido 
unos de los ocho días más felices en que haya predicado 
en mi vida. Eso es verdad. He aprendido tanto del Señor y 
de Su tierna misericordia, y de todo lo que Él ha hecho por 
nosotros, y de ver Su Espíritu obrar de nuevo en la iglesia. 
Y estoy tan contento de ver que los dones comienzan a 
operar de nuevo en la iglesia”.
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“LA GLORIA SÉPTUPLE DE SU PERSONA
 (Él enumera allí)
 «1» ‘Y su cabeza y sus cabellos (o sea, [WSS] «los 7 
ángeles», escribe arriba) eran blancos como la lana blanca, 
como la nieve; y «2» sus ojos como llama de fuego [WSS] 
«Moisés y Elías»;
 «3» Y sus pies semejantes al latón fino [WSS] «Moisés 
y Elías», ardientes como en un horno; y «4» su voz como 
ruido de muchas aguas.
 Y tenía en su «5» diestra siete estrellas: y de su boca 
salía una «6» espada aguda de dos filos. Y «7» su rostro 
era como el sol cuando resplandece en su fuerza’.
Apocalipsis 1:14-16
 40. Cuán conmovedor e inspirante fue la aparición 
de Jesús [WSS] «la 2da Venida» a Juan, quien estaba 
desterrado por causa de la Palabra. ¡Y he aquí, la Palabra 
viva [WSS] «en carne» ahora estaba en frente de él! ¡Qué 
visión tan iluminante! Porque todo atributo descriptivo 
tiene una significación. ¡Qué revelación de Su glorioso 
Ser!”.
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Testamento, y los apóstoles y los siete ángeles de las siete 
edades de la Iglesia gentil.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje, el libro de Las Edades, y 
él allí usó (lo tenía) este dibujito que dice: [WSS] «Donde esté 
Jesús estará Moisés y Elías», y pone un dibujito de un águila: 
[WSS] «Jesús» al centro; «Moisés» y «Elías», Sus dos alas, 
Sus dos poderosas alas.

Dice en el mensaje, en el libro de Las Edades, en la página 48; 
dice:
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[Rev. José B. Pérez] Y ahí el hermano William nos dice: [WSS] 
«Este es un don ministerial de profeta para decir las cosas 
que deben suceder. Es el ministerio de Elías por 5ta vez y 
de Moisés por 2da vez en el Ángel de Jesús».

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el libro de Los Sellos, en 
la pág. 312. Aquí nos habla de los ministerios de Elías, de las 
veces que Dios ha enviado ese ministerio, dice (pág. 312, abajo 
dice):

 “164. Estos dos profetas, según la repetición de sus 
obras, son Moisés y Elías. Esos ministerios siempre han 
sido Suyos. Recuerden, harán igual como antes, no han 
cambiado. Y recuerden, estos nunca murieron. Y, por 
favor, no vayan a confundir el quinto ministerio de Elías 
con su cuarto ministerio. Como les he estado enseñando, 
la Iglesia gentil está esperando a Elías. Correcto. Pero 
ahora lo vemos con los judíos ([WSS] «quinto Elías»). 
Recuerden, no puede venir solamente cuatro veces. Ese es 
el número del enemigo. Tiene que venir cinco veces.
 165. La primera vez que vino fue Elías mismo, la 
segunda vez fue Eliseo, la tercera vez fue Juan el 
Bautista, la cuarta vez fue el séptimo ángel, y la quinta 
vez vendrá con Moisés allá en Israel. Sí señor. No los vaya 
a confundir. Si usted está bien enterado de los números 
bíblicos, el cinco es el número de gracia laborando; y eso 
es lo que Él ha hecho. Ahora fíjense bien: ¿Fue Jesús un 
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laborante de la gracia? J-E-S-U-S, son cinco letras; L-A-
BO-R, cinco letras también. Fue una labor de amor por 
usted. Y si usted llega a Dios ¿cómo viene? Por fe [faith] 
en L-A-B-O-R. ¿Correcto? Cinco es el número de labor 
para el creyente, y de gracia [gracia en inglés son cinco 
letras: grace].
 166. Entonces la primera venida de Elías fue él mismo, 
la segunda venida fue Eliseo, la tercera vez fue Juan 
el Bautista, la cuarta fue el séptimo ángel o el último 
mensajero a la Iglesia, según Malaquías 4:5 y Apocalipsis 
10:7, luego la quinta vez será el mensajero a los 144.000 
judíos después que la Novia haya subido”.

[Rev. José B. Pérez] Más adelante dice:

 “168. Ahora permítanme mostrarles la diferencia: 
Si Elías viene en el quinto ministerio, para convertir la 
fe de los hijos a la de los padres, entonces negaría al 
mismo Cristo. Sería convirtiéndolos de nuevo a la Ley. 
¿Correcto? Los padres guardaban la Ley. ¿Entienden?
 169. Cuando Elías viene para cumplir el ministerio 
de Malaquías 4, viene SOLO; pero cuando viene para 
ministrar a los judíos en Apocalipsis capítulo 11, entonces 
viene con Moisés. Así que no hay confusión. ¿Entienden? 
La inspiración vino y dijo que Elías vendría al final de 
la Edad de la Iglesia para restaurar la fe de los hijos a 
la fe original de los padres (la fe apostólica), a la cual 
debemos nosotros regresar, pues el anticristo tenía la 
cosa toda confusa; y todas las otras Escrituras armonizan 
con esta. Y en esta ocasión Elías viene solo. Pero cuando 
venga a los 144.000, la Biblia dice claramente que vendrá 

ESTUDIO BÍBLICO #181
DOMINGO, 27 DE FEBRERO DE 2022

TEMA:  LA NUBE TEOFÁNICA Y MISTERIOSA
CARGADA DE BENDICIONES
PARA LOS PRIMOGÉNITOS 

Dr. William Soto Santiago
Jueves, 7 de agosto de 1997

(Cuarta actividad)
Monterrey, Nuevo León, México

Escritura base: San Mateo 24:30-31

EL ÁNGEL DE JESÚS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 30 de octubre de 1988
San Bartolomé M. A., Sacatepéquez, Guatemala
 Juan vio a este Ángel, a este espíritu ministrador, 
a este espíritu teofánico, mostrándole esas visiones 
apocalípticas; por eso Juan lo pudo ver, y pudo ver a cada 
uno de ustedes también, en sus cuerpos teofánicos que 
cada uno de ustedes tiene; por esa causa él pudo ver todo 
el Programa Divino representado en aquellas visiones 
apocalípticas.
 Así que podemos ver la forma en que Juan vio al 
Ángel del Señor Jesucristo; y también así lo vieron los 
profetas del Antiguo Testamento y los profetas del Nuevo 
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juntamente con Moisés: Son dos, no solamente uno, sino 
dos. Y su quinto ministerio no podía ser para someterlos 
otra vez (a los judíos) a la Ley, porque viene predicando 
a Cristo a los 144.000. ¡AMÉN! El Mesías fue quitado. 
¡Amén!
 170. No se confunda. La Escritura no miente. ¡Gloria! 
¡Oh, hermano, cuando vi eso…! Dije: ‘Gracias, Señor’. 
Cuando vi eso suceder en realidad, vi a Elías salir solo en 
la edad, luego cuando lo vi volver acá, entonces eran dos. 
Dije: ‘Allí está. Ahora sí, Señor. ¡Amén! Lo veo’. Puede 
ser que haya sido un poco confuso para alguien. Él me 
dijo que lo mencionara, y por eso lo hice.
 171. Noten esto: Estos hombres fueron preservados 
vivos por Dios (y él pone: [WSS] «En la sexta dimensión») 
desde su ministerio original para un servicio futuro porque 
sirvieron tan perfecto. Piénselo: Este espíritu de Elías 
ministra cinco veces. El de Moisés dos veces. Ninguno de 
los dos estaba muerto. No vaya usted a creer que estaban 
muertos. Ambos fueron vistos vivos hablando con Jesús en 
el Monte de la Transfiguración. Pero recuerden, tienen que 
morir.
 172. Ahora, Moisés en realidad murió, pero resucitó 
(pone: [WSS] «Moisés resucitó») porque fue un tipo 
perfecto de Cristo. Nadie pudo hallar dónde fue sepultado. 
Los ángeles vinieron y lo tomaron. ¿Por qué sería? 
Ningún mortal podía llevarlo a donde iba. Él simplemente 
pasó por un acto. Tuvo ángeles como cargadores porque 
solamente ellos le podían llevar a donde debía estar. Nadie 
sabía dónde estaba. Hasta Satanás tuvo contienda con el 
Arcángel ([WSS] «Miguel»). Él no podía entender lo que 
sucedió con Moisés, dijo: ‘Lo vi que estaba temblando 
allá sobre el monte mirando la tierra prometida, y luego 
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miraba para atrás sobre los israelitas. Lo vi que estaba 
temblando, pero luego subió a la roca, y esa fue la última 
vez que lo vi’”.

[Rev. José B. Pérez] Y hay otros lugares donde… Ahí lo vamos 
a juntar cuando lo encuentre, para hablar de ese gran misterio 
de Moisés y de Elías; ya cuando tengamos todo eso junto, 
podemos hablar todas esas citas.

Sigue diciendo aquí:

 Esos ministerios son los ministerios del Día Postrero, 
los ministerios de los Ángeles Mensajeros de Jesucristo, 
del Hijo del Hombre, para ser manifestados en carne 
humana en el Ángel del Señor Jesucristo, el Ángel con el 
Sello del Dios vivo.
 Y también el ministerio de Jesucristo prometido para el 
Día Postrero, para ser manifestado en el Ángel del Señor 
Jesucristo, que es el velo de carne donde Jesucristo se 
estará revelando como León de la tribu de Judá, como Rey 
de reyes y Señor de señores, en Su Obra de Reclamo. Y 
estará operando Su ministerio, el ministerio de Jesucristo, 
nuevamente en la Tierra en otro velo de carne, con otro 
nombre. Pero será el ministerio de Cristo, y también el 
ministerio de Moisés, y también el ministerio de Elías; que 
no tendrá que tener ni el nombre de Jesús, ni el nombre 
de Moisés, ni el nombre de Elías, el velo de carne donde 
estén esos ministerios manifestados.
 Así fue con José: Tenía un nombre nuevo como 
príncipe1, sentado allí en el trono y con el sello del Faraón.
 Ahora, el Ángel del Señor Jesucristo con el Sello del 

1  Génesis 41:44-45
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Domingo, 27 de febrero de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico
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Dios vivo, con el Espíritu Santo, estará en la Tierra en este 
Día Postrero. Y el mismo Espíritu que estuvo en Jesucristo, 
y que estuvo en Moisés, y que estuvo en Elías, estará 
manifestado operando esos ministerios, pero tendrá un 
nuevo nombre. No tendrá el nombre de Moisés, ni tendrá 
el nombre de Jesús, ni tendrá el nombre de Elías; tendrá el 
nombre que le hayan puesto al velo de carne, al Ángel del 
Señor Jesucristo, cuando nació y lo inscribieron.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “DEVELANDO A DIOS”, 
nos dice aquí nuestro hermano Branham; en la página 47 dice2:

 “[281] Cuando la Palabra estuvo en Moisés, él era Dios 
en carne. Cuando estuvo en Jesús, fue Dios en carne. 
¿Ven? Lo único que Él hizo fue cambiar Su máscara, no 
Su Palabra, no Su naturaleza. Él es el mismo ayer, hoy y 
por siempre. Él tan solo cambió Su forma. Él cambió de 
Noé a Moisés; él cambió de Moisés a David; de David a 
José; y así sucesivamente, hasta que vino a ser la plenitud 
de la Deidad corporalmente”.

Sigue diciendo:

 Ese será un nombre nuevo para Moisés, ese será 
un nombre nuevo para Elías también, o sea, para esos 
ministerios. Un nombre nuevo para el ministerio de 
Moisés, un nombre nuevo para el ministerio de Elías, 
un nombre nuevo para el ministerio de Jesús. Para así 
el Ángel del Pacto, el Ángel de Jehová, el Verbo que 
se hizo carne dos mil años atrás, estar en carne humana 
nuevamente, manifestado a través del Ángel del Señor 

2  64-0614M “Develando a Dios”, pág. 43, párr. 281
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Jesucristo, cumpliendo Sus promesas correspondientes al 
Día Postrero.

DOS PUEBLOS EN EL SENO DE UNA MUJER
BUSCANDO LA PRIMOGENITURA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 6 de mayo de 2001
San Luis Potosí, México
 Y ahora, ¿dónde se encuentra la Iglesia del Señor 
Jesucristo en este tiempo final?, ¿en qué etapa? En la 
etapa del Lugar Santísimo, que es la etapa de la Edad de 
la Piedra Angular. Ahí es donde Cristo materializa todo lo 
que está en el Lugar Santísimo del Templo celestial.
 Por lo tanto, en nuestra edad es que la gloria de Dios 
estará manifestada, porque es en el Lugar Santísimo del 
Templo celestial de Dios, sobre el Trono de Dios, que está 
la gloria de Dios manifestada; es allí donde está Cristo 
sentado sobre el Trono del Padre.
 Y ahora, en el Templo espiritual de Cristo tiene que 
materializarse el Trono de Dios en la Tierra, tiene que 
materializarse en la Tierra el Arca del Pacto, tiene que 
materializarse en la Tierra el Libro de los Siete Sellos, 
tiene que materializarse en la Tierra todo lo que está 
allá en el Cielo; para, Cristo en Su Iglesia, en el Lugar 
Santísimo, tener un Trono en donde Él sentarse como Rey 
y manifestar todos esos atributos de Rey; porque Él es el 
Rey de reyes y Señor de señores, Él es la raíz y el linaje 
de David. Y Él tiene que, en Su Templo, cumplir todo ese 
Programa.
 Y Él es el que tiene la llave de David; o sea que Él es el 
que comenzará el glorioso Reino Milenial de David, que 
es el glorioso Reino Milenial de Cristo; porque Cristo es 
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 Es una bienaventuranza: la bienaventuranza de vivir y conocer 
en este tiempo las profecías que han de ser cumplidas.
 Dios me los bendiga, Dios me los guarde, en este día de hoy 
sábado 26 de febrero de este año 2022.
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 Aquel extracto que yo les leí, cuando decía que los ángeles 
temen o caminan donde aun las personas caminan… dice, caminan 
con clavos, con botas, con clavos, en donde los ángeles temen 
caminar2. ¿Ve? Esas son personas, quizás, irrespetuosas, que 
hablan… y no es que literalmente caminen así, sino que hablan y 
pisotean la Obra o algún ministerio, sin saber quién está obrando 
dentro de la persona.
 Por eso seamos cuidadosos. Es un tiempo maravilloso, este es 
el que Dios nos ha dado. Es un tiempo glorioso. Todo es sencillo, 
y todo está siendo dado a conocer por medio de la Palabra, el 
Mensaje que nos trajo Su Ángel Mensajero, en forma sencilla. Es 
un tiempo glorioso. Aprovechémoslo, que Dios nos va a ayudar; 
nos está ayudando y nos va a ayudar, a llegar a la tierra prometida 
del nuevo cuerpo, y a la tierra prometida del glorioso Reino Milenial.
 Así que adelante, ministros, compañeros… orando por nuestro 
hermano Miguel Bermúdez Marín: que Dios lo guarde, que Dios lo 
mantenga sano y fuerte, que Dios lo dirija en todo; y que Dios 
nos dirija a todos nosotros, todos los ministros, para continuar 
alimentando a Su pueblo, ¡al pueblo de Dios! (porque no es el 
pueblo de nosotros), con el Mensaje de este tiempo traído por Su 
Ángel Mensajero: William Soto Santiago.
 Y que la historia que luego veamos de nosotros, que miremos 
para atrás y veamos esa historia: sea una historia gloriosa, de que 
estuvimos brazo a brazo, trabajando en el tiempo en que Dios nos 
ha colocado a vivir, en una manera unánime, y apoyando todo el 
Programa Divino correspondiente al tiempo en que Dios nos ha 
tocado - nos ha colocado a vivir, que es un tiempo maravilloso, un 
tiempo glorioso, un tiempo en donde Él cumplirá esas profecías 
que fueron dadas a conocer por todos aquellos profetas que las 
hablaron, que desearon estar en este tiempo; y a nosotros nos 
ha sido concedido conocer, estar…; vivir, primeramente, en este 
tiempo, y conocer esos misterios del Reino de los Cielos.
2 Estudio bíblico #172, del 28 de enero del 2022 /
 Extracto del Compendio de “Ángeles”
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el Hijo de David, por lo tanto Él es el heredero al Trono de 
David.

[Rev. José B. Pérez] En el Compendio de “ÁNGELES”3, en la 
pág. 16, dice:

 “Pues, cuando entramos a la Presencia del Señor 
Jesús en el tiempo de Su Venida, habrá un millón de 
Ángeles parados alrededor de la Tierra con sus cabezas 
inclinadas, escuchando mientras la Iglesia entona las 
alabanzas de redención, no sabiendo ellos de qué estamos 
hablando. Ellos jamás han estado perdidos, no saben qué 
significa estar perdido. Usted y yo sí sabemos. Ellos jamás 
han estado enfermos, no saben cómo regocijarse con la 
sanidad, no necesitan sanidad. Si nunca hubiera existido 
el mal, tampoco hubiera existido el bien. Si no hubiera 
existido la noche, no hubieran conocido nada más que el 
día. ¿Pueden ver la ley del contraste? Tiene que ser de esa 
manera”.

Sigue diciendo:

EL PLANO DEL TEMPLO ESPIRITUAL
DE JESUCRISTO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 26 de agosto de 2001
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, ¿qué color tenía el lugar santísimo? Color oro, 
y estaba en el oeste; por eso la Edad de la Piedra Angular 
es la Edad de Oro de la Iglesia del Señor Jesucristo.
 Vean ustedes, también la madera; vean ustedes, el 

3  58-0612 “We would see Jesus” (“Quisiéramos ver a Jesús”), párr. 16
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oro y la madera: la madera (de un color) y el oro (color 
oro), dan el color trigueño. Y también los querubines que 
Salomón colocó: de madera de olivo cubiertos de oro. Ahí 
tienen ustedes en el lugar santísimo todo color trigo.
 Vean ustedes, todo está así preparado: las tablas 
también, con las cuales fue hecho el lugar santísimo; y 
así por el estilo, todo da testimonio del color de trigo 
maduro, que es el color trigueño. Y aún más: el Ángel que 
le aparecía al reverendo William Branham en su cuerpo 
angelical teofánico era color trigo, color trigueño; no era 
blanco sino que era de un color canela o piel canela.
 Por lo tanto, hasta el Ángel que le aparecía al reverendo 
William Branham, el cual sigue adelante trabajando en la 
Obra de Cristo, y luego aparece en la Visión de la Carpa 
cuando ya el reverendo William Branham ha partido…; 
vean ustedes, ese Ángel estará en el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa, en el cuartito pequeño de madera; y el 
cuartito pequeño de madera también es color trigo.
 Así que vean ustedes cómo todo se junta en la América 
Latina y el Caribe para la construcción del Lugar Santísimo 
del Templo espiritual de nuestro amado Señor Jesucristo.
 (…) Cuando cumpla todo lo que está en ese Título de 
Propiedad, o sea, haya llamado todos los que están escritos 
en ese Libro de los Siete Sellos, entonces lo abrirá - lo 
tomará, lo abrirá en el Cielo y hará Su Obra de Reclamo; 
reclamará todo lo que Él ha redimido con Su Sangre.
 Y el misterio del Séptimo Sello será abierto 
públicamente a la Iglesia; y entonces conocerán plenamente 
el misterio del Séptimo Sello, el misterio de la Segunda 
Venida de Cristo como el León de la tribu de Judá, como 
Rey de reyes y Señor de señores, en Su Obra de Reclamo. 
Y entonces Cristo se manifestará en toda Su plenitud en 
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 Cada uno de nosotros somos templo de Dios, en cada uno 
de nosotros mora el Espíritu Santo en nosotros. O sea que una 
blasfemia, una palabra mal dicha, un… algo en contra de un 
escogido de Dios, es en contra de Dios, no en contra de la persona; 
y eso es peligroso.
 Tenemos que ser cuidadosos en este tiempo; porque estamos 
en el Lugar Santísimo, en donde está la Shekinah, en donde está 
la Columna de Fuego, en donde está Dios obrando en esa plenitud, 
que es la que nos va a dar a cada uno de nosotros.
 Por eso, si no entendemos algo ahora, pues vamos a 
quedarnos quietecitos. No le tiren a nadie. Si no lo entienden, 
pues órenle a Dios. ¿Qué saca usted con hablar algo en contra 
del hermano Miguel, o de mí, o de algún ministro? No sacan nada. 
¿Qué van a hacer con eso? Van a sembrarse en su corazón raíces 
de amargura; y eso no les va a ayudar.
 Escudriñen nuevamente las “Palabras a la Novia” para ver si 
eso no es así. ¿Ve? Esa persona que entra a los grupos y hacen 
grupitos. No hagan eso. No se hagan partidos de eso. Dios quiere 
que todos seamos uno solo, ¿ve? Y allí el amor de Dios se va a 
expresar.
 Por eso este tiempo es un tiempo muy delicado, en donde el 
Espíritu Santo está obrando. Vamos a aprovecharlo bien, que Dios 
nos ha dado este tiempito. Y siempre cojan el ejemplo de Puerto 
Rico: no se habla abiertamente las cosas para que nadie venga y 
lo haga manufacturado; sino cojan el ejemplo, en muchas cosas. Y 
estoy hablando en términos espirituales, y en términos… vamos a 
decir, del orden del culto (vamos a ponerlo por ahí). No se pongan 
a inyectar sus propias ideas tampoco.
 Estamos en un tiempo muy delicado, pero es un tiempo en 
donde la gloria de Dios… ¡y va a ser tan glorioso eso!, que Dios 
va a descender en medio nuestro. O sea, es un tiempo delicado, 
porque es donde Dios va a descender; por eso tenemos que andar 
con cuidado.
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Y por lo que se ve, y por todas las cosas que están ocurriendo, 
cuando él hablaba del hermano Branham, que el Espíritu Santo 
hablaría tan claro como lo fue con Ananías y Safira.
 Y este tiempo el Espíritu Santo ha estado obrando y hablando 
claramente. Y podrán decir: “No; porque es el mensajero, es 
el Mensaje”. Nadie está diciendo que no es eso. Nadie está 
cuestionando, vamos a decir…, o hablando de que eso no es así, 
que hay un nuevo Mensaje. No hay un nuevo Mensaje. Y quiero 
recalcarlo bien:
 ¡Solamente hay UN MENSAJERO: el Ángel del Señor 
Jesucristo, William Soto Santiago!
 ¡No hay otro Mensaje! El Mensaje de Edad de Piedra Angular.
 No hay ningún otro contenido en ningún otro mensaje; sino 
el Mensaje tiene todo lo que nosotros necesitamos. Todo, tiene 
todo. No hay nadie que se pueda venir a parar y decir: “Yo traigo 
esto porque esto es lo que va a dar la fe…”. No, no. Todo está 
en el Mensaje. Pero este tiempo es el mismo tiempo paralelo al 
tiempo de Moisés, al tiempo de Jesús. Esos días donde estuvo allí 
un Josué, los días donde estuvo un Pedro… Es el Espíritu Santo 
obrando en personas.
 Y no podemos tampoco decir: “No, porque es que él va a venir, 
y él va a estar acá, y va a venir a hacer esto, a hacer lo otro, a 
hacer lo otro”. Yo no lo puedo decir, que es una cosa o la otra. Pero 
si no entendemos algo, vamos a quedarnos quietecitos, vamos a 
esperar.
 Vuelvo y les repito lo que yo les decía aquel día allí en… creo 
que fue el 25 o el 1.º de enero: No hablen nada en contra de ningún 
ministro. ¡Mucho menos del hermano Miguel! Ese es un hombre 
ungido por Dios, un hombre que Dios ha puesto en este tiempo 
con ese ministerio tan grande. Tengan mucho cuidado, aquel 
que se ponga a hablar en contra del hermano Miguel Bermúdez 
Marín, tengan respeto con él. Y así con cada ministro y con cada 
hermano.
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Su Iglesia, en el Lugar Santísimo de Su Templo espiritual.
 Y se manifestará en el ministerio del Día Postrero: en 
el ministerio del Ángel del Señor Jesucristo, en medio de 
los Dos Olivos, en medio de los dos ministerios de los 
Ángeles del Hijo del Hombre, en medio de los ministerios 
de los Dos Candeleros y de los Dos Olivos que están 
delante de la presencia de Dios en Apocalipsis, capítulo 
11, verso 3 al 4, y Zacarías, capítulo 4, verso 1 al 14.
 Vean que todo esto está de acuerdo al Plano de Dios 
para la construcción del Templo espiritual de Cristo. 
Allí en Zacarías, capítulo 4, verso 1 al 14, está el Plano. 
Zacarías vio el templo, representado allí en el candelabro 
con siete lámparas y sus siete mechas encendidas, y los 
dos árboles de olivo, y las dos ramas de olivo: una a cada 
lado del candelero o candelabro.
 Ahora, vean ustedes, también fue dicho que “no 
será con ejércitos o con fuerza, sino con mi Espíritu, ha 
dicho el Señor”4. O sea que la construcción del Templo 
de Dios, del Templo de Jesucristo, no es con ejércitos ni 
con fuerza ni con sabiduría humana, sino con el Espíritu 
Santo creando ese Templo, construyendo ese Templo, 
creando una nueva raza con vida eterna, produciendo el 
nuevo nacimiento en esas personas; y por consiguiente 
creando un Nuevo Templo espiritual para Jesucristo, para 
manifestarse Jesucristo en toda Su plenitud en Su Iglesia, 
que es Su Templo espiritual.
 Ahora, hemos visto “EL PLANO DEL TEMPLO 
ESPIRITUAL DE JESUCRISTO”, y hemos visto 
también la construcción de ese Templo espiritual de 
acuerdo al Plano del Templo espiritual de Jesucristo.
 Vean que Cristo construye Su Templo espiritual de 

4  Zacarías 4:6
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acuerdo al Plano que Dios le ha dado, el cual es de acuerdo 
al diseño del Templo celestial, el cual fue reflejado en el 
tabernáculo de Moisés y en el templo de Salomón.
 Por eso el Nuevo Templo para el Reino Milenial y para 
la eternidad es la Iglesia del Señor Jesucristo; ese es el 
Nuevo Templo espiritual, ese es el Templo de Jesucristo 
construido con el Plano del Templo espiritual de Jesucristo. 
Él está construyendo el Templo, Su Templo espiritual, Él 
tiene el Plano; y por eso Él se mueve de edad en edad al 
territorio correspondiente.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje de “LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL” [El séxtuple propósito de la Visita 
de Gabriel a Daniel]5, en la página 73, dice [págs. 84-85]:

 “128. Dios vino al santuario para que este fuera 
ungido, y fue dedicado a Él para que el pueblo viniera 
para adorar. Así que no para ungir su lugar santo, sino 
ungir el lugar ‘Santo de los santos’… Y notamos que la 
Nueva Jerusalén es el lugar más santo, y la unción será 
sobre la Nueva Jerusalén que desciende de Dios del Cielo, 
dispuesta como una novia ataviada para su marido. La 
unción será sobre ellos”.
 
[Rev. José B. Pérez] Y más adelantito dice:

 “130. Cuando el Tabernáculo esté levantado, la 
resurrección ha venido, los judíos han regresado, Cristo 
y Su Novia han venido, los judíos, los 144.000, están 
sellados, el Milenio ha tomado lugar, habrá una unción 

5  61-0730E “El propósito séxtuple de la Visita de Gabriel a Daniel”, 
párr. 125, 127 / Publicación imprenta LGCCC, pág. 84, párrs. 128, 130

Estudio Bíblico 137

Mensaje que contiene la fe de rapto. Pero hay un lapso de tiempo 
que estamos viviendo ahora, que estamos viendo con nuestros 
propios ojos, en donde Dios está cumpliendo las promesas en 
una manera que no estamos acostumbrados a verlas. Estamos 
viviéndolas en carne propia. Cosas que en tiempos pasados pasó, 
pero no estábamos nosotros preparados para esto. Y podemos 
entonces estar mirando lo que Dios hizo, la forma que Dios cumplió 
y la Obra que Dios cumplió, todo, mirando el futuro, las promesas 
que Dios va a hacer; pero no estamos vigilando en el presente 
cómo Dios las está cumpliendo. Y nos puede pasar por encima 
la forma en que Dios está cumpliendo en este tiempo todo lo que 
Dios está haciendo.
 A veces él me decía: [WSS] “Vente para que aprendas esto 
y lo otro. Ya estás… Ya esta es la escuela de hoy, ya esta es la 
clasesita de hoy”, como nos decía al hermano Miguel y a mí en 
muchas ocasiones: [WSS] “Vente Benjie, para que Miguel nos 
dé una clasesita”. Y ahí platicábamos, y el hermano Miguel nos 
platicaba… y nos gozábamos en gran manera.
 Y también muchas ocasiones, cuando ya él estaba en 
esos últimos meses… él me decía: [WSS] “Benjie, ven, cuando 
puedas…”. —“¿Cuándo, hermano William?”, me dice: “Todos los 
días”. Y me decía ciertas cosas: [WSS] “Es bueno que te sepas 
familiarizar con este tema, esto, esto, esto, esto… Léete aquí, 
léete allá, léete aquí, léete allá…”. Y yo no entendía. Yo, pues, sí, 
eso… Yo no tengo… o sea, para qué él me está diciendo todo eso.
 Y ahora entiendo muchas cosas de las que él me hablaba, 
porque él siempre me decía: [WSS] “Benjie, tienes que identificarte 
con las Escrituras. Cuando tú te encuentres en las Escrituras, ahí 
tú vas a saber la labor que Dios tiene contigo”, también con cada 
persona. “Tienes que identificarte con las Escrituras”.
 Y Dios ha ido obrando en todo este tiempo en que estamos. 
Es un tiempo muy delicado, es un tiempo en donde esos días se 
volverán a repetir, en donde los días de Ananías y Safira volverán. 
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persona… ahí el hermano William lo explica bien, yo se los estoy 
diciendo de mis propias palabras. Y en el tiempo de Moisés, Josué 
tampoco perteneció a la primera edad de la Iglesia hebrea; él 
fue un instrumento de Dios para pasar al pueblo hacia la tierra 
prometida, pasar el Jordán, con las instrucciones de Moisés, con 
el Mensaje de Moisés.
 Pedro los llevó hasta el aposento alto con las instrucciones de 
Jesús: “Esperen allí…”. Y Pedro luego salió hablando, predicando, 
luego que tuvieron las primicias. Ahí hablaron, Pedro hablando 
con denuedo, hablando… y habló ahí, se abrió esa etapa allí con 
Pedro.
 Y en este tiempo es paralelo. Todo está en el Programa Divino, 
todo está plasmado en las Escrituras; y todo es sencillo. Pero la 
gente, las personas, no pueden concebir o no pueden creer en 
cuanto a cómo Dios va a cumplir las cosas que Él prometió; cosas 
tan grandes, que las vaya a cumplir en una forma tan sencilla, 
y usando quizás personas que no son para ellos alguien que se 
merezca, o que no llene los requisitos, o que no puede ser, es 
inconcebible.
 Pues… para Dios esa persona llena los requisitos, por esto, 
por esto y por esto. ¿Ve? Y uno no se puede poner a contender con 
Dios; porque luego la historia que cada uno de nosotros estemos 
haciendo, realizando, cuando la veamos, nos vamos a encontrar 
en que… o estuvimos a favor, o estuvimos en contra de la Obra 
de Dios; y un Programa que Dios ha tenido cumpliendo en medio 
nuestro, en nuestros ojos, frente a nosotros, y se nos pasó por 
encima; y lo que nos pusimos fue a criticar, a hablar mal, sin saber.
 Por eso es que él siempre nos decía: “Lo que no entiendes 
ahora… oramos”. Y ¡seguro!, ¡claro que es el Mensaje!, ¡claro que 
es el mensajero!: nuestro precioso hermano William Soto Santiago, 
¡claro que es la única Palabra!: el Mensaje de la Edad de la Piedra 
Angular.
 No hay otro profeta, no hay otro Mensaje. Ese es el único 
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cuando el Lugar más Santo será ungido; el Santo, lo más 
Santo de los santos, y el Santo de los santos, cuando… El 
Lugar más Santo es un santuario donde Dios moraba entre 
los querubines. Y en este tiempo Cristo se establecerá en 
el Lugar más Santo con la unción sobre Él. ‘Y ellos no 
necesitarán sol allí; porque el Cordero en medio de la 
ciudad será la luz’. El sol nunca bajará en esa ciudad, 
como el viejo tío Jim solía decir. Y eso nunca será porque 
Cristo será esa Luz, El UNGIDO. Y el Rey vendrá y 
tomará Su Trono por mil años para reinar”.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí:

 (…) Estábamos en el Plano de Dios para pertenecer al 
Lugar Santísimo de Su Templo espiritual; por eso hemos 
aparecido en este tiempo final, y hemos entrado al Cuerpo 
Místico de Cristo, a la etapa del Lugar Santísimo de Su 
Templo espiritual, que es la Edad de la Piedra Angular. 
Y todo esto es de acuerdo al Plano del Templo espiritual 
de Jesucristo, reflejado en el templo de Salomón y en el 
tabernáculo que construyó el profeta Moisés.
 Ahí está el misterio del templo de Salomón; porque 
el templo de Salomón tiene un misterio: el misterio es 
el misterio de la Iglesia del Señor Jesucristo, el misterio 
del Templo celestial. Y el misterio del tabernáculo que 
construyó Moisés es el misterio del Templo celestial y 
el misterio del Templo espiritual de Jesucristo, que es Su 
Iglesia. O sea que en ambos templos está el misterio del 
Templo celestial y el misterio del Templo espiritual de 
Cristo, o sea, el misterio de la Iglesia del Señor Jesucristo.
 Y ahora, todos nosotros en esos templos somos un 
misterio, reflejado en aquellos tipos y figuras; pero ahora 
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somos la realidad en el Templo espiritual de Cristo. Somos 
personas celestiales, nuestra ciudadanía está en los Cielos, 
es celestial, nuestra ciudadanía está en el Templo celestial 
de Dios, la Nueva Jerusalén. La Iglesia de Jesucristo es la 
Nueva Jerusalén.
 Y ahora, ese es el misterio de la Iglesia del Señor 
Jesucristo, reflejado en el misterio del tabernáculo que 
construyó Moisés y del templo que construyó el rey 
Salomón.
 (….) Que nadie pueda sacarlo a usted, que es una piedra 
viva del Lugar Santísimo, que nadie pueda sacarlo para 
colocarlo en otra parte del Templo; porque usted es una 
piedra viva cortada para encajar correctamente en la parte 
del Lugar Santísimo. Usted no puede encajar en ninguna 
otra parte del Templo espiritual de Cristo; solamente en la 
parte del Lugar Santísimo.
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Y, al él irse, dejar su Mensaje, al igual que Moisés: cuando deja el 
Mensaje dejó todo: “Esto lo van a hacer así, esto lo van a hacer 
así”. Deja unas instrucciones a Josué. Le da ánimo, le da fortaleza, 
para que Dios lo fortalezca; y ahí pues Josué siguió hacia adelante, 
con el Mensaje que trajo el mensajero.
 Y ya ahí podemos ver que siempre Dios en Espíritu Santo obra 
a través de los seres humanos; porque Dios no hace nada en la 
Tierra si no utiliza los seres humanos. Somos los instrumentos de 
Dios para hacer, llevar a cabo, la Obra de Dios en cada edad y 
en cada dispensación, a través del mensajero y a través de Sus 
maravillosos colaboradores.
 En este tiempo el Espíritu Santo está en medio de la Iglesia, y 
es una Obra que la está haciendo en simplicidad; porque es una 
Obra grande. Y Él dice: “Mientras más grande es la Obra, más 
sencillo Dios la lleva a cabo”.
 Podemos ver que en el tiempo de Moisés, Josué… (y hay un 
mensaje que también se los voy a leer, no lo tengo aquí a la mano), 
Josué estaba afuera de esa próxima edad de la Iglesia hebrea. 
O sea, no pertenecía (vamos a decir) a esa edad de la Iglesia 
hebrea, la primera edad de la Iglesia hebrea, sino que estuvo en 
ese intérvalo de espacio; como Pedro, tampoco quedó dentro de la 
edad primera, sino que quedó entre Jesús y San Pablo. ¿Ve? Pero 
fue a través de Pedro que Dios guio la Iglesia en aquel tiempo, 
y dio las instrucciones de que: “Vamos a quedarnos aquí en el 
aposento alto hasta que Dios cumpla la promesa de las primicias 
del Espíritu. No nos vamos a mover de aquí”. ¿Ve? Había un 
tiempo de quietud.
 Ellos estaban allí repasando la Palabra (¿ve?), escudriñando… 
Hay una parte donde él dice que posiblemente fue o la casa donde 
Jesús tomó la cena, o la casa de la mamá de Marcos, algo así dice 
él por allí. Fue un lugar donde ellos se reunieron para esperar las 
primicias del Espíritu.
 Y Pedro no perteneció a la primera edad (¿ve?); era una 
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mismo. Aunque en esta ocasiones, no sabemos, porque eso - 
un profeta no puede ser juzgado, ni Moisés ni ninguno; en esta 
ocasión pues el hermano William, pues, imagínate, tiene que 
cumplir ese tipo allá - ese tipo y figura que hizo Moisés, pues tiene 
que cumplirlo. Y cuando él vio que se tenía que ir, él pues, de 
seguro, pues esa parte de interceder por él mismo, para que Dios 
le permitiera quedarse con el pueblo.
 Moisés allí, al no cruzar el Jordán con el pueblo en seco, sin 
ver muerte…; el hermano William en esa parte, él deseaba estar 
con nosotros para pasar el Jordán sin ver muerte, estando en su 
cuerpo físico, y ser transformado, y pasar el Jordán, o sea, sin ver 
muerte…; o sea, ser transformado, ir a la Cena de las Bodas del 
Cordero; pero ese proceso estando con nosotros.
 Al él, ya Dios mostrarle que tenía que partir, luego cada rato 
él me decía: [WSS] “Lee, mira Benjie: ‘En las alas de una blanca 
paloma’…”. Y en otros mensajes, mucho tiempo, añas atrás, él 
decía que el hermano Branham sabía que iba a partir. El hermano 
Branham sabía, ya Dios le había mostrado, porque él dijo: “Ahora 
que Tú me sanas, ahora entonces es que me llevas”.
 Y él en una u otra forma me iba dando a conocer como que se 
iba. Y muchas cositas que me decía, que eso no… me las reservo. 
Y ahí es que yo entendí que entonces al hermano William ya Dios 
le había mostrado que él iba a partir. Incluso en unas anotaciones 
que hizo de la fecha, hasta ese 30 de marzo del 2019 está anotado 
allí; puño y letra de él. Ya él sabía hasta el día que iba a partir.
 ¿Ve que todo Dios lo tiene en Su Programa? Y en Su mensajero, 
a través de Su mensajero, Él lo da a conocer. Sea hablado o sea 
escrito por él, pero en alguna forma está, allí condensado, vamos 
a decir, escrito por él o hablado en un mensaje, todo lo que Dios 
estaría haciendo en Su Programa.
 Hay una parte de… hay un mensaje, que lo vamos a poner 
luego en un extracto, donde dice que toda Palabra (o algo así) 
tiene que ser escrita; estaba hablando de las imprentas y todo eso. 
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puso allí Moisés, que luego más adelante vemos que Dios entonces 
también se lo lleva, y le dice: “No pasarás”.
 El hermano William estuvo muy pero que muy acongojado y 
triste, llorando… Hubo una noche, la hermana que lo ayudaba allí, 
Santa, me llama: “Benjie, ven, que no encuentro cómo consolar 
al hermano William”. Y yo fui, y él estaba en la mesa, con sus 
puños (los codos colocados en la mesa) y en sus mejillas, y estaba 
llorando sin consuelo. Y yo le decía: “Hermano William… ¿qué es?: 
¿la enfermedad?, ¿la tos?, ¿los pulmones? o algo…”, le decía. 
Eso fue como que - creo que el 2 de junio por ahí, o del 12 de junio, 
creo que fue, del 2017. Y me dice: [WSS] “No, Benjie. Es en lo 
espiritual”. Y después yo…, muchas cosas después él me explicó; 
porque me citó cuando Jesús estaba en el Getsemaní; cuando Él 
en varias ocasiones le decía: “Señor, si fuese posible, pasa de mí 
esta copa. Y, pero que sea Tu voluntad. Si no se puede, pues…”.
 De seguro pues él… Y yo pensé que de seguro él allí estaba 
clamando para que, si fuera posible, él quedarse. Aun así él pidió 
más tiempo, ¿ve?, y vino… y todo ya lo que ustedes… que luego 
ya después uno habla con más calma, toda esa historia. Pero él, 
de seguro pidió que, si fuese posible, que Dios lo mantuviera vivo. 
Y allí pues él supo que él iba a partir. Porque ya después que él 
volvió, el 14 de junio, ya la manera de él hablar, y la manera de él 
expresarse en cuanto a todo, ya ahí… Ahora es que uno entiende, 
por qué se fue. Mientras él hablaba uno no lo entendía… y él le 
estaba diciendo ahí en las narices a uno que iba a partir, y… o sea, 
que se tenía que ir; y estaba dejando todo listo, todo preparado, 
en todo, todas las instrucciones: que había que seguir esa Arca, 
seguir el Arca; porque a través del Arca es que uno debe de seguir; 
porque no saben el camino; sino que el Arca es el que sabe el 
camino.
 Y él allí, en esa lucha que tuvo, pidió como pidió Moisés muchas 
veces, o dos veces, dos ocasiones; y ya después Dios le dijo: “No 
me hables más de ese asunto”. ¿Ve? Se repite nuevamente lo 
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continuar guiando al pueblo con el Mensaje, con la Palabra, que 
ya ha dejado el mensajero de cada edad y de cada dispensación.
 Y esa guianza divina la vemos allí en Josué, en el tiempo 
cuando Dios se llevó a Moisés por aquello que hizo allí; él hizo 
algo que no debió haber hecho.
 El hermano Miguel estuvo hablando en estos días de eso. 
Quizás eso es bueno dejarlo para más adelante explicarlo de 
alguna manera más abierta; porque hay algo muy tremendo allí en 
esa parte, en esa etapa, donde vimos que Dios no le perdonó eso 
a Moisés. El hermano Miguel quizás lo tocó por encimita, él quizás 
más adelante nos hablará un poco más claro de eso; pero eso, 
hay algo allí todavía más grande de lo que nosotros nos podemos 
imaginar.
 Una persona en un momento, en algún momento le dijo al 
hermano William, que eso estaba en el Programa Divino, y él… 
yo estaba allí cuando él le dijo: [WSS] “No. Eso no estaba en el 
Programa Divino. Él rompió allí el tipo y figura”, de eso que estaba 
haciendo allí, que era más bien por medio de la Palabra hablada 
que la roca iba a traer agua. Él, al herirla, causó que el ministerio 
final de Dios, el cual estaría manifestado, el ministerio de Moisés 
(un profeta dispensacional), el ministerio de Jesús y el ministerio 
de Elías; ese ministerio iba a ser herido, pero no sería con una 
crucifixión, ya sería una muerte espiritual.
 Y él, en los mensajes, usted puede escuchar que siempre él 
nos hablaba de que sería entonces una crucifixión espiritual, y 
hasta ahí él lo dejaba; nunca él hablaba más allá. Y decía que en 
lo físico también él tenía que partir.
 Y cuando una persona blasfema o habla en contra de la 
Segunda Venida del Señor…; que eso ya ocurrió, está ocurriendo y 
ocurrirá; porque muchas personas van a blasfemar, van a mofarse 
del mensajero, van a mofarse de los escogidos, van a mofarse del 
Mensaje… Todo eso les va a contar a ellos como una crucifixión.
 Pero al mensajero también irse… porque ya ese tipo y figura 
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[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín. Que Dios te siga también bendiciendo grandemente en 
favor de toda la Iglesia del Señor y en favor de la fe que cada 
uno de nosotros necesita para ser transformados, que viene por 
medio del mensajero; como bien lo decías hace unos minutos: 
que Dios en este tiempo nos ha enviado a Su Ángel Mensajero, 
el último profeta prometido para la Iglesia del Señor, profeta 
dispensacional.

Es la primera ocasión que Dios envía un profeta dispensacional 
a la Iglesia del Señor; y estamos tan agradecidos a Él, que nos 
haya enviado a nuestro amado hermano y amigo William Soto 
Santiago, estamos muy agradecidos a Dios por eso.

TEMA: EL MISTERIO DEL LLAMADO
DEL SEÑOR JESUCRISTO Y SU ESPOSA,
DESDE SU CASA, EN EL DÍA POSTRERO 

Dr. William Soto Santiago
Jueves, 7 de agosto de 1997

(Tercera actividad)
Monterrey, Nuevo León, México

Escritura: Apocalipsis 22:16-17
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EL MAESTRO ESTÁ AQUÍ Y TE LLAMA
Dr. William Soto Santiago
Martes, 16 de marzo de 2004
Santiago de Chile, Chile
 Ahora, Cristo necesita completar Su Iglesia; por 
lo tanto, la resurrección de los muertos en Cristo será 
después que haya entrado al Cuerpo Místico de Cristo 
hasta el último escogido de Dios escrito en el Cielo, en 
el Libro de la Vida del Cordero. Y así como Él llamó a 
Sus escogidos en cada edad del pasado (Cristo en Espíritu 
Santo manifestado por medio de cada ángel mensajero, en 
quienes se veló y se reveló a través de ellos, en medio de 
Su Iglesia), en este tiempo final también Él estará haciendo 
lo mismo.
 Por lo tanto, en cada edad, la Iglesia del Señor 
Jesucristo podía decir a cada persona: “El Señor está aquí 
y te llama”.
 Luego, encontramos que también en el tiempo del 
precursor de la Segunda Venida de Cristo, en quien 
estuvo Cristo en Espíritu Santo manifestado, el grupo de 
escogidos que siguió al séptimo ángel mensajero de la 
séptima edad, podía decir por medio del Mensaje que trajo 
el reverendo William Branham: “El Maestro está aquí y te 
llama”. Como Marta le dijo a María.
 Pero María no había visto a Cristo cuando llegó. Pero 
Marta lo vio y habló con Él, y Él le habló acerca de la 
resurrección de Lázaro; por lo tanto, había venido para 
llevar a cabo ese propósito. Pero estando Marta, y no 
estando María, no podía resucitar a Lázaro; porque María 
tipifica al grupo de escogidos del Día Postrero, el último 
grupo que llega antes de la resurrección de los muertos en 
Cristo.
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estamos recibiendo en esta Tercera Etapa, que es el repaso de ya 
esa Palabra que ha sido traída por el Ángel del Señor Jesucristo, 
William Soto Santiago, el mensajero dispensacional con la quinta 
manifestación de Elías, la segunda manifestación de Moisés y la 
segunda manifestación de Jesús; o sea, Su Segunda Venida con 
Sus Ángeles. Jesús y Moisés y Elías.
 Dondequiera que esté el Hijo del Hombre estará con Sus 
Ángeles; dondequiera que se mueve Él, se mueve con Sus 
Ángeles. Él hizo un dibujito en un papelito que tengo (que en algún 
momento lo mostraré); y pone un águila, dibujó así un águila; y 
puso en el centro, en el pecho, puso [WSS] «Jesús»; y puso 
en una ala: [WSS] «Moisés», y puso en la otra ala: [WSS] 
«Elías».
 O sea, que eso que él habló, él lo tenía plasmado en un 
dibujito (en lo que habló en muchas ocasiones en los mensajes): 
Dondequiera que esté el Hijo del Hombre manifestado, en el 
cumplimiento de Su Primera Venida y Su Segunda Venida…
 En Jesús estaban todos los ministerios, pero en el fin del tiempo 
hay una promesa: que estará Jesús con los ministerios de Moisés 
y Elías; y dondequiera que esté el Hijo del Hombre manifestado en 
el Día Postrero, manifestado y cumpliendo el Séptimo Sello, allí 
está - estará: Moisés y Elías a cada lado.
 Y es una bendición que el Señor nos ha concedido repasar en 
este tiempo este Mensaje tan glorioso que nos ha traído nuestro 
amado hermano y amigo William Soto Santiago; el Mensaje, 
que es el que prepara a la Iglesia-Novia para obtener esa fe de 
transformación y de rapto.
 Hay una guianza divina en cada tiempo por medio del Ángel 
del Señor, del Ángel del Pacto, manifestado en el mensajero de 
cada edad y de cada dispensación; pero cuando al mensajero 
Dios se lo lleva, ahí, en ese tiempo, sigue Dios obrando en medio 
de Su Iglesia por medio de los instrumentos que Dios ha dejado 
en medio de la Iglesia (como los ministros, los pastores), para 
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deleitosos, y es grande la heredad que nos ha tocado1. Y somos 
más que bienaventurados, el que Dios nos haya permitido a 
cada uno de nosotros vivir en este tiempo, en donde veremos 
materializado, cristalizado, todas esas promesas que Dios tiene 
para este tiempo: la resurrección, la trasformación, el rapto, un 
cambio de reino, una Cena de las Bodas del Cordero, un regreso 
para la Tierra para ese glorioso Reino Milenial, un Juicio al final del 
Milenio y una eternidad.
 Tantas promesas que Él tiene para nosotros, que 
verdaderamente somos un pueblo más que bienaventurado; por 
eso estamos agradecidos a nuestro Padre celestial. Día a día le 
agradecemos que nos haya permitido vivir en este tiempo; y que 
a pesar de todas las cosas que están ocurriendo en este planeta 
Tierra, como lo es: enfermedades, calamidades, guerras, y todo 
eso, que estemos en pie, que estemos con salud… uno que otro 
achaque por aquí, por allá, pero todo eso pues son efectos de este 
cuerpo terrenal, que tiende a envejecerse, se enferma, tiene sus 
luchas; pero Dios nos sostiene.
 Él tiene ya predestinado quiénes son los que van a resucitar, 
quiénes son los que van a ser transformados; todo eso ya Dios 
lo tiene predestinado. Todos los grupos, ya Dios tiene el número 
de cada grupo. Por eso le alabamos a Él, le glorificamos y le 
damos las gracias por vivir en este tiempo. Un tiempo en donde 
Él cumplirá todas esas profecías. Y esa de la Visión de La Gran 
Carpa Catedral es la que todos estamos anhelando, deseando.
 Por eso oramos por esa Visión, oramos por el proyecto de 
La Gran Carpa, que pronto se concluya totalmente; y oramos que 
la presencia de Dios esté en toda Su plenitud en ese lugar; y así 
veamos con nuestros propios ojos todo lo que estará ocurriendo 
allí, lo cual le fue mostrado una parte al reverendo William Branham.
 Ya estamos viendo la manifestación de Dios en el abrir la 
Palabra, en el Mensaje: La Palabra que estamos recibiendo, la 

1  Salmo 16:6
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 Vean ustedes, en español, si ustedes se fijan bien: 
Marta, la “t”, y María, la “i”, una sola letra es la que 
hace diferencia. Por lo tanto, si le quitan la “t” a Marta, 
y le ponen una “i”, ¿qué dice? María. Si le quitan la “i” a 
María, y le ponen una “t”, ¿qué dice? Marta.
 Ahora, encontramos que Marta pasó el Mensaje de 
Cristo a María, le dijo: “El Maestro está aquí y te llama”. 
Y María salió hacia donde su maestro; y ahí fue que Cristo 
fue conmovido en Espíritu, luego que María llegó; que 
tipifica al grupo de escogidos de este tiempo final.
 Y para la resurrección de los muertos en Cristo tenía 
que estar ¿quién? María, presente, con el Señor Jesucristo, 
recibiendo al Señor Jesucristo.
 (…) En ese mismo cuarto día, más temprano que 
el momento en que María se encontró con Jesús, más 
tempranito se había encontrado Marta con Jesucristo. 
Y “más tempranito”, eso es el grupo del precursor de la 
Segunda Venida de Cristo encontrándose con el Espíritu 
Santo manifestado en el precursor de la Segunda Venida 
de Cristo.
 Y por eso es que de ese grupo es que vino el anuncio 
de que Jesucristo estaba en Espíritu Santo manifestado en 
el precursor de la Segunda Venida de Cristo. Y de ahí es 
que surge la noticia: “Cristo está aquí y te llama”, para el 
llamado de María, que representa el grupo de escogidos 
del Día Postrero, para la Edad de la Piedra Angular.
 Fue cuando Jesús vio a María y al grupo de judíos 
llorando. El grupo de judíos llorando, pronto van a 
aparecer; va a aparecer un grupito de 144.000 por ahí, que 
está prometido que van a estar llorando.
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EL MINISTERIO DEL ESPOSO Y LA ESPOSA HOY
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 22 de septiembre de 1989
Bogotá, Colombia
 Podemos ver el ministerio del Esposo y la Esposa en 
este tiempo en que vivimos, para bendición de todos los 
que están escritos en el Libro de la Vida del Cordero y 
en el Libro de la Vida en la otra sección. Para eso es el 
ministerio del Esposo por medio de Su Ángel, y de la 
Esposa, hoy, en el día, en la Edad de la Piedra Angular en 
la cual nosotros estamos viviendo.
 Así que aun, ese ministerio del Esposo y la Esposa, 
aun tendrá una parte que será para los que no tienen sus 
nombres escritos en el Libro de la Vida. Esa es la parte en 
donde se cumplirá la promesa: que la Tercera Etapa será 
para la Novia (o sea, la Esposa del Cordero), las fatuas, y 
los perdidos (que no tienen oportunidad de salvación).

[Rev. José B. Pérez] Y les quería leer también esa partecita ahí 
que él hace esa referencia, en el libro de Citas, en la página 
119, párrafo 1057, del mensaje “MIRE A JESÚS”. La última 
partecita aquí de este extracto, dice:

 1057 – “Y entonces cuando llegue ese tiempo, y la 
presión llegue a tal grado de que ustedes sean echados 
fuera por la presión, entonces vigilen lo que estoy a punto 
de decirles en unos minutos. Vigilen la Tercera Etapa 
entonces ¿ven?, y será absolutamente para los totalmente 
perdidos, pero será para la Novia y la Iglesia”.

A eso se refería aquí nuestro hermano William. Y sigue diciendo:

Sábado, 26 de febrero de 2022
Cayey, Puerto Rico

La bienaventuranza de vivir y conocer en este tiempo
las profecías que han de ser cumplidas

Por el Rvdo. José Benjamín Pérez

 Le damos gracias a nuestro Padre celestial, quien nos permite 
vivir en este tiempo. Un tiempo que desearon vivir profetas, 
escogidos de Dios de edades pasadas, de tiempos pasados; 
porque era el tiempo en donde Dios iba a cumplir un sinnúmero de 
promesas, de profecías; y de seguro muchos de ellos anhelaban 
ese evento que iba a ocurrir, de la transformación de los cuerpos 
de los escogidos de una edad futura, en donde Él transformaría 
esos cuerpos a cuerpos eternos y glorificados, estando ellos vivos.
 Muchos vieron esas promesas de lejos… De seguro las 
anhelaron, que se cumplieran en el tiempo de ellos, en el tiempo de 
su mensajero; y su mensajero también deseó hacerlas una realidad 
en su tiempo. El más cerca que estuvo de esas promesas, de ese 
tiempo en donde Dios iba a cumplir esas promesas, fue nuestro 
hermano Branham: séptimo ángel mensajero de la séptima edad 
de la Iglesia gentil, y precursor de la Segunda Venida del Señor, 
con el espíritu y virtud de Elías en su cuarta manifestación.
 Todos ellos desearon vivir en este tiempo. Y verdaderamente a 
nosotros nos ha tocado vivir en este tiempo. Por eso esa hermosa 
Escritura que habla de que las cuerdas nos han caído en lugares 
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 ¿Ve usted? Será para los que están escritos en el Libro 
de la Vida, los escogidos, y los otros que también están 
escritos en la sección del Libro de la Vida. Unos en el 
Libro de la Vida del Cordero (esa sección), y los otros en 
la sección del Libro de la Vida (esa otra sección). Y los 
perdidos, que no tendrán oportunidad, pero que verán el 
ministerio del Señor Jesucristo, el ministerio del Esposo 
y la Esposa en este tiempo final; esos que no tendrán 
oportunidad, pero verán ese ministerio en este tiempo 
final.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “Almas encarceladas”, en 
la página 29 abajo, dice… En el libro de Citas está en el párrafo 
1002. Dice:

 1002 – “Y si ella rechaza la misericordia, puede 
cruzar la línea de separación; y entonces ya no habrá 
lugar para ella. Entonces, ¿adónde estará con sus ojos 
pintados y su cabello cortado? Es que ella ha cruzado 
la línea y no hay manera de volver. Y tiene que haber un 
ministerio que le predique (ahí pone: [WSS] «Moisés y 
Elías»). Pero recuerden, para ese tiempo ya todo habrá 
cesado. ¡Es una cosa horrenda! Habrá un ministerio (y 
vuelve y escribe: [WSS] «Moises y Elías») que mostrará 
grandes maravillas, Joel así lo dijo. Pero no habrá tiempo 
para la redención. Todo entonces es terminado, porque el 
Cordero ya habrá tomado su Libro y la redención habrá 
cesado. Jesús predicó y fue rechazado; luego prosiguió 
hacia aquellos que estaban encarcelados y no podían 
arrepentirse; ya no había tiempo para la salvación. 
¡Ese mismo ministerio ([WSS] «Moisés y Elías» vuelve y 
escribe) tendrá que repetirse! ¿Qué tal si eso pudiese ser 
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la Tercera Etapa, a los que están perdidos eternamente? 
¿Qué tal si así fuera? Ojalá que no sea. Pero ¿qué si es? 
¡Piénselo bien por un momento! ¿Qué tal si así es? Dios 
no lo permita; yo tengo hijos… Pero sí parece estar muy 
cerca”.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, en la página 
369, nos dice:

 “194. Ahora fijémonos en los últimos dos versículos de 
Apocalipsis 6, o sea, lo que sucederá con los que hicieron 
mofa y se rieron de la predicación de la Palabra vindicada 
del Dios viviente. Esos profetas estarán allí y harán toda 
clase de milagros, oscurecerán el sol, y todas esas cosas 
a través de ese tiempo. Luego aquellos clamarán a las 
piedras y a los montes, que los escondan de la misma 
Palabra de la cual antes se habían burlado, porque ahora 
lo podían ver que venía. Decían: ‘Escondednos de la ira 
del Cordero’. Él es la Palabra. Ellos se habían burlado 
de la Palabra y ahora allí estaba la Palabra encarnada. 
Ellos se habían mofado grandemente de esos profetas, 
pero ahora había venido la Palabra encarnada. ¿POR 
QUÉ NO SE ARREPINTIERON? No pudieron; ya era 
demasiado tarde. Y ellos conocían muy bien el castigo que 
les esperaba; habían oído todo eso. Ellos habían estado 
en cultos como este, y habían escuchado todas esas cosas. 
Ellos sabían que estaban encarando las mismas cosas que 
esos profetas habían predicho. Pero lo habían rechazado; 
despreciaron la misericordia de Dios por última vez. Y 
cuando uno desprecia la misericordia, lo único que le 
queda es el juicio. ¡Piénselo!”.
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TEMA

La bienaventuranza de vivir
y conocer en este tiempo

las profecías que han de ser cumplidas

Sábado, 26 de febrero de 2022
Cayey, Puerto Rico
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Sigue diciendo aquí, en este mensaje que estamos leyendo; 
dice:

 Así como cuando el Señor Jesucristo murió y 
descendió al infierno, tuvo allí un ministerio para aquellos 
que ya no tenían oportunidad de salvación. Él tuvo allí un 
ministerio para condenar a todos aquellos que no creyeron 
en el Mensaje de Noé, cuando Noé estaba preparando el 
arca. Así que fue un mensaje para condenar a todos los 
incrédulos al Mensaje de Noé. Y después pasó al Paraíso 
para producir - sacar de allí a todos los escogidos, que 
estaban esperando la resurrección de los muertos.

[Rev. José B. Pérez] Y hay algo aquí muy importante, que les 
quiero compartir, del hermano Branham y de… En la 271 del 
libro de Los Sellos (esto es de “El Cuarto Sello”), dice:

 “208. Yo siempre he dicho: ‘Si Dios envió a alguien (y 
ahí él pone: [WSS] «Moisés y Elías»), Él respaldará lo que 
el tal diga’. Si usted es un embajador celestial, todo el 
Cielo lo respaldará; y el Cielo consiste de la Palabra (y él 
pone arriba: [WSS] «teofanía»).
 209. Entonces Él viene con los santos resucitados (y allí 
pone: [WSS] «Moisés y Elías»), vindicando que Su Palabra 
es verdad (o sea, y pone arriba: [WSS] «Mensaje»)”.
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[Rev. José B. Pérez] Disculpen, pero es bueno que lo tengan 
también allí para que vayan leyéndolo.

 “209. Entonces Él viene con los santos resucitados, 
vindicando que Su Palabra es verdad (o sea, el Mensaje). 
Satanás sabe que el abismo le espera. La muerte viene sobre 
el caballo amarillo y sobre los credos y denominaciones; 
él los guio a una separación eterna de Dios. Cristo guio 
Su Iglesia a la gloria en la resurrección”. (Y ahí sigue 
leyendo).

[Rev. José B. Pérez] Y en la 322, que también tiene que ver con 
esto que él escribió allí y hace referencia, para que tengan esas 
dos citas… En la 322 dice:

 “220. Pensé: ‘¡Pero esto es maravilloso! ¡Oh, y yo 
tenía temor de esto! ¿Por qué tenía yo temor de morir 
para venir a esto? Esto es perfección más perfección, más 
perfección. Esto es maravilloso’. Estábamos directamente 
debajo del altar. Allí estábamos debajo del altar, 
esperando la venida, esperando que Él fuera a recoger a 
los cuerpos que duermen en el polvo, para resucitarnos 
de nuevo. Pasaría y nos resucitaría, como sucedió cuando 
Jesús pasó por el Paraíso y trajo a Abraham, Isaac y los 
demás que estaban esperando la primera resurrección. 
Ellos entraron en la ciudad y aparecieron a muchos. Es 
algo perfectamente de acuerdo a las Escrituras (y él pone: 
[WSS] «La resurrección hoy del Nuevo Testamento, como 
fue con los santos del Antiguo Testamento»)”.
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[Rev. José B. Pérez]  Y aquí en esta parte pone: [WSS] 
«Apocalipsis 10:1-6 aparece luego que el misterio es 
consumado y entonces los truenos son oídos», y pone 
también: [WSS] «El próximo Mensaje = el Mensaje del 
Reino».

Y ya, para terminar aquí este extracto. Sigue diciendo:

 Vean ustedes el orden del avivamiento o despertamiento 
final del Cuerpo Místico del Señor Jesucristo:
 Una edad: La Edad de la Piedra Angular.
 Una dispensación: La Dispensación del Reino en su 
comienzo.
 Un mensaje: El Mensaje del Evangelio del Reino, 
representado en los siete truenos de Apocalipsis, capítulo 
10, que es la Voz del Ángel Fuerte, la Voz de Jesucristo, 
la Voz de la Columna de Fuego, Jesucristo en forma 
de Espíritu, en la Edad de la Piedra Angular, en la 
Dispensación del Reino, manifestándose y dándonos Su 
Palabra en el fin del siglo a través de Su Ángel Mensajero, 
dándonos a conocer las cosas que deben suceder; y así 
produciendo el despertamiento final, el avivamiento final 
del Cuerpo Místico del Señor Jesucristo.

[Rev. José B. Pérez] Y le damos gracias a nuestro Padre 
celestial que nos haya enviado a Su mensajero con este glorioso 
Mensaje que contiene ese despertamiento final para nuestra 
transformación y rapto.
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 363 Aquellas estrellas formando esa constelación en la 
eternidad; ese Ángel viniendo y diciendo: ‘Como Juan fue 
enviado para terminar el Antiguo Testamento, y manifestar 
la introducción de Cristo, tu Mensaje terminará esos 
cabos sueltos e introducirá al Mesías, justo antes de Su 
venida’ – el Mensaje de los días finales.
 364 Noten, el Ángel fuerte juró, con un juramento, que 
el tiempo no será más.
 365 Ahora, no quiero retenerles mucho tiempo, solo 
piense en esto un minuto ahora.
 366 Ahora entiendan. Este Ángel descendió del Cielo. 
¿Ven? Los otros siete ángeles de las siete iglesias eran 
mensajeros terrenales, pero este Ángel – todo el Mensaje 
está consumado. El Séptimo Angel termina la cosa 
completa. Este Ángel no viene de la tierra – él no es 
hombre de la tierra, como los mensajeros para las edades 
de la Iglesia; que está consumado – pero este Ángel trae 
el próximo anuncio (y él escribe allí [WSS] «Mensaje») (y 
un ángel significa un ‘mensajero’), y Él desciende del 
Cielo envuelto en esa Columna de Luz, una nube, y con 
un arco iris sobre Su cabeza; y un arco iris es un pacto. 
Era Cristo, con un pie sobre la tierra y uno sobre el mar, 
y juró que el tiempo no será más”.

[Rev. José B. Pérez] Hay una parte donde él pone, y eso lo ha 
predicado en algunos sitios, en unos mensaje que pone: [WSS] 
“El pie derecho (él dice) puede ser el de Elías o el de Moisés, 
y el izquierdo puede ser el de Elías o Moisés”, o sea, Elías y 
Moisés.
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[Rev. José B. Pérez] Ya todo eso, pues, ya él (como decía nuestro 
hermano Miguel), ya todo eso lo tenemos en los mensajes; pero 
así como está aquí, es hermoso cómo uno puede ver todo eso, 
todas esas Escrituras, como (vamos a decir) más claras y con 
más (quizás) entendimiento con esas pequeñas notas que él 
hacía allí; y eso, pues, le agradecemos a nuestro Padre celestial, 
que ha tenido misericordia con nosotros y nos ha dejado todo 
eso para que nos confirme más a cada uno de nosotros en todo 
esto que ya él nos ha dejado en el Mensaje.
 
Sigue diciendo, para continuar acá y aprovechar esta lectura; 
sigue diciendo en este mensaje:

 Así que habrá este ministerio, este es EL MINISTERIO 
DEL ESPOSO Y LA ESPOSA en este tiempo final; el cual 
comienza con los escogidos, el cual es manifestado en la 
Edad de la Piedra Angular.
 Y luego, desde ahí, desde la Edad de la Piedra Angular, 
cubrirá a todo ser humano que vive en este planeta Tierra; 
porque todo ser humano escuchará el Mensaje Final de 
Dios para luego pasar los seres humanos a la etapa de la 
gran tribulación, los que no están escritos en el Libro de la 
Vida del Cordero.

[Rev. José B. Pérez] Libro de Las Edades, en la página 187, 
nos dice:

 “57. De un grupo pequeño de la verdadera simiente de 
la Palabra, Dios presentará a Cristo una Novia amada. 
Ella es una virgen de Su Palabra. Ella es una virgen 
porque no conoce ningún credo ni dogma hecho por el 
hombre. Por y a través de los miembros de la Novia será 
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cumplido todo lo prometido por Dios que habría de ser 
manifestado en la virgen.
 58. La palabra de promesa vino a la virgen María, y 
esa Palabra de prometida era Él mismo (y ahí él pone al 
lado: [WSS] «María = la Novia»), Quien habría de ser 
manifestado. Dios fue manifestado. Él mismo actuó en 
ese tiempo y cumplió Su propia Palabra de promesa en 
la virgen. Fue un ángel quien le había traído el mensaje, 
y el mensaje de ese ángel fue la Palabra de Dios (Isaías 
9:6). Él cumplió en ese tiempo todo lo que estaba escrito 
acerca de Él, porque ella aceptó Su Palabra”.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “¿POR QUÉ TUVIERON 
QUE SER PASTORES?”1, allí nos dice quién es ese Ángel. Ya 
un domingo lo hablamos, pero creo que esta cita no la habíamos 
colocado ahí, de lo que él escribió allí al ladito. En el mensaje 
“¿POR QUÉ TUVIERON QUE SER PASTORES?”, dice:

 “190 Y el Espíritu Santo, el Ángel del Señor, se le 
apareció a María, y le dijo que iba a tener un bebé sin 
conocer a ningún hombre, y le dijo de la condición de 
Elisabet (y allí puso él: [WSS] «Gabriel»; ahí en la esquinita 
aquí, puso: «Gabriel». De ese es que se refiere acá en Las 
Edades, cuando dice que el Ángel le había traído el mensaje. 
¿Y quién es el Ángel? El Espíritu Santo, Gabriel)”.

[Rev. José B. Pérez] (En el libro de “LAS EDADES” sin editar, 
también, ahí habla de eso; y en el Compendio de “ÁNGELES” 
también).

1  64-1221 “¿Por qué tuvo que ser pastor?”, pág. 34, párr. 190
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[Rev. José B. Pérez] Por eso yo recalco esa parte, que aunque 
muchos pudieran decir: “Ah, eso se lo dijo allí a él; eso no fue 
desde el púlpito, eso no…”. Muchas veces las cosas grandes 
Dios las cumple o las lleva a cabo en forma sencilla, y muchas 
veces en la… al frente de nosotros cumple cosas que uno no se 
imaginaba que iba a ser así. Porque, por ejemplo, cuando él me 
decía: “El tiempo…”. –“Le queda poco tiempo”, le digo”. Y él me 
dice: [WSS] “Ya no le queda tiempo”. Y eso, pues, se oye tan 
sencillo; y quizás pues algunos no le pueden dar la importancia; 
pero ya un Ángel, un profeta (y más un profeta como él, 
dispensacional, un hombre cumpliendo allí Su Segunda Venida, 
Su Segunda Venida en él), hablar eso, pues ya es una Palabra 
que tiene un efecto en esta dimensión.

Y hay otra partecita acá, pero… Dice, miren aquí donde dice, 
esta partecita también:

 “361 Solo piense en eso: un Ángel envuelto en una 
nube, y un arco iris cubría Su cabeza (bueno, ¡ustedes 
saben quién es ese!), puso un pie sobre la tierra y el otro 
sobre el mar, y levantó su mano y juró que cuando esos 
Siete Truenos hablasen sus Voces, ¡que el tiempo no será 
más!
 362 Si el ministerio de los Misterios de Dios están 
consumados, ¿qué si eso es esos Siete Misterios 
surgiendo? En una humilde iglesita como la nuestra, que 
el Todopoderoso haya venido y considerado el bajo estado 
de Su pueblo.
 Usted dice: ‘Bueno, yo no lo creo así’. Puede que no 
sea, pero ¿qué si lo es? Entonces el tiempo se ha acabado. 
¿Lo creen? Sea serio. Puede ser más tarde de lo que 
pensamos.
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EL DESPERTAMIENTO FINAL
DEL PUEBLO DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 4 de septiembre de 1992
Cayey, Puerto Rico
 Jesucristo, la Columna de Fuego, estuvo en y con Su 
ángel mensajero trayendo el avivamiento de Norteamérica, 
el avivamiento para la séptima edad de la Iglesia gentil 
y para la etapa o brecha en donde precursó la Segunda 
Venida de Cristo.
 Y luego, Jesucristo en Espíritu, la Columna de Fuego, 
ha pasado a la América Latina y al Caribe para traer el 
avivamiento o despertamiento final. Y para eso: La Voz de 
Jesucristo rugiendo como león y siete truenos emitiendo 
sus voces; que es: El Mensaje del Evangelio del Reino 
nos da, nos trae, el avivamiento o despertamiento final del 
Cuerpo Místico del Señor Jesucristo.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje también que estuvimos 
leyendo, en el mensaje acá “SEÑORES, ¿ES ESTE EL 
TIEMPO?”4, en la página 51 dice, abajo, dice [pág. 44]:

 “360 Noten, Revelación 10:3 al 4. Siete Truenos… 
¡Siete Truenos! Y entonces noten… (10:3-4). ¿Y qué pues? 
Un juramento procedió de ese Ángel Fuerte que el tiempo 
estaba terminado. Cuando estos Truenos, vean ustedes, 
pusieron en manifiesto sus Voces, entonces el Ángel…
 361 Solo piense en eso: un Ángel envuelto en una nube, 
y un arco iris cubría Su cabeza…”.

4  SPN62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, págs. 44-45 
(párrs. 360-366 en inglés)
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Dice [Las Edades, pág. 187]:

 “59. Los miembros de la Novia-Virgen Le amarán y 
ellos tendrán Sus virtudes, porque Él es su cabeza y todo 
poder le pertenece. Ellos están sujetos a Él, así como los 
miembros de nuestros cuerpos están sujetos a nuestra 
cabeza.
 60. Note la armonía entre el Padre y el Hijo. Jesús nunca 
hizo nada sin que primeramente le fuese mostrado del 
Padre (Juan 5:19). Esta armonía ahora habría de existir 
entre el Novio y la Novia. Él le enseña a ella Su Palabra 
de Vida, ella la recibe y nunca la duda. Así que nada la 
puede dañar, ni aun la muerte. Porque si la simiente fuere 
sembrada, el agua la hará brotar de nuevo. Aquí está el 
secreto de esta cosa: la Palabra está en la Novia (así 
como estuvo en María). La Novia tiene la mente de Cristo 
porque ella sabe lo que Él quiere que se haga con la 
Palabra. Ella lleva a cabo el mandamiento de la Palabra 
en Su Nombre porque ella tiene un ASÍ DICE EL SEÑOR. 
Entonces la Palabra es vivificada por el Espíritu, y llega a 
suceder. Así como una simiente que es sembrada y regada, 
llega a la cosecha madura, cumpliendo su propósito (y ahí 
pone una pirámide, y pone: [WSS] «Mente»).
 61. Aquellos que están en la Novia hacen solamente 
Su Voluntad; nadie puede hacer que procedan de otra 
manera. Si no tienen un ASÍ DICE EL SEÑOR, se quedan 
callados. Ellos saben que tiene que ser Dios en ellos 
haciendo las obras, cumpliendo Su propia Palabra. 
Él no completó toda Su obra cuando estuvo aquí en Su 
ministerio terrenal, así que ahora obra en y por medio 
de la Novia. Ella sabe eso, porque no era el tiempo para 
hacer ciertas cosas que ahora tiene que hacer; pero Él 
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ahora a través de la Novia dará cumplimiento a esa obra 
que dejó para este tiempo en particular”.
 
[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje (aprovechando que leí esa 
partecita ahí)… Hay una parte en Los Sellos que dice: “Cuando 
la Novia pueda colocar bien la Palabra…”. En la página 254 
dice:
 “106. Ahora, anoche vimos que venía con su grande 
espada para matar, y también vimos que él será muerto 
con la Espada —la Espada de la Palabra. La Palabra 
de Dios es una espada de dos filos que lo matará. Espere 
usted hasta que esos Siete Truenos pronuncien sus voces; 
y aquel grupo (y él pone arriba ahí: [WSS] «Moisés y Elías 
con los escogidos») que en verdad puede tomar la Palabra 
de Dios y colocarla bien, entonces cortará y partirá; 
podrán cerrar el cielo, podrán hacer esto o aquello o lo 
que les plazca”.

Sigue acá diciendo, en el mensaje; dice:

 (…) Cuando un folleto llega a las manos de una 
persona: llega a las manos de alguna persona porque la 
Esposa ha tomado la Voz del Esposo y la ha colocado en 
un folleto, ha impreso la Voz del Esposo; y entonces le 
pasa la Voz del Esposo a otras personas: “Aquí está la Voz 
del Esposo”. Es la Voz, el Mensaje del Señor Jesucristo en 

Estudio Bíblico #180 121

 Y la Obra correspondiente a nuestro tiempo es la Obra 
de la construcción del Lugar Santísimo de Su Templo 
espiritual, con piedras vivas, seres humanos que son 
llamados y juntados en el Cuerpo Místico de Cristo, en la 
etapa de la Edad de la Piedra Angular. Esa es la etapa más 
gloriosa de todas las etapas. Esa etapa está bajo el misterio 
del Séptimo Sello.

EL HIJO PRIMOGÉNITO DE DIOS GLORIFICADO
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 20 de enero de 1995
Torreón, Coahuila, México
  Así que podemos ver que en la vida de Jesús se 
recorrieron primeramente las siete etapas o edades de la 
Iglesia; y luego, a los casi 30 años, se recorrió en Su vida 
y en Su ministerio la Edad de la Piedra Angular. Y en ese 
tiempo: Siete Truenos emitieron sus voces en Su vida y en 
Su ministerio; y Él presentó la Primera Venida del Mesías 
cumplida en Su persona3.
 Encontramos que para la adopción de todo hijo 
primogénito de Dios se requiere que esté en la Edad de la 
Piedra Angular; porque esa es la edad para la adopción; 
esa es la edad en donde Siete Truenos emiten sus voces 
consecutivamente en la vida y en el ministerio de la 
persona.
 Así también es para la Iglesia del Señor Jesucristo en 
el fin del tiempo.

3  [O sea, en Jesús –Rev. José B. Pérez]
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[Rev. José B. Pérez] Hay una partecita acá, del mensaje 
“SEÑORES, ¿ES ESTE EL TIEMPO?”, la página 30, dice2:

 “204 Primero una explosión. Pensé que sonó como 
rompiendo la ‘barrera del sonido’, o como quiera que le 
llamen cuando los aviones cruzan el sonido, y el sonido 
regresa a la tierra. Absolutamente sacudió como… rugió 
toda cosa. Entonces pudo haber sido un gran estampido 
de trueno o semejante a relámpago. No vi el relámpago. 
Solo oí esa gran explosión que surgió, que sonó como si 
fuese del sur, desde donde yo estaba hacia México.
 205 Pero sacudió la Tierra, y cuando lo hizo, aún estaba 
mirando hacia al oeste, bien alejado en la eternidad, vi 
una constelación de algo acercándose. Parecía como si 
hubiesen sido puntitos. Allí no había menos de cinco ni 
más de siete, pero estaban en forma de una pirámide, 
como estos mensajeros acercándose”.

Y ya eso, el domingo, hay un tema que tiene que ver con esa 
nube misteriosa.

Sigue diciendo:

 Ahora, vean ustedes cómo todo está bien ordenado. 
Luego del oeste, cuando termine Su recorrido en la parte 
de la América Latina y el Caribe, luego le corresponde ir 
hacia el este; pero primero tiene que llevar a cabo la Obra 
correspondiente al oeste, en el Cuerpo Místico de Cristo, 
en la creación, construcción, de Su Templo espiritual.

2  SPN62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, pág. 26 
(párrs. 204-205 en inglés)
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este tiempo final para todo ser humano.
 Y esa misma Voz, ese mismo Mensaje, es el Mensaje, la 
Voz que tiene el mensajero, el Ángel del Señor Jesucristo.
 Vean ustedes cómo pasa la Voz del Señor Jesucristo 
a la boca del mensajero, porque Él dijo: “Yo levantaré 
profeta de en medio de vuestros hermanos, como tú (le dijo 
a Moisés); y pondré mi Palabra en su boca, y él hablará lo 
que yo le mandare”2.
 Ahí usted tiene a un mensajero de cada edad, los 
profetas de cada edad, y también los mensajeros de cada 
dispensación. En cada mensajero de cada dispensación se 
cumple esa profecía en una escala mayor.
 Así que Él pone, el Esposo, el Señor Jesucristo, pone, 
coloca, Su Palabra en la boca del mensajero; el mensajero 
la habla, y la coloca en la boca y en la mano de la Esposa; 
y la Esposa toma esa Palabra y la coloca en las manos de 
los demás seres humanos que viven en esta Tierra.
 Y así los seres humanos pueden tomar del Agua de la 
Vida, del Mensaje de vida eterna, en este tiempo final, ¿a 
través de qué? De la Obra y MINISTERIO DEL ESPOSO 
Y LA ESPOSA, el cual lleva a todo ser humano la Voz del 
Esposo.

2  Deuteronomio 18:18



Notas
Estudio Bíblico #180 119

mensajero.
 Y en la América Latina la cosa es diferente. No hubo 
doce listos allá para el rapto, para ser transformados y 
raptados; porque la fe del rapto ¿dónde estaba? En los 
Truenos.
 Y en los Truenos está el gran secreto del Séptimo Sello, 
el gran secreto de la Segunda Venida del Señor Jesucristo, 
del Hijo del Hombre como León de la tribu de Judá, como 
Rey de reyes y Señor de señores; con Su nombre como 
León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de 
señores: con Su Nombre Nuevo; con el cual son sellados 
todos los escogidos en este tiempo final, y en donde el 
Señor envía ese Nombre Nuevo en esa Piedrecita blanca.
 Esa Piedrecita es la Segunda Venida del Señor. Ahí 
viene el Nombre Nuevo; y no lo entiende nadie, sino aquel 
que lo recibe.

LOS JÓVENES RESPALDADOS
POR EL PODER DE LO ALTO
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 6 de agosto de 2003
Austin, Texas, Estados Unidos
 Ahora, cuando tuvo el reverendo William Branham la 
visita de los ángeles, ¿hacia dónde se fueron los truenos, 
el trueno? Se fue hacia el sur el trueno que él escuchó. Y si 
se fue hacia el sur, ¿se fue hacia dónde? Hacia la América 
Latina y el Caribe. Y eso es la Voz de Dios.
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 Y: “Mis ovejas oyen mi voz”.
 Las ovejas de este tiempo, ¿qué van a oír? La Voz del 
Señor.
 ¿Y cuál es la Voz del Señor en este tiempo? La 
revelación del misterio de los Siete Truenos. No van a oír 
otra cosa. Es para ellos.
 Y como es para ellos, ¿qué otra cosa pueden querer 
los hijos de Dios? ¡Si esto es lo más grande que Dios le ha 
dado a Su pueblo!
 Mire, Daniel quiso saber muchas cosas, y el Señor 
le dijo: “No, cierra las palabras del libro de esta profecía 
hasta el tiempo del fin”1. Oh, Daniel quiso saber lo que 
nosotros sabemos hoy en día, pero el Señor le dijo que 
eso era hasta el tiempo del fin. ¡Y gracias al Señor que 
nosotros estamos en el tiempo del fin!

EL HIJO DE LA PALABRA
Dr. William Soto Santiago
Del 31 de diciembre de 1990 al 1.º de enero de 1991
Cayey, Puerto Rico
 ¿Saben lo que dijo el séptimo mensajero cuando estuvo 
en Norteamérica? Él dijo que no había en su tiempo ni doce 
listos para el rapto, para ser transformados y raptados.
 Es que el tiempo de la transformación y del rapto no 
caía en la séptima edad, ni caía tampoco en la etapa de la 
introducción de la Segunda Venida del Señor; sino que 
caía en la tercera dispensación, y no en la segunda; y caía 
no en Norteamérica, sino en la América Latina.
 Decir que no tenían ni doce listos para el rapto es una 
situación muy triste para Norteamérica; y eso estando su 

1  Daniel 12:4
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Piensen bien en estas cosas. Lo primero que sucedió 
cuando el Cordero abrió el Primer Sello fue que surgió un 
trueno. Eso tiene un significado, porque nada sucede sin 
que tenga algún significado. Un trueno rugió. ¿Qué sería 
aquel trueno? Leamos un poco en la Biblia, Juan capítulo 
12, empezando con el versículo 23. Escuchen bien y luego 
no habrá ninguna duda de qué fue esto:
 ‘Entonces Jesús les respondió, diciendo: La hora 
viene en que el Hijo del hombre ha de ser glorificado’.
 68. ¿Ve usted? Allí estaban al final de una edad; Su 
ministerio estaba terminando. ‘La hora viene en que el 
Hijo del hombre ha de ser glorificado’. ¿Qué de la hora 
cuando Su Novia ha de ser levantada? ¿Qué de la hora 
que viene cuando el tiempo no será más? El Ángel está 
listo para poner un pie sobre la tierra el otro sobre el mar, 
con el arco sobre Su cabeza, y decir: ‘El tiempo se ha 
acabado’; y además…”.

[Rev. José B. Pérez] Eso me acuerda cuando él… Yo lo repito 
cada vez que lo recuerdo, que él me dice… le digo: “Oye, 
hermano William, ¿cómo aquí dice que el diablo ha descendido 
con grande ira porque le queda poco tiempo?”. Y él me decía: 
[WSS] “Benjie, ya no le queda tiempo”.

 “… y además levantará Su mano y jurará que el tiempo 
no será más, cuando estas cosas sucedan. Cuán perfecto 
es todo esto, una declaración jurada para la Iglesia”.

Y acá sigue diciendo:

 … porque “trueno” es la Palabra de Dios, la Voz de 
Dios.
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políticos, mientras que los Sellos significan disturbios 
religiosos. ¿Ve usted? Se abre un Sello y es depositado 
un Mensaje. Luego, siendo que la iglesia ha estado tan 
bien formada en sus sistemas y formas políticas, entonces 
cuando el Mensaje es entregado, el mensajero sale y les 
da una buena sacudida. Correcto. Entonces resulta un 
disturbio religioso cuando se abre un Sello. Esto es lo 
que ha sucedido. Toda la iglesia está reposada en Sion; se 
acomoda bien y dice: ‘Todo está bien’. Como por ejemplo, 
la Iglesia de Inglaterra estaba bien acomodada. La Iglesia 
Católica estaba bien acomodada cuando llegó Lutero, y 
entonces hubo un disturbio religioso. Sí señor. La Iglesia 
siguió pues con Zwinglio y de allí pasó a distintos líderes 
como Calvino. Luego la Iglesia Anglicana se acomodó y 
estaba reposando, cuando llegó Wesley, y entonces hubo 
otro disturbio religioso. Correcto. Siempre causa un 
disturbio religioso”.

 Y él pone allí: [WSS] «Trompetas = guerras. La apertura 
de un sello trae = trae un disturbo religioso ¿Qué del 
Séptimo Sello cuando abre?».

 Y sigue aquí diciendo:

 “‘Y miré cuando el Cordero abrió uno de los sellos 
(¿qué sucedió?), y oí a uno de los cuatro animales diciendo 
como una voz de trueno: Ven y ve’.
 67. Cómo quisiera hablar sobre eso por unos momentos. 
Confío que todos los que conocen estas cosas y están 
esperando la consolación del Señor (y él allí pone: [WSS] 
«La Segunda Venida del Señor»), ahora estudien estas 
cosas muy detalladamente, y allá en las cintas también. 

ESTUDIO BÍBLICO #179
DOMINGO, 20 DE FEBRERO DE 2022

TEMA:  EL MISTERIO DEL JINETE FIEL Y 
VERDADERO 

Dr. William Soto Santiago
Viernes, 8 de agosto de 1997

(Tercera actividad)
Escobedo, Nuevo León, México

Escritura base: Apocalipsis 19:11-16

EL PODER DE LA PALABRA HABLADA DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Martes, 28 de enero de 1992
Santiago de Chile, Chile
 Por y con el poder de la Palabra hablada de Dios, 
será hablado el reino de los gentiles (representados en los 
diez dedos de hierro y de barro cocido, en esos pies de 
hierro y de barro cocido), será hablado ese reino fuera de 
existencia.
 Y por el poder de la Palabra hablada de Dios, será 
hablada toda bendición divina a existencia para cada hijo 
de Dios.
 Ahora, uno es el momento en donde es hablada esa 
Palabra, y otro es el momento donde se materializa esa 
Palabra.
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 Así que vean ustedes, esa Palabra que tiene que ser 
hablada son los pensamientos divinos. En la Mente de 
Dios ha estado todo ese Programa Divino que Él llevaría 
a cabo; y ahí estábamos nosotros también, por eso somos 
genes de la mente o pensamiento divino.

[Rev. José B. Pérez] En la página 187 de Las Edades, en una 
partecita allí, dice:

 “[60]. La Novia tiene la mente de Cristo porque ella 
sabe lo que Él quiere que se haga con la Palabra. Ella 
lleva a cabo el mandamiento de la Palabra en Su Nombre 
porque ella tiene un ASÍ DICE EL SEÑOR. Entonces la 
Palabra es vivificada por el Espíritu, y llega a suceder. Así 
como una simiente que es sembrada y regada, llega a la 
cosecha madura, cumpliendo su propósito”.

 [Rev. José B. Pérez] Y él pone la Piedra Angular allí, con la 
palabra [WSS] «Mente»; o sea, esa es la mente que tiene la 
Novia: la mente de Cristo.

Y sigue diciendo:

 Ahora, para que se materialice algo, tiene que ser 
hablada la Palabra que contiene las características que 
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occidentales y cinco orientales. El Sr. Krushchev habló 
por el oriente y el presidente Eisenhower habló por el 
occidente. En el idioma ruso, ‘Kruschev’ quiere decir 
barro y ‘Eisenhower’ quiere decir hierro. Los dos líderes 
más importantes del mundo, los dos dedos grandes de los 
dos pies de hierro y barro estaban lado a lado. Estamos 
en el fin de todo.
 82. En el versículo 4 está la pregunta: ‘¿Quién podrá 
lidiar (guerrear) con la bestia?’. Hoy en día hay ciertos 
nombres grandes en el mundo, hay varias naciones 
poderosas, pero de todas maneras Roma está dirigiendo 
el asunto. El Papa está en el lugar del chofer; y su poder 
va a aumentar. Nadie puede contender con él”.

 Y el hermano William allí pone [WSS] «Los dos dedos 
grandes de los pies de la estatua. El presidente de USA (o 
sea, Estados Unidos) y URSS», que era cuando en ese tiempo 
estaba toda esa zona en esa unión, o sea, Rusia)”.

Y sigue aquí diciendo [Los Sellos]:

 “66. Trompetas significa confusión política y guerras. 
En Mateo, capítulo 24, Jesús habló acerca de esto: 
‘Oiréis guerras, rumores de guerras… mas aún no es el 
fin’. Ustedes recuerdan bien esa parte de las Escrituras 
donde dice que habrá guerras y rumores de guerras, 
guerras y rumores de guerras; todo esto seguirá así 
hasta el final. Esas son las Trompetas que suenan. Ahora 
cuando lleguemos a las Trompetas veremos en detalle 
cada una de esas guerras, para mostrarles que cada 
guerra siguió una edad de la iglesia, y también siguen 
estos Sellos. Entonces la Trompeta significa disturbios 
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[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, en la página 
112, nos dice:

 “64. Una trompeta siempre anuncia una guerra o 
una confusión política, y de allí comienza una guerra. 
Cuando usted se enreda en la política, y todo se halla en 
tanta confusión como tenemos hoy en día, entonces tenga 
mucho cuidado porque una guerra está a la mano. El 
reino todavía pertenece al diablo, todavía tiene esta parte 
en la mano; pues fíjese bien: El mundo fue redimido por 
Cristo y Él está obrando la parte del Redentor semejante, 
redimiendo Sus súbditos, hasta que el último que tiene su 
nombre en el Libro haya recibido su redención y haya sido 
sellado. Ahora, ¿entienden bien? Entonces Él viene de Su 
Trono, el Trono de Su Padre, se presenta y toma el Libro 
de la mano de Dios, quien está sobre el Trono, y reclama 
Sus derechos. La primera cosa que hace es llamar a Su 
Novia. AMÉN. Luego ¿qué hace? Toma Su enemigo, 
Satanás, lo ata y lo echa en el fuego juntamente con todos 
sus seguidores.
 65. Y recuerden, esto no se refiere a Rusia, no señor. El 
anticristo es una persona muy sagaz. Fíjense bien y verán 
cuán sagaz es. Es tan inteligente que apenas el Espíritu 
Santo puede excederle”.

[Rev. José B. Pérez] Y aquí en el libro de Las Edades, página 
263, dice:

 “81. Déjeme mostrarle algo acerca del hierro y el barro. 
¿Recuerda usted la ocasión cuando Krushchev sonó su 
zapato sobre el escritorio en las Naciones Unidas? Pues 
en aquella ocasión, estuvieron presentes cinco naciones 
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tienen que ser materializadas.
 (…) Así que vean ustedes, las características del 
cuerpo nuevo están en esa Palabra hablada; por eso es que 
les he dicho que el cuerpo nuevo será de 18 a 21 años en 
apariencia. Ahí cuando usted ha recibido esa Palabra y le 
ha dicho: “¡Amén!”, usted ha recibido esos genes de esa 
Palabra, para que sea de 18 a 21 años en apariencia ese 
cuerpo.
 Y así por el estilo, cada vez que usted escucha la Palabra 
y le dice: “¡Amén!”, y la cree con todo su corazón, usted 
está recibiendo la Palabra hablada de Dios, la Palabra 
creadora, que contiene los genes divinos para que se 
materialice en usted toda promesa divina correspondiente 
para ese tiempo.
 Cuando usted ha recibido esa Palabra hablada, usted 
puede decir como Abraham, que aunque no veía el hijo, 
no nacía el hijo, él podía decir: “Yo tengo un hijo, el hijo 
prometido”. ¿Y dónde estaba? En esa Palabra que Dios le 
había dado; porque esa Palabra contenía los genes divinos, 
para que algún día se materializara esa Palabra.
 (…) Así que nosotros estamos esperando nuestra 
transformación. Y no estamos esperando la transformación 
como los tontos, sin tener la base. Tenemos la base donde 
está depositada nuestra fe: en la Palabra creadora de Dios 
hablada para este tiempo final. Esa es la Palabra hablada 
de Dios para ustedes y para mí, la cual no fallará.
 Jesús dijo: “Los cielos y la tierra pasarán, pero mi 
Palabra no pasará”1. O sea, “no pasará” significa que hará 
aquello que dice esa Palabra.
 (…) Y cuando nosotros podemos escuchar esa Palabra 
hablada de Dios, esa Palabra hablada de Dios contiene 

1  Mt. 24:35, Mr. 13:31, Lc. 21:33
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un poder: el poder creativo de Dios; ese poder que los 
científicos han tratado de encontrar, ese poder que se 
mueve de acuerdo a las Leyes Divinas, ese poder que 
produjo la Creación, que le llaman el Big Bang (o sea, 
la explosión grande que produjo la creación del universo. 
Big Bang le llaman. O sea, la explosión grande, la primera 
explosión). Y vean ustedes, fue la Palabra creadora de 
Dios que produjo todo eso.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “EL QUE ESTÁ EN 
VOSOTROS”2, predicado por el reverendo William Branham 
el 10 de noviembre del 63, dice en la página 35 aquí de este 
folleto:

 “189 ‘Cuando oréis, creed que recibiréis lo que habéis 
pedido, y os será dado. Si le dijereis a este monte: 
‘Muévete’, y no dudareis en vuestro corazón, sino creyereis 
que lo que habéis dicho acontecerá, podréis tener lo que 
digáis. El Padre trabaja, y Yo también trabajo. De cierto, 
de cierto os digo, que el Hijo no puede hacer nada de Sí 
mismo; sino lo que ve al Padre hacer, eso también hace 
el Hijo’. ¿Ven? Y cuando el Padre le mostraba a Él qué 
hacer: Él salía allí sin falla de ninguna clase, y decía: 
‘Que sea hecho’, y así fue.
 Y ese mismo Cristo vive en usted. Él vive en nosotros. 
Entonces Sus obras nosotros las haremos, porque Cristo 
es la Palabra, y la promesa de la Palabra le trae a usted 
la sanidad. ¿Creen ustedes eso? [La congregación dice: 
‘Amén’. —Editor] ¡Seguro!
 190 Él dijo: ‘No los dejaré huérfanos. Así como yo oré, 
como pedí hace un momento, allí en Mateo 24, ¿ven?, o 

2  SPN63-1110E “El que está en vosotros”, pág. 35, párrs. 189-190

ESTUDIO BÍBLICO #180
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Escritura: Apocalipsis 10:1-11

ACLAMACIÓN
Dr. William Soto Santiago
1973
Sabana Seca, Toa Baja, Puerto Rico
 Entonces, cuando la humanidad lee: “¡Oh, ‘siete 
truenos’! ¡Eso es algo tremendo! Cuando eso ocurra, eso 
se va a oír alrededor de la Tierra, ese sonido tan fuerte”. 
Y mire, los Siete Truenos…, “trueno” es la Voz de Dios; 
fíjese qué sencillo es: “siete truenos”: la revelación de los 
siete Sellos, lo que contienen los siete Sellos.
 Bueno, y en sí se está oyendo alrededor del mundo, 
pero la gente no sabe que esos son los Siete Truenos; 
porque “trueno” es la Palabra de Dios, la Voz de Dios.
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Mateo 28:20. ¿Ven? Él dijo: ‘Yo vendré a vosotros, estaré 
en vosotros’. ‘Yo’, la Persona, Cristo, en la forma del 
Espíritu Santo, ‘vendré y viviré en vosotros. Entonces 
ya no serán su—ya no serán los mismos. Yo estaré en 
vosotros. Y mayor es El que está en vosotros que el que 
está en el mundo’. ¿Ven? Hebreos 13:8 dice: ‘Él es el 
mismo ayer, y hoy, y por los siglos’ (y él escribe allí: [WSS] 
«Él viene al individuo, al Corazón, al Alma, el Lugar 
Santísimo. Él viene a Su Iglesia, al Lugar Santísimo, al 
Alma del Cuerpo Místico, de Su Templo». ¡Gloria a Dios!)”.
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Y dice, sigue diciendo aquí:

 Así que esa Palabra creadora contiene un poder, y ese 
poder es el que hace que se materialice toda esa Palabra. 
Y nosotros tenemos que estar bien contentos, bien 
agradecidos a Dios, y bien seguros y tranquilos en cuanto 
a las promesas de Dios.
 Ahora, eso no quiere decir que nos vamos a cruzar 
de brazos esperando la transformación. La estamos 
esperando, estamos seguros en cuanto a eso; pero no 
cruzados de brazos, sino trabajando en el Reino de Dios, 
en todas las cosas que se tienen que hacer en el Reino de 
Dios. Y todo obrará para bien y en favor de toda promesa 
que Dios ha hecho para nosotros.

EL CICLO ETERNO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 1 de junio de 1980 
Servicio de Carpa
Cayey, Puerto Rico
 Así como María fue el instrumento que trajo el 
cuerpo del Señor en Su Primera Venida, el cuerpo físico, 
así también la Novia de Cristo traerá el cuerpo físico en 
donde el Señor cumplirá Su Segunda Venida. Estará en 
Ella, y saldrá, vendrá a través de Ella, de la Novia.
 Por eso fue dicho por el precursor de la Segunda Venida 
del Señor: “Jesús en Su Primera Venida no hizo todas las 
cosas, no cumplió todas las cosas que hablan acerca de 
Él; solamente cumplió las que tenía que cumplir para la 
Primera Venida; y las otras que Él tiene que cumplir, las 
que tiene que cumplir para la Segunda Venida: las cumplirá 
a través de la Novia”.
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[Rev. José B. Pérez] Que así sea esta oración que hizo allí 
nuestro hermano Branham.

 “[316] Pero que yo pueda, Señor, ser contado entre esos 
que se van en el Rapto. Que estos puedan ser (Y yo puedo 
decir: ‘Que estos, Señor…’)… que estos puedan ser los que 
se van en el Rapto. Que cada persona en la Presencia 
Divina, y todos los que están llenos con el Espíritu, que 
pertenecen a Dios, se vayan en el Rapto”.

[Rev. José B. Pérez] Que así sea, en el Nombre Eterno de Dios.
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[Rev. José B. Pérez] Y en esa misma página 187 del libro de 
Las Edades (estábamos leyendo allí al final), dice abajo:

 “61. Aquellos que están en la Novia hacen solamente 
Su Voluntad; nadie puede hacer que procedan de otra 
manera. Si no tienen un ASÍ DICE EL SEÑOR, se quedan 
callados. Ellos saben que tiene que ser Dios en ellos 
haciendo las obras, cumpliendo Su propia Palabra. 
Él no completó toda Su obra cuando estuvo aquí en Su 
ministerio terrenal, así que ahora obra en y por medio 
de la Novia. Ella sabe eso, porque no era el tiempo para 
hacer ciertas cosas que ahora tiene que hacer; pero Él 
ahora a través de la Novia dará cumplimiento a esa obra 
que dejó para este tiempo en particular”.

[Rev. José B. Pérez] Es lo que nos dice allí nuestro hermano 
William. Sigue diciendo:

 ¿Por qué a través de la Novia? Porque en la Novia 
estará el instrumento en donde Dios cumpla la Segunda 
Venida del Señor. Por eso entonces la Novia, así como 
María dio a luz al Mesías, al Señor en Su Primera Venida, 
también la Novia del Señor de estos días finales, dará a luz. 
¿Dará a luz a quién? Dará a luz al Señor en Su Segunda 
Venida3.

3  [Y lo dio en nuestro precioso hermano William Soto Santiago –Rev. 
José B. Pérez]
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EL NOMBRE DE DIOS EN EL OESTE
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 27 de julio de 2003
Cayey, Puerto Rico
 Cuando Juan recibió la revelación del Apocalipsis a 
través del Ángel, ahí estaba el Nombre. Juan quiso adorar 
al Ángel, pero el Ángel le dijo que no lo hiciera.
 Pero para el Día Postrero, bajo la manifestación del 
Espíritu Santo en Su Ángel, estará Cristo cumpliendo todo 
lo correspondiente a este tiempo final; y luego, al final, nos 
abrirá el misterio del Nombre. Como al final fue abierto el 
misterio del Nombre de Jehová que estaba en el Ángel de 
Jehová: luego de terminado el ministerio de Cristo fue que 
fue abierto el misterio del Nombre que estaba en Él.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de “LAS EDADES”4 sin editar 
(que es color como marroncito claro), dice en la página 371:

 “282 Ahora pienso que con eso casi llegamos a lo último 
de ella, y ahora vamos a terminar diciendo que esto es Él.
 ‘… y escribiré sobre él el nombre de mi Dios, y el 
nombre de la ciudad de mi Dios…’, los cuales son el 
mismo: Jesús, Jesús, Jesús (la Novia casada con Jesús, la 
hace la Señora Jesús; y demás, ¿ven?)…
 283 Hay mujeres muy buenas en este edificio esta noche, 
muy buenas, pero hay una de ellas que es mía, ella tiene 
mi nombre. Espero que hayan entendido eso. Ella lleva mi 
nombre, así también lo hará Su Novia. Muy bien (y allí él 
escribe al lado: [WSS] «William»)”:
 ‘… escribiré sobre él (y pone: [WSS] «Él») el nombre de 

4  SPN60-1210 “La Edad De La Iglesia De Filadelfia”, pág. 43, párrs. 
263-265 (en el libro de la lectura: párrs. 282-284)
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 “316 Tú eres Dios, el Todopoderoso. Tú fuiste 
manifestado en carne para quitar los pecados del mundo. 
Tú te levantaste al tercer día, ascendiste a lo Alto. Y Tú 
estás aquí esta noche entre nosotros (y podemos decir: ‘En 
este día también’)… Tú estás aquí esta noche entre nosotros, 
y en el Nombre del Espíritu Santo. Y rogamos, Padre, que 
Tú, nuestro precioso Señor, llenes a cada uno de ellos de 
Tu propio Ser. Y que ellos puedan ser una—una bendición 
para Tu Reino y en el mundo que está por venir. Y un día 
cuando Tú finalmente llegues al final del camino, eso aun 
pudiera ser hoy, no sabemos cuándo va a ser. Pero que 
yo pueda, Señor, ser contado entre esos que se van en el 
Rapto. Que estos puedan ser los que se van en el Rapto. 
Que cada persona en la Presencia Divina, y todos los que 
están llenos con el Espíritu, que pertenecen a Dios, se 
vayan en el Rapto (y pone abajo: [WSS] «El Nombre del 
Espíritu Santo»; y ya sabemos, leímos allí, cuál es el Nombre 
del Espíritu Santo).”
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Y sigue acá diciendo:

 El único que podrá hacer funcionar todo el Programa de 
Dios bajo ese Nombre será el Ángel del Señor Jesucristo. 
Y para que cualquier otra persona pueda hacer funcionar, 
o funcionar en el Programa de Dios para el Día Postrero, 
tendrá que estar brazo a brazo con el Ángel del Señor 
Jesucristo, como estuvieron brazo a brazo con cada ángel 
mensajero los ministros de cada edad.
 (…) Así que podemos ver el misterio del Nombre de 
Dios en el oeste; podemos ver y comprender hasta donde 
Dios nos permite escuchar y comprender; pero todavía 
bajo ese misterio hay mucho para aprender, lo cual 
gradualmente lo estaremos escuchando y aprendiendo.
 Toda la Obra de Cristo en la Edad de la Piedra Angular, 
en la América Latina y el Caribe, y lo que se extienda de 
la América Latina y el Caribe para otras naciones: todo 
queda bajo ese Nombre, y bajo el ministerio del Espíritu 
Santo a través del Ángel del Señor Jesucristo. O sea que 
todo lo que Dios haga en este tiempo final estará bajo el 
ministerio del Espíritu Santo, el Jinete del caballo blanco 
de Apocalipsis 19, y bajo el Nombre de Dios en el oeste, 
en la América Latina y el Caribe.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de “LAS EDADES”7 sin editar, 
dice en la página 487, ya el hermano Branham aquí terminando, 
para cerrar el mensaje de la Edad de Laodicea, de esta serie de 
mensajes que predicó, dice:

7  SPN60-1211E “La Edad De La Iglesia De Laodicea”, pág. 49, párr. 
310 (en el libro de la lectura: párr. 316)
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mi Dios (y vuelve al lado y escribe: [WSS] «Él»),… la nueva 
Jerusalén, la cual desciende… o, la ciudad de mi Dios, la 
nueva Jerusalén, la cual desciende de Dios… del cielo, de 
mi Dios, y mi nombre nuevo’.
 284 Vale más que deje eso en paz, ¿verdad? Muy bien. 
Fíjense, ‘él’ ahí es singular. Ahora si ustedes regresan a 
Apocalipsis 2:17 un momento, solo para repasarlo por un 
segundo (y pone al lado: [WSS] «Él, singular»):
 ‘El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las 
iglesias. Al que venciere, daré a comer del maná escondido, 
y le daré una piedrecita blanca, y en la piedrecita escrito 
un nombre nuevo, el cual ninguno conoce sino aquel que 
lo recibe’”.
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[Rev. José B. Pérez] Y también en la página 27 de este mismo 
libro de “LAS EDADES”5 sin editar, arribita, dice:

 “204 Cuando Él nació, Cristo el Señor, ocho días después 
el Espíritu Santo llamó Su Nombre ‘Jesús’. Su madre lo 
hizo circuncidar (¿Y quién es el Espíritu Santo? Él pone allí: 
[WSS] «Gabriel»), y lo llamaron: ‘Jesús’. Él nació Cristo, 
así como yo nací Branham. Yo era Branham cuando nací, 
y me fue dado el nombre de ‘William’. Amén. Y Él nació 
Cristo el Salvador (él puso al lado allí: [WSS] «William»), y 
cuando Él tenía ocho días se le dio el nombre de ‘Jesús’. 
Y Él era el Señor de la Gloria manifestado, así que Él es 
el Señor Jesucristo: el Dios de Gloria manifestado entre 
nosotros. Oh, ahí está Él”.

Sigue diciendo acá:

 Por lo tanto, ese misterio, el pueblo de Dios sabrá que 
estará en el Ángel de Jesucristo en el occidente; porque 
en el occidente estará el Nombre de Dios, en el Ángel 
del Señor Jesucristo, y —por consiguiente— en medio 

5  SPN60-1204M “La Revelación De Jesucristo”, pág. 26, párrs. 198-
200 (en el libro de la lectura: párr. 204)
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de la Iglesia de Jesucristo, en la etapa de la Edad de la 
Piedra Angular, la etapa del Lugar Santísimo del Templo 
espiritual de Jesucristo nuestro Salvador.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “SHALOM”6, nos dice 
nuestro hermano Branham. Dice:

 “[158] Cuando Él envió los siete Ángeles para revelar 
los siete mensajeros que habían estado a través de allí, 
y mostrar los cabos sueltos, cada Ángel viniendo cada 
día y revelando los cabos sueltos que Lutero dejó, y dejó 
Wesley, y dejó Pentecostés, está todo representado allí. Y 
el mismo tipo y sombra del gran Shalom, Jehová, JVHU 
(En otras es YHWH). ¿Ven? Exactamente. Lo lanzó en los 
cielos (o sea, estuvo el Nombre Eterno de Dios desplegado allí 
en esa nube)…”.

 [Rev. José B. Pérez] Y él, ahí en ese mensaje tenía este 
escrito: [WSS] «En él y al Lugar Santísimo de Su Templo, 
Su Iglesia, que es la Edad de la Piedra Angular, en el Año 
del Jubileo de la Edad de la Piedra Angular, el Mesías 
viene con el Nombre de Dios en Él. Su Nombre será el 
Nombre de Dios. Está en Su Ángel».

6  SPN64-0112 “Shalom”, pág. 26, párr. 158
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